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PORTOMARIN: Fraga Irihame presi
dirá los actos del "DÍA de la Provin
cia", en agosto 

¡molo 

HORACIO VALCARCEL: En octubre, 
se pasará por Tv.E. el documental 
titulado 'Lugo 2000" que actualmente 
se está rodando 

En septiembre, nuevamente matasellos 
del Bimilenario 

PERMANENTE MUNICIPAL: 
Escobar 
y Julio 
Iglesias 
actuarán 
en el 
Palacio de 
Deportes 

sobre 
intensificación 
de vigilancia 
en el servicio 
de taxis J U L I O I G L E S I A S 

G A L I C I A A L D I A 

^ SANTIAGO: Disminuyen las ventas y 
baja el precio del vacuno en el Mer
cado de Ganados 

M A D R I D 
m "Crédito y Caución" debe devolver a 
m : "MATESA" más de 38 millones de 

peseras 

A CONFIRMADO: En octubre se cele-
hrará e* "Gran Premio Motorista San 
Froilányf, pmtuable para el Campeo
nato de España 

i r PERFUMERIA * 
N A C I O N A L Y E X T R A N J E R A 

B R O N C E A D O R E S 

A R T I C U L O S D E P L A Y A 

DROGUERIA CENTRAL 
e n t a c a l l e d e l a R e m a 

Fundado en 1908 por el Urno. Sr. D. Purificación de Cora y Más-Viliaí 
Director: PEDRO DE LLANO LOPEZ 

Empresa: E L PROGRESO de Lugo, S. L. 

F U N D A C I O N PSDflQ UAHÍUEJ 
MAZA 

GÉntÓrí P e q u e ñ o , 1 

Ya lo sabe... 
BOURiO PARA 
ESTE VERANO 

¡ y en DEPORTES... 
i iTODO EL AÑO! 

Redacción - Admón. y TaHere* 
JOSE ANTONIO, 12 
Teléfonos 211055 - 212232 y 217130 
Apartado, 5 TELEX 86509 

Franqueo concertado 27-3 

L A CORttfl 

LUGO, Viernes, 2 de Julio de 1976 

s RESIDENTE DEL GO 
MADRID, L ~ ~ ( C I F R A ) . — El Ministerio de Información y Tu

rismo ha facilitado el siguiente comunicado a primeras horas de la no
che de hoy: 

"En el día de hoy. Su Majestad el Rey, oido el Consejo del Réno, 
ha tenido a bien aceptar la dimisión que, a petición propia, le ha solici
tado el Presidente del Gobierno, don Carlos Arias Navarro, 

"Con lo que establece el artículo 16 de la Ley Orgánica del Es
tado, se ha hecho cargo interinamente de la Presidencia del Gobierno, 
el vicepresidente primero don Fernando de Santiago y Díaz de Mendivil". 

En Washington se cree que la dimisión de Arias 
Navarro acelerará la reforma democrática 

« C O O R D I N A C I O N D E M O C R A T I C A » , E S T I M A Q Ü E L A 

C R I S I S N O P O D R A R E S O L V E R S E S I N L A A P E R T U R A 

D E U N V E R D A D E R O P R O C E S O C O N S T I T U Y E N T E 

EN SEPTIMA PAGINA 

lo sustituye a u t o m á t i c a m e n t e el 
Vicepresidente para Asuntos de la Befen 
teniente general Santiago Díaz de Mendivil 

ZARAGOZA: Expulsados de la catedral un 
grupo de obietores de conciencia 

R E H O L A C H E R O S D E E C I J A S E 

E l EX ABAD COMUNISTA F U E 
RECIBIDO EN PRIVADO POR EL PAPA 

-N NOVENA PAGINA 

E N C E R R A R O N 

E N U N A 

í G L E S I A 

EN OCTAVA PAGINA 

CORRESPONDENCIA SORPRENDENTE: 
B I l l E T E S D E M i l P E S E T A S 

E L C O N S E J O 

D E L R E I N O 

P R O P O N D R A A 

J U A N C A R L O S 

U N A T E R N A E N 

U N P L A Z O D E 

D I E Z D I A S 

EN SEPTIMA PAGINA 

I S R A E L NEGOCIARA CON LOS 
SECUESTRADORES PALESTINOS LA 
LIBERACION DE LOS REHENES JUDIOS 

LOS DEMAS SERAN PUESTOS EN LIBERTAD 
EN PAGINA NUEVE 

M A D R I D 

U N A M U J E R 
P E R T U R B A D A 
FUE LA AUTORA 
D E L R E P A R T O 
D E B I L L E T E S 
EN LOS BUZONES 
DE UNA CASA 

O P O R T O 

U N R A T O 

M A T A A 

C U A T R O 

P E R S O N A S 

EN SUCESOS 

L 

Los vecinos de la casa número 21 de la calle de Navaimorai ée ia 
Mata, en el madrileño barrio de San Ignacio de Loyola, se encon
traron en los buzones de correspondencia correspondentes a sus 
viviendas con varios; billetes de mil pesetas de curso legal. Félix 
Pericaeho aparece en la fotografía mostrándonos alguno de ellos. 
Y tras toda suerte de comentarios, la policía pudo descubrir que se 
trataba de una vecina que sufre frecuentes trastornos neuróticos 
con pérdida de memoria. Había retirado el dinero de la cartilla de 
ahorros, hasta un total de ochenta mil pesetas que supusieron su 
cancelación. El triste descubrimiento acabó la efímera alegría de 
la gente del barrio que creía que sus buzones se habían convertido 
poco menos que en el cuerno de la abundancia. — (Foto CIFRA 

GRAFICA) 

La UEFA 
levanta la 
saneióii al 

i castigo se 
reduce a jugar 
tres partidos 
a trescientos 
k i l ó m e t r o s 
del Bernabeu 

EN DEPORTES 

TENiFHFE 
U n e x j e f e d e l a 

B I S , c o n d e n a d o 

p o r c o a c c i ó n 

y l e s i o n e s a 

u n e s t u d i a n t e 

EN OCTAVA PAGINA 

MANIFESTáCION DE JUBILADOS 

En Barcelona, unos cuatro mil jubilados tomaron parte en una manifestación pacífica autorizada, 
que recorrió desde el Arco del Triunfo hasta la Plaza Palacio, frente al Gobierno Civil, en donde 
una comisión hizo entrega de un documento con sus reivindicaciones. — (Foto CIFRA GRAFICA) 

J O S B E 
U N R E C U E R D O P A R A T O D A S L A S O C A S I O N E 

C O N CAMARAS Y TOMAVISTAS DE LAS 
MEJORES MARCAS, ADQUIERALAS EN 

Reina, 15 - entresuelo 

LAS FOTOS DE HOY S E LAS ENTREGAREMOS AL 
DIA SIGUIENTE, TANTO EN NEGRO C O M O EN C O L O R 
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Gran Teatro CINE PAZ K U E S A L 
HOY, 5,45-8 y 10,46 
Mayores de 14 años 

¡ A L A R M A ! 

V U E L O 5 0 2 

S E C U E S T R A D O 
con CHARÍLTON HESTON 
Y V E T E M I M I E U X 

! A bordo hay una bomba. Puede 
estar en cualquier parte 

Y el secuestrador podría ser 
cualquiera 

ATENCION A L HORARIO 
5,45-8 y 10,45 

Mayores de 18 'años 
COLOR 

R I C H A R D H A R R I S 
DAME J U D I T H 

ÜN HOMBRE 
LLAMADO 

CABALLO 
Las escenas más sensacionales 
que ha visto usted en cine 

sobre los indios " S I O U X " 

HOY, 5,45-8 y 10,46 
Reposición de una película 

inolvidable 
Una historia de amor se her
mana con las batallas más 
espectaculares del icjlne de 

acción 

All BABA Y LOS 
CUARENTA IADR0NES 

Technicolor 
John Hall 

María Montez 
Todos los públicos 

¿ D O N D E N O S 

V E M O S ? 

no 

| ELECTRICISTA - MECANICO 
| SE NECESITA PARA TRABAJO A TURNO '% 

Servicio militar cumplido 

| Interesados dirigirse a Oficina de Colocación de 
Villalba (Lugo) 

Oferta número 659 % 

16,45 

14,00 
14,30 
14,31 
14,35 

Í5,00 

15,30 

16,30 
16,45 
18,45 

19,00 
19,01 
19,05 

20,30 

21,00 
21,30 

22,10 
22,40 

23,35 

00,20 

P R I M E R A CADENA 

Caa-ta de ajuste de Pano
rama de Galicia. 
Panorama de Galicia. 
Apertura y presentaci6n. 
Avance informativo. 
Aquí, ahora. Programa in
formativo. 
Telediario. Primera edi
ción. 
Hoy por hoy. Programa 
de actualidad. 
Scherzo Op. 31. Chopin. 
Despedida y cierre. 
Carta de ajuste. "Conciea?-
to para guitarra y orques
ta". José Torregrosa. 
Apertura y presentacaón. 
Avance kiformativo. 
L a semana. Espacio infor
mativo. 
Novela ^Capítulo IV) . "Dos 
mujeres", G. Gómez de 
Avellaneda. 
Viajar. 
Telediario. Segunda edi-
cum. 
Tour de feaaieia. Resumen 
de ia etapa de hoy. 
Informativo. 
ÜÍO, dos, 1a?es... Programa 
concurso, 
T-elecüario. 'Berceisa edi-
ciós. 
Refiexwm, Bspaeto religio
so. 
Despedida y tíferi®. 

S0YÜVE 
OFICINA TECNICA 

AGRICOLA 
• Partieiones 
• levantamientos 

topográficos 
• Valoraciones 
• Estudios económicos 

PERSONAL TECNICO 
TITÜIADO 

Nóreas, 15 - 2.° derecha 
Teléfono 211326 . LUGO 

SEGUNDA CADENA 

20,00 Carta de ajuste. "Cielo: 
Rhythm arid blues: Stevie 
Wonder". 

20.30 Presentación y avances. 
20.31 Encuentro con las artes y 

las letras. 
22,00 Noticias en el segundo 

programa. Información na
cional e internacional. 

22,30 E l humor de Carol Bur-
nett. 

23,00 Barnaby Jones. "Camara-
da hasta la muerte". 

24,00 Ultima imagen. 

¿ D O N D E 

C O M E M O S ? 

no Portón 

F A B R I C A 
Necesita 

VIAJANTE PARA 
SUS PRODUCTOS 

Persona joven y responsable 
con carnet 

Informes: 
Publicidad Heclam 

Sto. Domingo, 17. L U G O 

VENDEMOS 

C A M I O N 

B A R R E I R 0 S 
A pagar con portes 

Garantizamos, trabajo diario 
ALMACENES H E R R E R O , 

Explanada Estación, 1 

Mujer: si no quieres distan
ciarte de tus hijos instruyete. 
Acude al Centro de Formación 
Familiar y Social. 

IMPORTANTE EMPRESA DE ESTA CAPITAL 
Necesita 

D E P E N D I E N T E - E N C A R G A D O 
para establecimiento y 

V I A J A N T E 
- Ambos con experiencia -

Interesado! presentarse en SAGON Publicidad 

C L I N I C A D E N T A L 

A N T O N I O F E R N A N D E Z M 0 R E I R A 

REANUDA Sí CONSUITA EN: 

C/. Ouiroga Ballesteros, lfl-2.0. Telf. 211421 

ROGAMOS DISCULPEN 
Por las molestias que pueda 

ocasionar el corte de suministro de energía 
eléctrica que, por trabajos de reparación 
y reformas, nos veremos obligados a 
efectuar en los lugares, días y horas 
que se indican» 

SABADO, DIA 3 

De 7 a 14 horas.—Línea 10 
KV. Los Nogales - Piedraf ¡ta del > v 
Cebrero y derivaciones. 

DOMINGO, DIA 4 

De 8 a 14 horas.—Abonados 
que toman servicio del transfor
mador de Formigueiros de Sarria, 
incluyendo las siguientes calles: 
Formigueiros, Matías López e In-
suas. FENOSA 

COLEGIO FING0Y 
— L U G O — 

Existiendo en este centro plazas para cursar 

L0 y 2,° DE B. ü . R 

en el próximo añe académico 1976.77, en régimen 
de externado, las mismas pueden solicitarse en im
preso que será facilitado en la Secretaría del Colegio 
{Avenida de la Aviación Española), en horas de 9 a 

11 de fa mañana, y de 3,30 a 6,30 de la tarde 

CRUZ..16 (Galerías) 

Exclusivista de Pipas SAVINELLI y otras marcas' todas de 
gran prestigio 

(ta Casa dedicada enteramente al fumador) 

P R O M O C I O N E S 

C0GALSA 
Calle San Pedro, 4 - 2 . ° 

L U G O 
Horas oficina: de 10 a 1 

y de 4 a 7 
Teléfono 21-25-34 

VENIA DE VIVIENDAS 
GRANDES FACILIDADES 

Sanatorio Santo Angel 
Cirugía del aparato digestivo 

y general 

R a m ó n C a r r i l C a s t r o 
Montero Ríos, 57 Teléfono 221200 
(Chalet Vega Barrera) LUGO 

C S. P. 62 

Vela por tu formación. Asiste 
»1 Centro de Formación Fami
liar y Social. 

COMENZARON LAS VACACIONES 

CON el mes de julio, se inició 
el primer turno de las vacaciones 
estivales. A partir* de ahora, y 
hasta septiembre, Lugo va a su
frir un bastante considerable ba
jón en su número de habitantes 
habituales. De vez en cuando 
—un «puente», algún fin de sema
na— el descenso en la población 
se verá compensado por el paso 
de excursionistas, camino de 
nuestra costa, de las playas coru
ñesas o poníevedresas, y de San
tiago de Compostela. Algunos pai
sanos emigrados que vienen «a 
casa» para disfrutar del permiso 
anual, equilibrarán también la 
desbandada casi general. 

En algunos casos, las vacacio
nes familiares se ven dificultadas 
por los suspensos de los estudian

tes. Esto, sin contar con el pro
blema más grave y habitual: el 
del dinero. Veranear resulta cada 
vez más caro. Y en la provincia 
de Lugo, más. Tanto es así, que 
muchos lucenses empiezan a cam
biar ya nuestra costa por la de 
Andalucía o Levante. Es un mo
do como otro cualquiera de aho
rrar dinero. 

Relacionadas con el tema del 
inicio de las vacaciones. Vega nos 
ha traído las dos fotografías que 
ilustran este comentario. E n una 
se puede ver a un muy nutrido 
grupo de muchachas y mucha
chos, a la puerta del Instituto 
Masculino; son los examinados 
del último ejercicio de la Reváli-' 
da de sexto curso. E n la otra, los 

chavales que van a disfrutar de 
la primera colonia de verano de 
«Caritas»,' dispuestos a tomar el 
autobús, que los conducirá a L a 
Piedra, junto a Cariño, en la pro
vincia de L a Coruña. 

Ayer, pues, el verano ha co
menzado para muchos lucenses. 
E n no pocas oficinas públicas se 
ha establecido el horario de ocho 
de la mañana a tres de la tarde, 
y en algunos despachos y estable
cimientos se ha colgado el carteli-
to de «Cerrado hasta el 1.° de 
agosto». Ahora, a tomar el sol, a 
bañarse, a dormir la siesta, a ligar 
bronce y —hasta es posible— a 
leer ese libro para el que nunca 
encontramos tiempo... ¡ah, y a 
gastarnos la paga extraordinaria! 

p i c a un aparcamiento subterráneo 

E N T R E las soluciones que el 
Alcalde aporto en su día al pro
blema de la Gran Plaza figura
ba una, creemos que enunciada 
con el número tres, de construir 
allí un aparcamiento subterrá
neo. Pero esa propuesta fue de-
sestimada por el mismo Alcalde 
ya qUe ni él estabá convencido de 
su viabilidad, ni tampoco caía 
bien en la Corporación, iba en 
contra de lo determinado en el 
Plan de Ordenación del Tráfico 
aprobado en noviembre de 1973, 
y, finalmente, no era una fórmu
la que satisficiera a Bellas Ar
tes... 

Recordamos que cuando el In
geniero Municipal. Mario Iglesias 
redactó su plan de Tráfico, ese 
que está llevándose a cabo poco 
a poco, había señalado la con
veniencia de establecer aparca
mientos disuasorios. E l concedía 
a la ciudad —y así lo aprobó la 
Corporación— un marcado ca
rácter peatonal, pero para ello sa
bía muy bien que había que fa-

.cilítar a los usuarios aparca
mientos exteriores que facilitaran 
la 'posibilidad de ese carácter pea
tonal que Lugo en su interior, de
bía tener. Y recordamos al efec
to que. el señor Mario Iglesias se
ñalaba inicialmente dós aparca
mientos disuasorios: uno en las 
proximidades de la Puerta de San 
Fernando y otro frente a lo que 
iba a ser Estación de Autobuses. 
Incluso recordamos haber visto 
una especie de anteproyecto y es
tudios económicos, del propio 
técnico, relacionados con el par
ticular. 

Posteriormente a estos estudios, 
unos promotores locales pensaron 
en la Plaza de Santo Domingo. 
Se desechó esta posibilidad porque 
el hacer un aparcamiento subte
rráneo en Santo Domingo —que 
evidentemente sería un buen ne
gocio para los promotores por 
cuanto sólo de entidades banca-
rias tenían ya vendidos una bue
na parte—, sería tanto como ha
cer confluir en el corazón de la 
ciudad, en entrada y salida, todo 
el tráfico. Lo mismo que ocu
rriría si efectivamente se hubiera 
realizado en la Plaza de Santa 
María o sus inmediaciones. En
tonces, el Alcalde que a la sazón 
regentaba el Ayuntamiento, ofre
ció a cambio el subsuelo de la ex
planada frente a la Estación de 
Autobuses y el jardín de .García 
Morato. Los promotores prome
tieron estudiarlo pero ha ido pa
sando el tiempo y nada se ha 
dicho sobre el particular. Y lle
gamos a este momento en que 
nos consta que una empresa de 
fuera de Lugo está echando los 
ojos al lugar como óptimo para 
el referido aparcamiento subte
rráneo. 

A nosotros nos gustaría que la 
empresa fuera Incensé y Incensé 
el dinero que ahí se invirtiera, 
Pero si no conseguimos tal cosa, 
que la obra se haga «aunque —co
mo decía aquel castizo— Ja ha
ga el diablo». Lugo precisa de 
aparcamientos disuasorios si efec
tivamente se mantiene la filoso
fía que animó el Plan de Tráfico 
aprobado en su día. Ahí, en el 
lugar que determina el grabado de 

Vega: en la Plaza de E l Ferrol 
o Puerta de San Fernando, posi
blemente también en el Parque 
de Rosalía de Castro o bajo el 
subsuelo de la Plaza de Astu
rias. Lugo precisa de esos apar
camientos subterráneos para po
der llegar a una ordenación in
terior, para poder evitar esas 
grandes aglomeraciones en la Pla
za de Santa María, pongamos co
mo ejemplo, o calle de la Reina, 
Santo Domingo o Campo del Cas
tillo. Por ahora vamos arreglán
donos mal como podemos pero lo 
cierto es que no se puede conti
nuar así. Hoy por hoy existen 
muy pocas ciudades en España en 
donde no se dispone de aparca
mientos subterráneos y si bien es 
cierto que en alguna de ellas no 
son negocio, es evidente que en 
Lugo, cualquiera de ellos situa
do cerca del casco urbano, tenía 
forzosamente que serlo siempre 
y cuando el Ayuntamiento otor
gara las concesiones administra
tivas por largo tiempo y en plan 
totalmente gratuito. 

E n fin, es cosa de pensarlo. 
Pero quien sobre todo debe pen
sar lo que puede hacerse es la 
iniciativa privada de nuestro pue
blo. Este es un negocio como 
otro cualquiera pero mirándolo 
cara al futuro, más rentable, más 
seguro y más productivo que otro 
cualquiera. 

Y sobre todo con mucha, mu
chísima menos gente, escasos em
pleados que cualquier otra indus
tria que actualmente pudiera ins
talarse en nuestra ciudad o en 
sus alrededores.—R. 

• " P a r a u n d i r e c t o r d e c i n e , L u g o e s 

u n a c i u d a d d e g r a n p e r s o n a l i d a d " 

( H o r a c i o V a l c á r c e l ) 

• E L DOCUMENTAL "LUGO 2000" SE 
PASARA POR Tv.E., EN OCTUBRE 

" L U G O 2000", el documental 
sobre el bim llenario de nues
tra ciudad, y, sobre todo, su ro
daje, son estos días noticia en 
toda la provincia. E l equipo 
técnico ha realizado ya filma
ciones de los lugares y monu
mentos más interesantes y pin
torescos de la geografía lucen-
se. E l director de la película 
—de cuyos datos técnicos tie
nen ya referencia nuestros lec
tores—, Horario Valcárcel, es de 
Rábade. 

—Si , en efecto —nos dice—, 
nací en Rábade y en Lugo estu
dié el bachillerato. A l termi
narlo me fui a Madrid. De mis 
años lucenses conservo bastantes 
amigos y recuerdo, claro, a mu
cha gente. Por ejemplo a Ve
ga, que entonces ya nos hacía 
fotografías cuando íbamos en 
las procesiones. 

Vega retrata a Horacio V a l -
cárcel en el claustro del museo, 
donde el equipo rueda algunas 
escenas. Concretamente, mien
tras nosotros estamos allí, la 
protagonista principal es la pe
queña águila de bronce halla
da en Carbedo do Caurel. 

—¿Recuerdas cuándo ingre
saste en l a Escuela de Cine? 

—Para las fechas soy un de
sastre. Ahora me metes en un 
aprieto. Lo que sí te pudo decir 
es que soy de la misma promo
ción de Borau y.Summers, por 
ejemplo. 

—-Dinos algunos trabajos que 
hayas hecho. 

—Hice un largometraje, " M i -
guelí-n", que participó en la 
sección de cine juvenil del fes
tival de Cannes de 1985. Pero, 
sobre todo, a lo que me dedi
qué con m á s intensidad fue a 
rodar cortos y documentales pa
ra NO-DO y T v . E . 

—¿Qué trabajos dé Tv .S . re
cuerdas? 

—Bueno, pues por ejemplo, h i 
ce, hace tiempo, la serie "Fies 
ta". Y bastantes programas es
peciales para la primera cadena. 

—¿Cómo surgió la idea de 
hacer este "Lugo 2000"? 

— E l año pasado hice un do
cumental sobre el patrimonio ar
tístico nacional, para el Con
greso Internacional de Arqui
tectura que se celebró en B r u 
selas. Entonces, se pensó en ro
dar esta película sobre Lugo, se 
propuso y lo acepté. 

—Hasta el momento, ¿con qué 
dificultades has tropezado, des
de el punto de vista cinemato
gráfico? 

—Dificultades gordas, ningu
na. Acaso, la selección del ma

terial, porque, aunque el tema 
principal es l a antigüedad de la 
ciudad, la riqueza monumental 
y artística es mucha. 

—¿El título, "Lugo 2000", es 
ya definitivo? 

-r-No; entre otras razones por
que ya hay un documental t i 
tulado "Mérida 2000", que se h i 
zo el año pasado. Será definiti
vo si se decide hacer una serie 
de documentales sobre las ciu
dades bimilenarias de España; 
entonces, también se rodaría un 
"Zaragoza 2000", etcétera. De 
no ser así, a lo mejor la pelí
cula se llama "Lugo, bosque sa
grado". De cualquier modo, no 
hay todavía nada definitivo. 

—^Cinematográficamente ha
blando, ¿qué destacarías de L u 
go? 

—Primero, que Lugo no está 
muy tratado, cinematográfica
mente, Y luego, los contrastes 
de la ciudad, que l a convierten 
en un conjunto urbano de enor
me personalidad. Por otra par
te, la provincia también es i n 
teresantísima. 

—¿En qué lugares de la pro
vincia habéis rodado? 

—Aneares, Mondoñedo, Mon-
forte, Lorenzana, entre otros. 
Hoy —por ayer— nos vamos a 
Santa Eulalia de Bóveda y a 
Vilar das Donas. 

—Para terminar, ¿cuándo va 
a estar listo el documental pa
ra su estreno? 

—A mediados de agosto. Creo 
que en Tv.E . , con una dura
ción de media hora, se pasará 
en el mes de octubre. Para ex
hibir en cine, haremos una co
pia reducida, en color, de unos 
diez minutos. 

E N S E P T I E M B R E , N U E V A M E N T E 

M A T A S E L L O S D E L B I M 1 L E N A R I 0 
R E A L I Z A D A S las oportunas 

gestiones cerca de la Dirección 
General de Correos y Teleco
municaciones, anteayer, miér
coles se han recibido en el Co-
misariado del Bimilenario sen
dos escritos del subdirector ge
neral de Correos y Telecomuni
cación concediendo l a autoriza
ción, 4urante todo el mes de 
septiembre próximo, para que se 
utilice la máquina de matasellar 
objetos en la Jefatura Provin
cial de Correos de Lugo, con 
leyendas alusivas a la conme

moración del Bimilenario, co
mo ya se utilizó en el pasado 
año y autorizando también la 
concesión de un matasellos de 
"primer día de circulación" de 
la emisión de sellos Bimilenario 
de Lugo. 

Este matasellos de "primer 
día de circulación" será utiliza
do exclusivamente el día 22 de 
septiembre próximo, fecha de 
la puesta en circulación de la 
citada emisión, en ventanilla es
pecial habilitada al efecto en la 
Jefatura Provincial de Correos. 

IDA DE 14 XXIV 
PERITOS MERCANTILES 

COMO viene siendo habitual 
y desde aquel diecisiete de j u 
nio de 1970 fecha en la que 
concluyeron el tercer curso en 
la Escuela Pericial de Comercio 
de Lugo la vigesimocuarta pro
moción de Peritos Mercantiles 

• S e ñ a l i z a c i ó n 
HAN llegado a nuestra ciu

dad los componentes del equipo 
de señalización vial, cuya adju
dicación a una firma madrile
ñ a ha sido acordada reciente
mente por l a Corporación Mu
nicipal. 

Los trabajos, a los que se ha 
dado carácter de urgencia, se
rán iniciados de inmediato. 

E l proyecto correspondiente, 
tanto para la nueva señaliza
ción como a su mantenimiento, 
ha sido redactado por los servi
cios de Ingeniería del Ayunta
miento de Lugo. 

celebran anualmente en el mes 
de junio una comida de confra
ternidad los que por aquellas 
épocas fueron compañeros de es
tudios. 

Hoy, seis años después y re
partidos éstos por los más di
versos puntos de l a geografía 
española, más preferentemente 
en Galicia, acuden puntualmen
te a tan entrañable e ínt ima 
reunión anual; que al tomar ya 
cierta tradición, y en el acto del 
presente año, que ha tenido lu
gar hace breves fechas, se co
mentó el interés general de or
ganizar un acto extraordinario 
para el año 1979, cuando se cum
plen los diez años de la fecha 
antes mentada, con Ja presencia 
del profesorado de aquel enton
ces, y que a partir de esa oca
sión tomará la fecha señalada 
un cariz importante.— (Foto 
B A L A G U E R O ) , 
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LA COMPAÑIA TELEFONICA SE PREOCUPA DE 
SUBSANAR LAS DEFICIENCIAS EN EL SERVICIO 

F A L L O D E L « C E R T A M E N D E D I B U J O Y P I N T U R A A L A I R E L I B R E » 

l a Asociación General de Empleados y Obreros de Ferrocarriles entrega 100.000 pts. a una viuda 

M O N F O R T E D E LEMOS. - (De 
nuestra Corresponsalía). 

Es cuestión de días, según nos 
infortman en el Ayuntamiento de 
Monforte, el comienzo de las obras 
<ie la última fase de urbanización 
del Campo de la Compañía, contra
tadas por la Dirección General de 
Bellas Artes, proyecto que conolu-
ye ahora con esta tercera etapa. 

R E V A L I D A , A P R O B O UN 
T R E I N T A POR C I E N T O 

De ciento cinco alumnos, entre 
oficiales, colegiados y libres, pre
sentados a las pruebas de Révalida 
de Grado Superior en el Instituto 
de Monforte, celebrados el día 25, 
ban aprobado 31. 

E n las últimas cotwooatorias an

teriores el porcentaje de aprobados 
había sido bajo. 

N U E V O H O R A R I O SIN
D I C A L 

De la Delegación de Sindicatos 
nos ruegan recordemos que el ho
rario de oficinas desde el día pri
mero y durante d período le vera
no, para los servicios de dicha De
legación y Hermandad de Labrado
res será de 8 a 14,30 de lunes a 
viernes. 

L A L L U V I A E S N O T I C I A 
Más que nunca, cuando la sequía 

está causando verdaderos estragos 
en el campo, es noticia el hecho 
de que haya llovido. 

L a cantidad no ha sido mucha, 
pero llovió lentamente durante va
rias horas de la noche de ayer, y 

algo de bueno, aunque poco habrá 
hecho. 

C L A U S U R A D E L CURSO 
D E S O L F E O 

Ha sido clausurado el Curso de 
Solfeo que ha organizado el Aula 
de Cultura del Ateneo y la Socie
dad Filarmónica de Monforte. 

Un notable grupo de alumnos 
superaron las pruebas del segundo 
curso que fueron juzgadas por un 
Tribunal de Conservatorio de Mú
sica de Orense, teniendo carácter 
oficial. 

S E E S T A E L A B O R A N D O 
E L P L A N D E T R A F I C O 

Se está elaborando el nuevo plan 
de ordenación del tráfico rodado 
por nuestra ciudad, elaborado por 
un técnico especializado, cuyo pro
yecto será próximamente supervi-

Si i 
M E I R A 

— • s 

Posibilidad de explotación de los montes 
Con asistencia del presidente de 

la Cámara Oficial Sindical Agraria 
de la provincia, don Antonio Rosón 
Pérez; alcalde-presidente de la Her
mandad de Labradores y Ganaderos 
de Meira, don Emilio Fernández 
Martínez; jefe provincial del S.E.A.; 
y otras representaciones locales, se 
ha celebrado en la localidad de 
Meira, un acto organizado por la 
Hermandad de Labradores y Ga
naderos, cuyo objeto fue el de 
informar debidamente a los pro
pietarios de montes de este muni
cipio, de sus posibilidades de cons
titución de grupos sindicales de co
lonización para fta explotación de 
ios montes. 

Tras una detallada y documen
tada exposición hecha por don An
tonio Rosón Pérez, se inició un 
animado coloquio en el que la par
ticipación de los asistentes fue en-
comiable, debido sin duda alguna 
al gran interés de estos propieta
rios en la resolución de sus pro
blemas. 

L a concurrencia al mismo fue 
muy numerosa, y al final hemos 
observado entre los asistentes un 
gran deseo de llevar a cabo las 
realizaciones por el señor Rosón 
Pérez, el cuál les brindó su ayuda 
y apoyo para solucionar este pro
blema que hoy les afecta. 

F E R I A S 
HOY, R A B A D E , P U E B L A B E 
SAN J U L I A N Y E S T A C I O N 

P U E B L A B E L B R O L L O N 
— • — 

Mañana, Becerrea y Castro de 
Rey de Lemos 

sado por la corporación municipal. 
Según nos hemos informado una 

de las grandes novedades sería la 
iposibilidad de eliminar totalmente 
la circulación por la calle del Car
denal desde el cruce con la del Ge
neral Franco y Plaza de España, 
lo que suponemos que llevaría con
sigo la prohibición de circular por 
las de Hermida Balado y parte de 
Doctor Teijeiro. 

Caso de confirmarse —porque 
nada de esto es todavía definitivo— 
se señalarían unas horas de carga 
y descarga para los establecimien
tos. 

Parece que nuestra corporación 
comienza a pensar también en el 
sencillo peatón como elemento del 
tráfico, reservando para él algún 
espacio ante la invasión de auto
móviles. 

Mucho nos tememos que no to
dos los monfortinos estarán de 
acuerdo, porque, ya se sabe: «Cada 
una ve la feria según le va». 

SEÑALES E N E L PAVÍt 
M E N T O • 

Abundando en el tema de tráfico 
por nuestra ciudad, en los próxi
mos días, va a ser repintada o re
formada en su caso toda la señali
zación del pavimento de las calles 
de nuestra ciudad, pasos de peato
nes, y demás señales horizontales. 

Nos permitimos sugerir a los que 
se encarguen de estas operaciones, 
la situación correcta de algún pa-

(Pasa a la página siguiente) 

SARRÉA. — <De nuestro corres
ponsal, V I L L A R ADID) . — Bueno, 
no lo suficiente, pero algo llovió. 
Lo hizo ya con caracteres de tor
menta el pasado sábado e igual
mente el domingo. Pasó el lunes sin 
hacerlo y el martes también, pero 
el miércoles llovió con fuerza e in
cluso por la noche cayó ese agua 
lenta que suele denominarse, eu 
estas circunstancias, «oro molido». 

No es que el problema ya esté 
resuelto, muy lejos de ello; ahora 
bien, algo es algo y por algunas 
fechas tendremos humedad en nues
tro agro. 

T E L E F O N O S 

L a situación mejora en torno al 
servicio telefónico. Para subsanar 
las deficiencias que aún quedan, se 
encuentra en la villa una brigada 
de hombres, con lo cual se espera 
que a últimas horas del día de hoy, 
quede restablecida totalmente la 
normálidad en el servicio. 

Sobre las cabinas, diremos que 
tan solo han estado unas horas con 
el servicio interrumpido, sin que 
sepamos si verdaderamente eran 
ellas las averiadas, ya que todo iba 
bien hasta que el interlocutor des
colgaba su aparato, desde ese mo
mento daba señal de comunicación. 

Por cierto que hablando de este 
servicio y de sus cabinas, puede ser 
que muy pronto tengamos alguna 
más instalada en la villa, y son muy 
necesarias, cuantas más mejor. Hay 
momentos en los cuales hay colas 
para utilizar las cabinas. 

L E Y E N D O L A PRENSA 

Nos enteramos de que ese sa-
rriano y buen amigo, afincado en 
tierras viguesas, Valentín Arias Ló
pez, no pierde el tiempo, siempre 
en la brecha y demostrando su re
conocida preocupación por Galicia 
y los gallegos.. 

M 
C I L L E R O 

F I N A L I Z A E L R E L L E N O P A R A L A 

" C A S A D E L M A R " 

CILLERO.— (De nuestrp corres
ponsal, D. Pérez Fraga). 

Desde hace unos días y con 
arreglo a lo previsto, se ha termi
nado el relleno donde irá ubicada 
la Casa del Mar de Cillero, por lo 
tanto es de esperar que en breve 
comiencen las obras de su cons
trucción después de los trámites 
reglamentarios. 

COMENZO LA SIEGA 
Como en años anteriores, los ve

cinos del grupo de viviendas "Pe
dresa Latas" han comenzado la 
siega de la hierba que crece en 
sus calles, cuyo trabajo tenían 
abandonado contando que, al fin, 
las calles de Cillero serían pavi-
meintadas este año, pero debido a 
la falta de dinero y a lo poco que 
nos dieron en el reparto de ios 

Mareas para hoy en 
el Litoral Incensé 

(HORA D E L MERIDIANO D E 
G R E E N W I C H ) 

Horas Coeficientes 

cuatrocientos millones tendrán 
que seguir segando hasta que Dios 
quiera. 

AFLUENCIA DE PUBLICO A 
LAS PLAYAS 

En estos días, y no solamente 
los domingos, nuestras playas de 
Covas y Area se ven concurridas 
por numeroso público que se des
plaza desde las otras provincia.» 
de nuestra región y que al atarde
cer regresan de nuevo a sus ho
gares, lo que demuestra, aunque 
algunos digan lo contrario o lo 
piensen, que Vivero siempre fue 
y será la perla de nuestra provin
cia y en época veraniega, con ]r>> 
yor motivo. 

LA FLOTA PESQUERA 
Nuestras embarcaciones se en

cuentran en la actualidad dedica
das a la pesca de bonito y merlu
za en distintos caladeros, habien
do sólo regresado algunos de los 
que dedican a este último oficio 
esperando lo hagan en breve los 
bcniteros. 

'Z'1M.\ """~H>r;;" .wp.i-,̂ . 

E n esta ocasión también puso la 
mano en la llaga. E l problema de 
la emigración lo sigue siendo y los 
tiempos no parecen transformar a 
quienes debieran tratar de cortarla, 
o cuando menos demostrar otro 
tacto en torno a ese importante 
núcleo gallego trasladado a otras 
tierras. 

C E R T A M E N D E D I B U J O 
Y P I N T U R A A L A I R E L I 
B R E 

E n este Certamen, organizado to
dos los años por «Meigas e Tras
gos», tras la reunión del jurado, 
compuesto por el R . Mercedario 
P. Jerónimo y don Guillermo K a -
ppler, los resultados finales fueron: 
Categoría «A», para niños de 8 
y 9 años. Primero, Antón Gonzá
lez Benntt. Segundo, desierto. 

Categoría «B», niños de 10, 11 
y 12. Primero: Jesús Alvarez Fer
nández. Segundo: Inés Castellano. 

Categoría «C», niños de 13, 14 
y 15 años. Primero: Eloy González 
Zaera. Segundo: José Manuel López 
González. 

Categoría «D», desierto. 
C O L E G I O «LA MERCED», 
CURSO D E V E R A N O 

Para facilitar la labor de los 
alumnos que no han conseguido 
aprobar en junio todas las asigna
turas, este Centro establece un 
Curso de Verano que comenzará el 
próximo día 5 de julio y tendrá un 
mes de duración. 

Todas las clases de verano se 
desarrollarán durante la mañana, 
desde las 9 hasta las 13 horas. Los 
sábados, serán también días lecti
vos. 

Podrán asistir a este Curso de 
Verano todos los alumnos del Cole
gio que lo deseen, incluso aunque 
hayan aprobado en junio todas las 
materias, máxime cuando existan 
aprobados «raspados» en asignatu
ras importantes. 

A las Clases de verano tienen 
también opción aquellos alumnos 
que, sin pertenecer aún a este Cen
tro, deseen seguir estudios en el 
Colegio durante el próximo curso. 

E l hecho de asistir al Curso de 
Verano presupone (salvo notifica
ción escrita de los padres del alum
no indicando otra cosa), estar en 
el Colegio durante toda la jornada 
matinal; ya que, si alguna hora 
eátán libres de clase, dedicarán el 
tiempo a recuperación y estudio, 
asesorados por un profesor. 

SECCION D E F O R M A C I O N 
P R O F E S I O N A L D E P R I 
M E R G R A D O D E S A R R I A 

Entre ios días 1.° y 15 del actual 
mes de julio, de 11,30 a í,30, esta
rá abierto en este Centro el perío
do de pre-inscripción de l.10 y 2.° 
curso en las Ramas Administrativa 

ÍK:ERREA 

(Profesión Administrativa) y Me
tal (Profesión Mecánica). Se re
cuerda que los títulos necesarios 
para efectuar la matrícula, en su 

día, son los siguientes: Bachiller 
Elemental, Graduado Escolar, Cer
tificado de Escolaridad de E . G . B . 
o Certificado de Estudios Primarios. 

L O R E N Z A N A 

" F i e s t a f i n d e c u r s o e n e l C o l e g i o N a c i o n a r 

L O R E N Z A N A . — (De nuestro 
corresponsal, COIDO). — E l pasa
do día 28 de junio, tuvo lugar la 
«Fiesta F in de Curso», en nuestro 
Centro Educativo, a la que asistie
ron las autoridades y jerarquías lo
cales y buen número de personas, 
entre ellos, padres de alumnoá y 
jóvenes estudiantes que todos ios 
años se suman a esta pequeña fies
ta escolar, en la que intervienen 
los alumnos del Colegio con la rea
lización de algunas actividades ar
tísticas y deportivas, sirviéndose al 
final unos aperitivos y bebidas. 

Agradecemos a todos los asisten
tes su presencia en estos actos, que 
son el fermento de una incipiente 
vida cultural del pueblo. 

C O M E N T A R I O S S O B R E 
L A F U E N T E D E L C A N 
TON 

Una y otra vez se oyen comen
tarios sobre esta fuente; nadie ve 
bien que se le hayan retirado los 
dos caños que poseía para susti
tuirlos por dos vulgares grifos po
liédricos que desentonan y hacen 
perder a nuestra fuente su solera de 
antigüedad. E l único razonamiento 
que se nos hace para justificar la 
decisión por parte del Ayuntamien
to de este cambio, es el de querer 

evitar un gran consumo de agua y 
de energía eléctrica necesaria para 
elevarla desde el manantial al de
pósito. 

Nosotros opinamos, si es que po
demos opinar como vecinos, lo si
guiente: 

Primero.— B l problema de esca
sez de agua no existe en nuestra 
villa. 

Segundo.— L a fuente ha perdi
do la estética. 

Tercero.— L a pileta huele a de
monios a causa de la suciedad pro
cedente de la utilización inadecua
da por parte de algunas personas. 

Cuarto.— Los grifos están casi 
siempre averiados, o se dejan abier
tos, y poca menos agua se gasta 
que antes, pues el agua sigue co
rriendo, aunque no con la fluidez 
de cuando existían los caños, por
que lo hace de modo parecido a un 
enfermo de próstata haciendo «pis». 

Quinto.— A l ser consumida apro
ximadamente la misma cantidad 
de agua, no repercute sensiblemen
te en el consumo de energía. 

Podríamos aducir más argumen
tos para fundamentar nuestra opi
nión, pero deben bastar los expues
tos para que se nos devuelvan los 
caños. 

EN AGOSTO 

F r a g a I r í b a r * i e 

" D í a d e l a 

p r e s i d i r á l o s a c t o s d e l 

e n P o r t o m a r i n 

Según noticias oficiosas dignas 
de todo crédito, el vicepresidente 
del Gobierno para Asuntos del In
terior y ministro de la Goberna
ción, don Manuel Fraga Iribarne, 
contestó afirmativamente a la in
vitación cursada al efecto por el 
alcalde de Portomarin, don Manuel 
Castelo Fernández, de acuerdo con 
el titular de la Diputación de Lugo, 
don Eduardo García Rodríguez, 
para presidir los actos a celebrar 
con motivo del «Día de la Provin
cia», que este año tendrá lugar en 
la villa de Portomarin, muy pro

bablemente en el próximo mes de 
agosto. 

De confirmarse la noticia, como 
estamos seguros que acontecerá, no 
cabe duda que dichos actos adqui
rirán este año una importancia y 
brillantez inusitada, pues sería la 
primera vez que un vicepresidente 
del Gobierno y ministro de la Go
bernación los presidiese. Claro que 
tampoco nunca se ha dado la feliz 
circunstancia de que ambos cargos 
estén ocupados por un tan ilustro 
hijo de la provincia de Lugo, co
mo es el señor Fraga Iribarne. 

FUTURA CASA CONSISTORIAIJ 

ESTA SEMANA 

S A N U E S T R O S S U S C R I P T 
(Cambio de domicilio por vacaciones) 

Con el obiefo de causarle las mínimas molestias, si en el período de vacaciones 
Vd. desea recibir EL PROGRESO fuera de su domicilio habitual, RELLENE este boletín 
y ENVIENOSLO para que OBRE en nuestra Administración con CUARENTA Y OCHO 
HORAS de antelación, como mínimo, a la fecha del cambio. 

SEÑAS EN DONDE LO RECIBE ACTUALMENTE ( B e l j 3 ) 

Nombre 

Calle 

Teléfono . . . . . . Ciudad 

1. a pleamar 6,28 
2. * pleamar 18,48 

77 
75 

M O N F O R T E 
MAÑANA SABADO, 3, 

11 NOCHE 

Inauguración temporada 
Pista MARYCIELO 

espectacular 

V E R B E N A 
en homenaje a las señoritas 

designadas recientemente 
M I S S E S 

O ' X E S T A L 
ROSA MARIA 
y famoso conjunto 
E S E N C I A 

DOMINGO, 4 - T A R D E 
FESTIVAL en SOBER 

r 

I ̂
 Bacas que se esperan 

en el puerto de 
La Corma 

L A CX>RUÑA. (De nuestro co
rresponsal, por Telex). — Treinta 
y tres bacas, procedentes del Gran 
Sol, son esperadas en el presente 
fin de semana y comienzo de la 
siguiente, según este movimiento: 

Viernes: Robalo, Ben Amado, 
Goenaga, Serrano Hevia, Favonio, 
Gasta Nosa, Peixemar, Maribel, 
Capitán Chista, Alkes y Elife. 

S á b a d o : Tourón, Bogavante, 
Gamba, Mary Geni y Segundo Río 
Sil. 

Lunes: José, Luisa y Mary, M . 
"Victoria M. , Capitán Jorge, Lince, 
Tharsis, Marón, M . Fernández P i 
no, José Dolores, Monte San Adria
no, y Josefina Carral. 

Maftes: Esperanza Novo, Cabo 
Uilano, Tercer Río Sil , Canceleiro, 
Costa Clara, Sierra Aneares y Adu-
bo. 

B E C E R R E A . — (De nuestro co
rresponsal). 

Por noticias fidedignas, podemos 
anunciar que la construcción de la 
Casa Consistorial de este Ayunta
miento de Becerreé, será pronto 
una realidad. 

E n efecto, la Diputación Provin
cial, en su última sesión, ha toma
do el acuerdo de incluir en el Plan 
Adicional de Obras y Servicios la 
construcción de la Casa Consisto
rial del Ayuntamiento de Becerreá, 
siendo su presupuesto la cifra de 
unos ,doce millones de pesetas 
aproximadamente. E n dicha cons
trucción o presupuestp, va incluido 

también un parque infantil y una 
lonja delante del referido edificio. 

E s arquitecto del proyecto, don 
Antonio González Trigo. 

Nuestros lectores pueden 1 ver, 
junto con esta agradable noticia 
para Becerreá, la fotografía del 
hermoso edificio que pronto será 
erigido en esta villa, para Casa 
Consistorial, con carillón y todo. 

Esta es obra de necesidad apre
miante, toda vez que el anterior 
edificio ha sido expropiado para 
dar paso a la variante de la carre
tera Nacional V i , siendo ya derri
bado hace tiempo, por lo que los 
actuales servicios municipales se 

están desarroilando en un piso aíí» 
quilado, a todas luces impropio e 
insuficiente. 

Enhorabuena a Becerrea, por tan 
importante y necesario logro. 

N U E V O J E F E D E L I N E A 
D E L A G U A R D I A C I V I L 

Hace unos días tomó posesión de 
su cargo el nuevo teniente jefe de 
Línea de la Guardia Civil, don A l 
fonso Santos Ferreiro, para el cual 
ha sido nombrado por el Ministerio 
correspondiente. 

Deseamos al señor Santos mu
chos aciertos en su importante mi
sión así coano una grata y prolon
gada estancia entre nosotros.. 

SEÑAS EN DONDE LO DESEA RECIBIR ( A 1 t 3 ) 

Nombre 

Calle 

Teléfono , . . . . . . Ciudad 

NOTA.— Ponga ambas direcciones, la de alta y la de baja, con letras MAYUSCULAS y, 
a ser posible a máquina. Asimismo rogamos Indique, si es que causa baja en una 
localidad donde está temporalmente el domicilio donde efectúa los pagos. NO SE 
OLVIDE AL RETORNAR DE SUS VACACIONES DE ENVIARNOS NUEVAMENTE EL BOLE
TIN CON EL CAMBIO CORRESPONDIENTE. 

A y u n t a m i e n t o d e R I B A S D E S I L 

A N U N C I O 
Subasta de obras primera fase de Piscinas 
Municipales e instalaciones complementarias 
OBJETO.—Obras primera fase de Piscinas Municipales © instalacio

nes complementarias. 
TIPO DE LICITACION.—3.944,568 pesetas. 
GARANTIA PROVISIONAL.—78.891 pesetas. 
PLAZO D E EJECUCION.—Las obras estarán entregadas provisional» 

mente en el plazo de nueve meses. 
PRESENTACION D E PLICAS.—Hasta las 12 horas del dáa 20 de 

Julio del comente año, en la Secretaria del AyuntamientOb 
APERTURA D E PLICAS.—A las 13 horas del día 21 de julio de 1976. 
ANUNCIO EXTENSO Y MODELO DE PROPOSICION.—En ©1 Boletín 

Oficial del Estado número 152 del día 25 de Junio, página 12527. 

Ribas de Sil , 30 de Junio de 1976 
E L ALCALDE, 

Firmado: Arturo González Ojea 

NOTA DE C. D. H., SOBRE 
LA INTERRUPCION DE LA 
LINEA F E R R E A EN LA LINEA 

FALENCIA LA CORUNA 
C. D. H. (Empresaíios Agrupados), adjudicatarios de la obra "LA RUA - PUEBIA DE 
BROLLON" pertenecientes al Plan de Accesos a Galicia, desean informar pública
mente que en las proximidades del túnel número 48 de la línea FALENCIA - LA 
CORUÑA, la traza de la nueva carretera en construcción, pasa muy cerca de ta ci
tada línea y a una cota superior, por lo que las excavaciones crean inevitables pro
blemas de desprendimientos de materiales a la vía, a pesar de todo el conjunto 
de precauciones adoptadas. Debido a ello, el pasado día 30 de Junio quedó corta-
de la línea férrea desde las catorce a las 19,45 horas, habiéndose interrumpido 

el tráfico durante dicho período de tiempo 

C. D. H., lamenta esta circunstancia y ruega, tanto a "RENFE" como a los usaa-
rios, disculpen las molestias originadas 
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BUEN AMBIENTE PARA E L FESTIVAL DE 
ELECCION DE «REINA DE LAS FIESTAS» 

r 
RÜBAJDEO.— (De nuestro co

rresponsal, JUAN DEE OARID'AD). 
Se está formando buen ambien

te para el festival que se cele
brará mañana , sátoado, a partir 
de las once de la noche, en l a sa
l a de fiestas "Rosa L a r " , organi
zado y paitrocinado por la Comi
sión de Festejos ribadense, en 
cuyo transcurso serán elegidas la 
*'Reina de las Fiestas 1976" y sus 
tiamas de honor, imponiéndose
les las correspondientes bandas 
que les acrediten para el desem-
Ipeño de su cometido. 

Por cierto, que la Comisión de 
Festejos ha tenido que salvar ur
gentemente un malentendido sur
gido con el representante artís
tico que intervino en la contra
tación de las dos atracciones que 
amenizarán la velada y designar 
e otras distintas de las que esta
ban' programadas en principio, 
recayendo la elección en el estu
pendo cantante Ramiro Segrelles 
y en el conjunto orquestal "Skai" , 
que suponemos serán del agrado 
del numeroso público que se da 

D E L E G A C I O N D E 

Relación de perceptores de 
cantidades en esta Delegación de 
Hacienda, cuyos mandamientos se 
ponen al pago: 

Señores don: 
José Luis Novoa Díaz, Ramón 

Somoza Figueroa, Manuel Gar
cía Vila, Emilio Cabo de la Fuen
te, Alfonso López Soaz y Juan 
Franco Trillo. 

rá cita en "Rosa L a r " , brindan 
do así su colaboración económicp. 
para les festejos veraniegos y pa-
itronales. 

Tampoco dudamos que será 
muy nutrido el ramillete de be 
lias señoritas que se presenten 
como candidatas a ostentar el 
simpático titulo de "Reina de las 
Fiestas", circunstancia que tro
cará en difícil a la elección. Por 
nuestra, parte, podemos adelan
tar a los lectores que trataremos 
de entrevistar a la agraciada, pa
ra ofrecerles sus impresiones dpi 
reinado y de la ilusión que pro
duce haber sido designada bella 
entre las bellas, en la certeza de 
que los ribadenses desean cono
cer de cerca a quienes represen
tan al sexo femenino de su villa.. 

T R O F E O 
Como les informamos en otro 

espacio, serán el equipo húngara 
Honved de Budapest y el Sala
manca ios participantes de la 
disputa del X X V trofeo "Emma 
Cuervo", que se celebrará el día 
veintidós de agosto, después de 
confirmada en la secretaria del 
Ribadeo F . C , entidad organiza
dora del torneo, la intervasación 
del conjunto salmantino. 

Está prevista, para dentro de, 
breves fechas, l a presentación d«l 
trofeo en litigio, que estamos se
guros que satisfará a los cientos 
de aficionados que están pen
dientes del especial relieve que 
adquir irán las bodas de plata del 
trofeo, que se conmemoran este 
año. 

DEMOGRAFÍA 
Seis nacimientos, siete matri

monios y c u a t r o defuncionps 

HORIZONTALES. — T: Porción atada de mleses. 2: Mamífero carni
cero semejante a la marta. 3: Conjunto de cabellos unidos, apretados 
o enredados. 4: Confite redondo, liso, todo de azúcar. Concejal de un 
ayuntamiento. 5: Peces de río, malacopterigios abdominales, parecidos 
a ¡a locha. Modorra morbosa persistente. 6: Paño que se pone a la 
cabeza para llevar un peso encima. Ave palmípeda. 7: Ensenadas para 
anclar las naves al abrigo de los vientos. Profeta, hijo de Amital. 8: 
Planta leguminosa procedente de Asia, de fruto parecido al frijol. Dis
frutes alguna cosa. 9: Prevención que se tiene de algo (plural). 10: 
Pasáis de adentro a afuera. 11: Prefijo griego que significa nuevo. 

VERTICALES. — 1: Dios del hogar. Postes que sirven para dar 
vueltas a los cables del ancla cuando se fondea una nave. 3: Flecha 
o saeta muy aguda, que se dispara con ballesta. 4: Tiempo que se 
destina por la noche a trabajar. Tubérculos parecidos a la batata. 5: 
Hileras, hiladais. Lucifer. 6: Expongo al fuego un manjar crudo. Nom
bre de letra. 7: Ignorantes, torpes. Uno de los meses del año. 8: Pun-
to de intersección de dos ondulaclones^en el movimiento vibratorio. 
Tengas valor. 9: Japoneses. 10: Que han perdido la razón ffem.). 11-
igualdad de nivel. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 
HORIZONTALES.—1: Gol. 2: Salep. 3: Gañiles. 4: Bala. Aros. 5- Le-

van. Sofás. 6: Ojo. Ibo. 7: Satán. Retén. 8: Rabo. Osos. 9: Senados 10-
Lajas. 11: Sos. 

VERTICALES.—1: Los. 2: Béjar. 3: Gavotas. 4: Sala. Abel. 5- Ga-
nan. Nonas. 6: Olí. Ajo. 7: Lelas. Rodas. 8: Pero. Esos. 9: Sofitos 10-
Sabes. 11: Son. 

N U M E R O 11 

4 4 3 

7 
7" 

SOLUCION A L N * 10 
H O R I Z O N T A L E S . — i : Lo. 2: 

Lujo. 3: Gazapo. 4: Set. Libo. 5: 
Emir. Pus. 6: Rin. Laso. 7: Aran 
Res. 8: Ajados. 9: Ovas. 10: E l . 

V E R T I C A L E S . — 1: Sera. 2. 
Gemirá. 3: Latinajo. 4: Luz. Nave 
5: Ojal. Da!. 6: Opíparos. 7: Obu-
ses. 8: Osos. 

constituyeron el movimiento de
mográfico del municipio ribaden
se, en el pasado mes de junio. 

Fueron los siguientes: 
Nacimientos: José Manuel P(»-

rreiro Acevedo/ Vannesa Rodrí
guez Meira y Antonio Gabriel 
Méndez Fernández, en Ribadeo; 
Enrique Estua Pérez, en Arante; 
Efrén Oural Iglesias, en Cúbelas, 
y Lorena Fernández Prieto, en 
L a Devesa, 

Matrimonios: David González 
Iglesias y Antonia Rodríguez Saa-
vedra, Amado Fernández Muiña 
y María Isabel Fernández Fer
nández, José López de la Fuente 

y María del Carmen Lópeji T r a 
vesó, Víctor Díaz Blanco y Paula 
Inmaculada Pérez Fernández v 
Juan Suárez García de Paredes 
y María Margarita López Lens, 
en Ribadeo; Arcadio Martínez 
Bermúdez y María Obdulia Fer 
nández Pérez, en Arante, y F r a n 
cisco García Fernández y María 
Rosa García Martínez, en L a De
vesa. 

Defunciones: Rosendo L ó p e z 
Fernández, de 36 años, José Ma
ría Rozas García, de 26 años, R a 
món Fernández Díaz, de 75, y 
Manuel María Veiga Moscoso, de 
90, en Ribadeo. 

Representantes de comercio: Constitución 

de una Cooperativa de Viviendas 
E l día 30 de junio tuvo lugar 

en la Sala de Juntas de la Obra 
Sindical de Cooperación, Asam
blea de la Agrupación Sindical 
de Representantes de Comercio, 
tratándose como puntos princi
pales contenidos en la orden del 
día, la constitución y nombra
miento de junta directiva de la 
Cooperativa "Virgen de la Espe
ranza" e informe sobre aspectos 
fundamentales del régimen espe
cial de la Seguridad Social de 
Representantes de Comercio. 

L a asistencia numerosísima, tu
vo ocasión de informarse adecua
damente sobre el alcance de la 
Cooperativa de Viviendas que di
rigida e inspirada por la Agru
pación Sindical Provincial de Re
presentantes de Comercio, se pre
tende construir para estos pro
fesionales, en esta ciudad de L u 
go. Se informa sobre la Finan
ciación de la Cooperativa y de 
las posibles construcciones a rea
lizar, supeditadas siempre al n ú 
mero de asociados, tratándose so
bre la posibilidad, en su caso, 
de que se puaieran realizar a 
través de esta Cooperativa, v i 
viendas protegidas de distintos 
tipos que permitirán acceder a 
las mismas a la totalidad de los 
miembros de esta Agrupación. 

Seguidamente y aprobada la 
construcción de la Cooperativa, 
se nombró la junta directiva de 
la cual ha sido nombrado presi
dente don Marcial Fernández 
Deales, que así mismo lo es de 
la Agrupación Sindical Provin
cial de Representantes de Comer
cio. 

Cerrándose este punto del or
den del día, se acordó por la 
junta directiva recién nombra
da, establecer un plazo de ins
cripción a esta cooperativa " V i r 
gen de la Esperanza" que finali
za el próximo día 15 de los co
rrientes. 

E l segundo punto del orden del 
día, da lugar a la intervención 

de don Narciso Herrero López B a 
ños vicepresidente nacional que 
en unión del vocal de la sección 
de L a Coruña don Laureano S a l 
vatierra habían sido especialmen
te invitados a esta reunión. E l 
señor Herrero en amena charla, 
expuso a todos los asistentes las 
dificultades que hubieron de su
perarse para llegar a construir 
un régimen especial de la Segu
ridad Social de los representan
tes de Comercio, acorde con las 
verdaderas necesidades- de los 
profesionales a que afectan ma
tizando las mejoras que este r é 
gimen representa sobre la Segu
ridad Social que venía imperan
do hasta la entrada en vigor de 
éste. E l alcance de sus disposi
ciones, dice, suponen el punto de 
partida en el que hemos de apo
yarnos para dar fin a unas jus
tas pretensiones en modo alguno 
pueden ser renunciadas y que 
con el esfuerzo e ilusión que se 
pusieron en la constitución del 
régimen especial que estamos tra
tando, y la decidida colaboración 
de la Organización Sindical en la 
misma forma que hasta el mo
mento, no duda en conseguir en 
un espacio de tiempo relativa
mente breve. 

L a intervención de varios de 
los asistentes da punto final a 
esta asamblea que tanto por el 
número como por el entusiasmo 
con que se produjeron, nos per
mite pensar en que la Agrupación 
de Representantes de Comercio 
ha llegado a su mayoría de edad, 
y redundará en un evidente be
neficio para los profesionales que 
en la misma se encuentran en
cuadrados. Cerró el acto el se
ñor Fernández Deales agrade
ciendo a todos los asistentes el 
entusiasmo y colaboración para 
llevar a buen fin esta coopera
tiva que acaba de formarse, y 
agradeciendo también al señor 
Herrero su intervención, lección 
que aprovechamos todos, dijo el 
señor Fernández Deales. 

M 0 N F 0 R T E : S I E S T A E L A B O R A N D O . . . 

(Viene de la página anterior) 
so de peatones que, quizá por des
piste, viene a coincidir donde los 
automóviles tienen que parar para 
hacer STOP. 

E L C A R T E L D E L A S 
F I E S T A S D E L C A R 
M E N 

Ha salido el cartel anunciador 
de las Fiestas del Carmen del Ba
rrio de la Estación, cuya comisión 
como ya les habíamos informado 
está trabajando con muy poco 
tiempo ya por delante, y con algu
nas dificultades por parte de algu
nos establecimientos del barrio, que, 
al parecer no están muy dispues
tos a colaborar. 

Esto, si bien es una traba, no se
rá óbice, según tenemos entendido 
para que los festejos dejen de ce
lebrarse. 

Deseamos que todo salga bien y 
que ©1 buen sentido de todos supe
re las «dificultades» . 

NO H A Y COCHES D E 
M A T R I C U L A E X T R A N 
J E R A 

Suponemos que, quizá porque 
Europa tiene sus problemas con 
respecto a la mano de obra extran-

FI EL (255) 

H O R I Z O N T A L E S . — l: Inter
jección que denota sorpresa. 2: Ala 
sin plumas. 3: Fila de baldosas a 
orillas de una calle (pl.). 4: Dios 
mahometano. Animal vertebrado 
con alas. 5: Tabaco en polvo. Pe
ríodo de tiempo. 6: Manto bedui
no. Arcos de un puente. 7; Mujer 
de Abraham. Lugar de trilla de la 
mies. 8: Se repondrá de una enfer
medad. 9: Ceremonia. 10: Violon
celo siamés. 

V E R T I C A L E S . — 1: Roturas un 
terreno. 2: Elogias. 3: Juntar gran 
cantidad de algo. 4: Cerveza ingle
sa. Planta umbeiífera de semillas 
aromáticas, 5: Período de tiempo. 
Amarra. 6: Estuche para las nava
jas de afeitar. 7: Tratamiento feme
nino. 8: insípida. 

I D E A L A U T O , S . A . 
E S T A C I O N D E A U T O B U S E S 

L U G O 
Con el fin de atender a la demanda de los viajeros que 

afluyen a la playa de San Juan de Covas (VIVERO), esta Empresa, 
-concesionaria del servicio LUGO - VIVERO-, se propone reforzar 
la expedición de la mañana todos los DOMINGOS Y DIAS 
FESTIVOS, saliendo de Vivero para Lugo a las 8 de la tarde, 
con billete de ida y vuelta. 

P A R A I N F O R M E S : 

E s t a c i ó n d e A u t o b u s e s , t a q u i l l a n ú m . 3 - T e l é f o n o 2 2 2 0 1 1 - L U G O 

Los alumnos de la Escuela de Maestría agasajados | 
en Canarias por el juez D. Modesto Pérez Rodríguez 

VIVERO. — (Ite nuestra Corres
ponsalía, por Pablo Mateos Chao). 

Los asuntos estudiados en el 
pleno corporativo llevado a cabo 
el pasado miércoles, a las ocho 
de la tarde, bajo la presidencia 
del segundo teniente de alcalde, 
don Enrique Fernández Llano, han 
sido los siguientes: 

Se autorizó a la construcción 
de un camino a Pardiñas, a reali
zar por el grupo comunitario del 
mencionado burgo. 

Se dio lectura a un escrito del 
delegado provincial del Instituto 
Social de la Marina, en el senti
do de que los bienes cedidos en 
el lugar del Pedregal - Covas, pa
ra la construcción de viviendas 
para pescadores, lo sean sin per
juicio del derecho preferente del 
Banco de Crédito a la construcción 
para garantizar el préstamo que 
en su día se otorgue, siendo apro
bado por unanimidad. 

E l expediente de cesión gratui
ta de terrenos a la secretaría ge
neral del Movimiento, con desti
no a instalaciones deportivas, con
cretamente para la construcción 

jera, entre otras causas, pero lo 
cierto es que otros años por estas 
fechas, se podían ver por nuestra 
ciudad, numerosos automóviles de 
matrícula extranjera. 

Este año, por lo menos hasta "el 
momento, la ausencia de este tipo 
de visitantes es notoria. 

E N T R E G A D E 100.000 P E 
S E T A S A L A V I U D A D E 
UN F E R R O V I A R I O 

E n su domicilio social de la calle 
de L a Coruña, por directivos de la 
Zona lO.* de la Asociación de Fe
rroviarios, se hizo entrega en el día 
de ayer, de un queche por valor 
de 100.000 pesetas, a doña Amelia 
Pérez Fernández, viuda del socio 
de la entidad, don Rosendo López 
Fernández, fallecido recientemente. 

Esta cantidad corresponde a la 
viuda por el concepto de Subsidio 
Colectivo de Vida, prestación que 
es independiente de la indemniza
ción por fallecimiento. 

Hizo la entrega el representante 
de la Asociación, don Luis Vázquez 
Vázquez, que en sentidas palabras 
testimonió a la beneficiaría la con
dolencia de la Asociación. 

de nn campo de fútbol y pabellón 
polideportivo, en la zona cedida 
en su día por el Ministerio de 
Obras Públicas, para este fin en 
la margen izquierda del río Lan-
dro, quedó sobre la mesa, para 
una próxima reunión después de 
la intervención de varios de los 
asistentes. 

E l expediente de cesión gratuita 
de terrenós ^1 Ministerio de Edu
cación y Ciencia con destino a 
ampliación del Instituto de Ba
chillerato de nuestra ciudad, es 
aprobado. 

Que no se suprima la plaza de 
taxi en Faro, después del informe 
emitido en su día por la comisión 
nombrada al efecto formada por 
Alvarez Expósito, García Yáñez, 
y Casariego Carballés. L a Corpo
ración acuerda sacarlo al turno 
que le corresponde y de no cu
brirse el sorteo entre las solici
tudes que a la misma, hay. 

Se acuerda aprobar las gratifi
caciones de los guardias munici
pales, después del informe emitido 
por la Comisión nombrada al efec
to. 

Esto ha sido en símtesis lo acor
dado en el pleno. Levantó acta el 
secretario titular don Rafael Gil 
Burgués y asistió el interventor 
señor Rivera Núñez. 

VACUNACION 
E n cumplimiento de lo ordenado 

por la Jefatura Provincial de Sa
nidad, se procederá por los se
ñores médicos y practicantes de 
A. P. D., a la vacunación volunta
ria y gratuita contra el sarampión 
de todas las personas mayores de 
un año, que no hayan padecido 
tal enfermedad. Tal vacunación 
se realizará con arreglo a las si
guientes normas: 

Día 2 de julio: Parroquias de 
Cillero y Faro, en el Grupo Esco
lar de Cillero. 

Día 5 de julio: Parroquia de 
Galdo, en la Escuela Hogar de 
Trave. 

Día 6 de julio: Parroquia de Viei-
ro, en la Escuela , de Vieiro. 

Día 7 de julio: Parroquias de 
San Pedro, Valcarría y Landrove, 
en la escuela de San Pedro. 

Día 8 de julio: Parroquia de 

Magazos, en la escuela de Maga-
zos. 

Todas las vacunaciones antedi, 
chas, se iniciarán a las cuatro de 
la tarde. 

REGRESO DE CAN. .RIAS 
Han regresado de Canarias, ioS 

alumnos de la Escuela de Maes
tría, que han realizado su viaje 
de estudios por aque. .as i.sias 
donde en las mismas cumpliititíQ» 
taron al juez de primera instanciai 
é instrucción, decano de Teide 
el vivariense don Modesto Pérez 
Rodríguez y su distinguida espo. 
sa, los cuales los alumnos le hi-
cieron entrega de un escudo de 
la ciudad del Landro, feriado, al 
coincidir esta promoción con la 
primera conferencia de apertura 
de curso, dado por el señor Pérez 
Rodríguez a los mismos. E l juez 
de Telde, invitó a la expedición, 
en los salones del Casino de aque
lla ciudad, a un vino español y a 
visitar el sur de la isla, playa de 
Maspalomas e Inglés, durante to-
l a una jornada. Regresando los 
alumnos gratamente agradecidos 

(Pasa a sexta página) 

G U I A M E D I C A 

F . J A V I E R P O M A R V I D A L 
Médico especialista 
Pulmón Corazón 

Electrocardiografía Rayos X 

Ronda Gra!. Primo de Rivera, 38 • 1.° • A. Teléfono 21-44-33 
C. S. P. 236 

FELIPE PRIETO GALAN 
C A R D I O L O G O 

Clérigos, 7-1.° Izqda. o Teléfono 216519 o LUGO 
C. S. P. 220 

J O S E P E N Z 0 L D I A Z 
Jefe del Servicio de Electroencefalografia de la Residencia Sanitaria 

Médico Especialista 
ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES 

San Marcos, 3-4.° Ocha. Teléfono 21 52 08 
C. S. P. 174 

JOSE ZAERA GAY0S0 
D E R M A T O L O G O 

Especialista en Enfermedades de la Piel, Urinarias y Alérgicas 
De la Fundación Jiménez Díaz y Hosp. S. Juan de Dios de Madrid 

BOLAÑO RIVADENEIRA, 5 BIS 

DOCTOR A. USER0 
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES 

Director del Hospital Psiquiátrico Provincial 
Calle de Orense, 25 L U G O 

C. S. P. 186 

A . R o d r í g u e z C a s t r o 
Medicina interna Reumatismos 

ENFERMEDADES 
DE COLUMNA VERTEBRAL 

Plaza de Santo Domingo. 13-3.° 
Teléfono 21 41 59 C. S. P, 20 

JIM LAGO FERREIRO 
PEDIATRA - PUERICULTOR 

Plaza de España, 20 «3.* 

Teléfono 21 89 62 L U G O 

C. S. P. 199 

A L F O N S O C H I C O A L V A R E Z 
Especialista er» enfermedades de ios niños 

P U E R I C U L T U R A 
Plaza de España, 6-2.° Teléfono 2116 13 L U G O 

C. S. P. 202 

J O S E A N T O N I O R E B O L L O M A R T I N E Z 

O C U L I S T A 

Ciudad de Vivero, 3 •2.° Dcha. (Puerta de Santiago) 
TELEFONO 22 36 96 - LUGO C. S. P. 173 

A L I J A 
MEDICO- DENTISTA 

Ortodoncla Cirugía bucal 
Avda. Coruña, 33 3.° izqda. 

Teléfono 21 19 51 
C. S. P. n 2 1 6 

F R A N C I S C O J . V I D A L P A R D O 

ENFERMEDADES NERVIOSAS lí MENTALES 
ELECTROENCEFALOGRAFIA 

C/. Montero Ríos, 29.2.° • M . 221930 • LUGO 
C. S. P. 221 

CLINICA DENTAL 

SANTOS MARTINEZ 
MEDICO DENTISTA 

Rayos X 
Calle José Antonio, 33-35 •4.° 

izquierda • Teléfono 21 28 26 
C. S. P. 217 

F E R N A N D O D E C A S T R O G O M E Z 
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DEL APARATO DIGESTIVO 

i (Esófago • Estómago • Hígado y Vias Biliares • Intestinos) 
Rayos X 

R E A N U D A C O N S U L T A 
C/ . General Franco, 2 - 2.° Deha. Teléfono 21 65 77 L U G O 

C. S. P. 232 

J . R0SSI 
GARGANTA NARIZ • OIDOS 

SÜSPENDE CONSULTA 
hasta el día 18 de Julio 

M. RICO 
RIÑON - VIAS URINARIAS 

García Abad, 3-1.* O. 

Tlf. 22 36 60 C. S. P. 231 

Bortensio Díaz Calvo 
MEDICO ESPECIALISTA 

ELECTROCARDIOGRAFIA 
Aparato Respiratorio y Circula
torio - Ventiíoterapia • Oxigeno-

terapia y Aerosoles 
General Mola, 42-1.° Izqda. 

Teléfono 21 13 31 L U G O 
C. S. P. 144 

José Fernandez González 
ENFERMEDADES NERVIOSAS V MENTALES 

E L E C T R O E N C E F A L O G R A F I A 
Bolaño Rivadeneira, 19-I.0. Dcha Teléfono 21-20-01 

C. S. P. 41 

Víctor ArambuloTrelles 
PEDIATRA PUERICULTOR 

Médico 

SUSPENDE CONSULTA 
hasta el día 19 de Julio 

P. de Diego Aragoneses 
Especialista en Enfermedades 

de ta Piel 
Consulta mañana de 9,30 a 1 1 3 
y tarde de 3 a 5. excepto sábados 
Ha trasladado su consulta a la 
calle Dr. Gasalla, n.° 5-2.* Planta 
Teléfono 21 20 36 C. S. P. 170 

TRIVIÍ0 
MEDICINA GENERAL Y 

CIRUGIA 
Bolaño Rivadeneira, 17-3.* 

derecha Teléfono 21 59 39 

C. S. P. 223 

C A R L O S A B U I N M 0 S T E I R I Z 
M E D I C O 

Especialista en PARTOS y enfermedades de la muier 
San Fernando. 5-2.* Izqda. (Edificio Almacenes Martínez) 

Consulta de 10 a 12 y de 3,30 a 5,30 
Teléfonos: Domicilio particular 21-44-92. Clinlca 21*12-20 

C. S. P. 230 

PARLO SEOANE RODRÍGUEZ 
Especialista en Partos y 

enfermedades de la muier 
Ronda General Saniurjo, 58-2.* 

(Al lado Campo de la Feria) 
Teléfono 22 02 68 

C. S. P. 

J e s ú s L a t a s L ó p e z 

U R O L O G O 

San Marcos, 3-1.° Izquierda 
L O G O 

RODRIGO CASTRO LOPEZ 
GINECOLOGO 

Trasladó su consulta a: 
Calle del Conde n.» 2 t V C (Esquina a calle Monfort») 

Teléfono 21-22-70 
C. S. P. n.# 235 

D r . P A B L O P E N A R A B A D E 

E S P E C I A L I S T A 
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS 

Rnanneva, 36-2.a ~ Telf. 21 44 64 • LUGO 
C. S. P. n.* 234 

MANUEL DIAZ VAZQUEZ 
(Medicina Interna) 

P U L M O N Y C O R A Z O N 
Rayos X y Electrocardiografía 

CA Calvo Sotelo, 19-1» Teléfono 2127 06 
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S A N T I A G O : D i s m i n u y e n l a s v e n t a s 
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M e r c a d o d e g a n a d o s 

LA CORUÑA: CENA-HOMENAJE A MARCELINO B 
CAMACHO EN PASTORIZA 

Una baja en los terneros de recría, de mil a dos mil pesetas, y 
baja ligera en el vacuno de abasto son los dos hechos más desta
cados de la feria celebrada ayer en el Mercado Nacional de Gana
dos de Santiago, a la que hay que añadir la disminución de las 
ventas, ya que fue mucho el ganado que regresó con el vendedor. 

Se vendieron solamente un total de 1.333 terneros para la 
recría, de los cuales 1.134 salieron para fuera de la región gallega, 
y se vendieron también 713 vacunos para el abasto, todos para 
mataderos de Galicia. 

Se calcula que el total de las compraventas ha oscilado entre H 
los 36 y los 38 millones de pesetas. 

LA CORUÑA 
Unas doscientas personas se reunieron el miércoles por la no

che en un restaurante de la localidad de Pastoriza, para asistir a 
una cena-homenaje a Marcelino Camacho, organizada por comi
siones obreras. 

Momentos antes de iniciarse la cena se presentó la Guardia Ci
vil , que en principio no autorizó la cena hasta que, tras dos horas 
de espera, lo permitió, sin que se pudieran pronunciar discursos 
durante la misma. 

E L FERROL 
La reunión que el Director General de Pesca, Víctor Moro, 

tenía previsto celebrar hoy viernes con los titulares de las coman
dancias militares de Marina del litoral gallego, ha sido aplazada 
para el próximo lunes día cinco. 

L a reunión tendrá lugar en la Escuela de Formación Náutico 
Pesquera y en ella se tratarán asuntos relacionados con el Plan Ma
risquero. 

PONTEVEDRA 
Germán de la Iglesia Faustino, concejal del ayuntamiento de 

Pontevedra, ha dimitido de todos sus cargos corporativos. 
E l señor De la Iglesia dice que "somos un espectáculo de ma

rionetas". Por lo que dimite de sus cargos corporativos, pero sigue 
como concejal, "para no defraudar a quienes me votaron y seguir 
luchando". 

M I L P A R T I D O 
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Mao-Tse-Tung habló en una ocasión de las mil flores. Aquí es 
posible que tengamos que hablar de los mil partidos. 

Ya con ocasión del desafortunado Estatuto de Asociación de 
1974, creemos recordar que llegaron a aparecer hasta dieciocho 
asociaciones. Y eso que eran, como se denunciaba repetidamente, 
de un solo sector, el continuismo aperturista, y que había sido 
condenado con una ley insuficiente e inadecuada. Distinguir los 
matices de unas y otras era tarea de iniciado y en el pueblo pro
dujo la natural reacción de crítica, broma e incomprensión. 

En los próximos días entra en vigor la nueva Ley de Asocia
ciones, o partidos, que es sin duda y hasta ahora la mejor de 
cuantas ha alumbrado la operación de reforma emprendida desde 
el Gobierno, o al menos desde sectores de él. A pesar de las postu
ras permanentemente criticas de la oposición y de las declaracio
nes de la fantástica y fantasiosa planta i unta, pensamos que va a 
haber cola en la ventanilla. Y va a asistir el sencillo, respetable 
e inteligente pueblo español a un espectáculo que sí no fuera 
grave, habría que calificar de divertido. 

Cuando en Alemania hay tres partidos, en Inglaterra otros 
tres, en Francia cuatro o cinco; cuando en Inglaterra, que arran
có en los primeros días con más de cincuenta, ya hay de verdad 
cuatro, y cuando en Italia el electorado acaba de barrer a todos 
los pequeños partidos de una forma espectacular, nosotros vamos 
a empezar de nuevo el ya superado multipartidismo. 

Un nuevo repaso, en el que se nos olvidarán muchos a los 
que desde antemano, y a pesar de su pequenez, pedimos perdón por 
la omisión, arroja el siguiente resultado: 

En el campo comunista hay de verdad un partido y tres o 
cuatro organizaciones claramente prestas a la disciplina y que 
sólo por razones de estrategia o de disimular el control comu
nista se autoseñalan como independientes. 

En el campo socialista existe el PSOE, el PSOE histórico, el 
PSP y la Federación de Partidos Socialistas, además de una serie 
de partidos de ésta o apelación de alcance regional cuyas siglas 
tememos bailar si nos atrevemos a citarlas. 

En el campo continuista, neofranquista o estrictamente con
servador (y que conste que empleamos todos los términos con 
fines puramente descriptivos y sin sentido valoratívo alguno), te
nemos la UDPE, la UNE, el Frente Institucional, AÑERA, el Fren
te Nacional, y los diversos grupos que se declaran herederos de 
los principios falangistas cuyo número podríamos decir que oscila 
casi semana a semana. 

Y en la zona que existe entre las dos anteriores, la ensalada de 
siglas es ya muchísimo mayor, tanto, que hay que hacer subdi
visiones. 

Los socialdemócratas son tantos pequeños grupos, que enume
rarlos es difícil. Sirvan de ejemplo la USDE, el PSD, el PSDE, 
RSE, ISD y varios más que todavía funcionan con nombres remi-
niscentes de épocas anteriores y muchos otros de ámbito regio
nal. 

Cristienodemócratas hay ID, FPD, IDC, UDC, UDE, además de 
los partidos democristianos de Cataluña, el País Vasco, un par de 
ellos en la región valenciana, y varios otros en diversas regiones 
españolas. 

Independientemente, reformistas o liberales hay también mu
chos. Además de Reforma Democrática, está el partido demócra
ta, cuatro o cinco agrupaciones que se autodefinen como libera-

Por TACITO 

les, y faltan aún los partidos catalanes, valencianos, andaluces y 
de otras regiones que reclaman para sí esta calificación con ab
soluta seriedad; no minusvaloramos a ninguno de ellos, ni a los 
que puedan sentirse excluidos. Es más, creemos que en muchos 
de ellos hay personas excelentes, de indudable calidad, honestas 
y de buena fe. Lo que nos parece sencillamente inadmisible es 
el espectáculo que se proporciona al pueblo español, y el flaco 
servicio que los que se llaman demócratas hacen al sistema de
mocrático. 

En un momento en que aparte del problema político, canden
te y trascendente en una coyuntura de cambio, existen graves 
problemas económicos -el paro, la falta de inversión, una balan
za de pagos afligidísima, una inflación desbocada, el sarampión 
de la libertad de huelga, una situación de la agricultura muy 
grave aumentada por un año meteorológico muy malo, etc., etc., 
cabría exigir a la clase política una mayor seriedad y patriotismo. 

Porque, y lo decimos con pleno conocimiento, las diferencias 
entre muchos de esos grupos son mínimas. Son mucho más que de 
ideología, de protagonismos, de ambiciones personales o estraté
gicas, o de incapacidad de superar la antonomía régimen-opo
sición del período anterior, que muchos pseudo-políticos o no quie
ren reconocer que ha pasado, por los problemas que a su ima
ginación o a su actuación presenta, o no entienden que el mayor 
obstáculo para ponerle fin son precisamente sus conductas. 

Ya sabemos que una ley electoral bien hecha resolverá mu
chas de esas ansias personales con el contraste del pueblo. Ley, 
dicho sea de paso, que estimamos que es una de las obras más 
importantes que quedan por -hacer, y en la que es indispensable 
acertar, mirando, más que a ganar las primeras elecciones, a 
hacer de ella un instrumento de estabilidad y convivencia para 
el país y de mantenimiento eficaz de un régimen democrático. 

Ya sabemos que luego muchos de esos partidos desaparecerán 
absorbidos por la realidad, y que son fruto del ayuno anterior. 
¿Pero es que no es posible, viendo los ejemplos extranjeros, y 
los problemas interiores, que el buen sentido se Imponga a las 
apetencias personales y al sentido de la partida, de la guerrilla, 
del individualismo o del anarquismo ibérico? 

Porque examinando la realidad española, esas bases de las que 
tanto se habla, lo que hay son cuatro grandes corrientes: una 
izquierda extrema representada por el comunismo; una izquierda 
representada por el socialismo que, si mira a Europa y quiere 
gobernar, debe comprender que su futuro está en ser un centro 
izquierda más que una nueva versión marxiste; un gran centro 
progresista, con sus alais izquierdas y derecha, caracterizado por 
su coincidencia en el deseo de una sociedad moderna, supera-
dora del capitalismo, mucho más justa socialmente e inspirada en 
las ideas del humanismo cristiano y de la tradición liberal y on 
sector tradicionalista que no termina de crecer en las excelen
cias de un sistema democrático. 

Si esa es nuestra realidad, aceptémosla, regulémosla para que 
salga a la luz, actúe dentro de la legalidad, y sufra las consecuen
cias de la ley cuando intente incumplir ésta, y reconozcamos que, 
nos guste o no, nuestro destino, el de los que estamos dentro 
de cada corriente ,es trabajar ¡untos con esos afines con los que 
a veces tenemos diferencias de estrategia o matiz, y otras anti
patías personales o emulaciones. Porque los que no io hagamos 
nos tendremos que acordar muchas veces del "divide y vencerás". 
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RESPUESTA DE FRANCISCO RODRIGUEZ 
Sr., Director: Acolléndome ao de-

reito de réplica, quixera dar res-
posta a unhas acusaciós provocado
ras, oportunistas e dunha intencio-
nalidade aldraxadora, que uns can
tos individuos teñen feito contra de 
mín no xornal que vostede dirixe, 
o día dazasete deste mes. 

Vaia por diante que estes indi
viduos falaron todo o que lies deu 
a real gana no coloquio que seguiu 
á miña conferencia sobre «Conflic
to lingüístico e ideoloxía». Nuica 
se basaron en argumentaciós ssnón 
en eraros prexuicios e anatemas 
seudomarsistas. Frases, como éstas, 
estuveron ñas súas bocas a cada 
intre: «Os obreiros de Ferrol non 
entenden o galego»; «Non sei cómo 
se pode casar eso do naconalismo 
co socialismo»; «A alternativa do 
Consello de Forzas Políticas é reac-' 
cionarias»; o irnesmo señor dixo 
despóis que «era socialista e non 
tiña en conta a transición»; «Marx 
dixo que había que facer alianzas 
coa burguesía»; «Hai unha alterna
tiva válida oxe que é a do Estatuto 
de 1976 (!!!! ????); «Os obreiros non 
queren loitar polas reivindicaciós 
lingüísticas», etc.... 

' A o dar cu resposta detida e ar
gumentada aos seus prantexamen-

. tos nos que invertían o maor lem
po posible, foi en aumento o seu 
ánimo de paralizar o coloquio con 
intervenciós continuas, inda que 
cada intre máis nerviosas, debido 
ao desenmascaramento que se lies 
viña enriba. Nin que decir ten que 
a miña vehemencia patriótica foise 
agudizando, diante de semellantes 
provocaciós. Dende logo, en nin
gún intre chaméilles fascistas e pro
vocadores, inda que teña que re-
coñocer que este derradeiro adxe-
tivo sí lies vai. 

E certo que a miña conferencia 
estivo destinada a desenmascarar 
comportamentos oportunistas, con 
moitos argumentos concretos e cien
tíficos que ninguén, poido rebatir. 
Sei que ten que ser moi cabreante 
verse retratados. Respeuto do de 
chamarlle «ignorante» a alguén, 
hei de acrarar que se tratóu dun 
rapaz que, no seu ánimo boicotea-
dor e na súa teima antinacional e 
antipopular, chegóu a facer inter
venciós ñas que se contradecía (foi 
o das frases sobre do Consello). 
Despóis de lie preguntar coidado-
samente se era estudante, e tendo 
unha resposta, inda que de mala 
gana, afirmativa, díxenlle que en-
tón pensaba que era un inculto. 
Calificativo dos máis benévolos que 
se poden dar diante dunha persoa 
que chega a intervir continuamente 
con prantexamentos e intenciona-
lidade tan pouco respetables. 

Agora ben, onde a táitica provo
cadora, mentireira e ruin dos opor
tunistas que alí estaban chega ao 
seu límite ben ilustrativo, é cando 
afirman que eu chaméi «traidoras» 
a Comisiós Obreiras. O que eu afir-
méi é que nada había ñas nosas 
crases populares que lies impedirá 
adherirse a alternativas como as do 
Consello, oxe por oxe a única que 
tiña en conta os intreses do pobo 
Salego cara a ruptura democrática 
Vue se alguén non podía asumila 
fton era por impedimentos internos 
ao noso pobo, senón por sucursa-

lismo. Cheguéi a poñer o exemplo 
de que algo grave e sintomático de
bía acontecer cando hastra a ad
hesión a Coordinación Democráti
ca de Comisiós Obreiras non fora 
tan evidente, rotunda nin erara co
mo cabía esperar tratándose dun 
orgaísmo dominado polo españolis
mo. Tamén afirméi que a alternati
va do Consello era unha alternativa 
democrática, sinxelante patriótica, 
que, sen caer na traición aos intre
ses do noso pobo, estaba disposta á 
unidade suprapartidaria cara á rup
tura. Fixen, pois, unha diferencia 
nidia antre os sectores populares 
e a dirección de certos partidos 
políticos aos que califiquéi de es-
pañolistas e de sucursalistas. E 
máis, diante das citas de certos no-
mes de obreiros de Comisiós, (terreo 
persoal no que se meteron eles, non 
eu) respostéi que, a un nivel per
soal, algús deles, merecíanme todos 
os respetos. 

Se ser demócratas é falar á ver-
dade, ser oportunistas e mistifica
dores, empregar argumentos pre-
xuiciosos e puramente demagóxicos, 
entón evidentemente eu non son 
demócrata. Tamén é certo que as 
miñas visceras se reforzan cando 
hai que loitar contra homes que 
poñen en dúbida o intrés e a capa-
cidade do noso pobo pra defender 
o dereito á normalización da súa 
língoa, cando non se escoltan argu
mentaciós e realidades palpexables 
sobre do noso problema nacional 
e social, inda que ás veces poidan 
enmascararse nelas, cando se cola-
boura en nome da izquerda a per
petuar e agrandar os prexuicios tí
picos do colonizado. Evidentemente 
non son as crases populares as que 
eisí se comportan, senón sectores 
ideoloxizados da pequena-burgue-
sía que tenían proiectar os seus 
prexuicios deica límites de irracio-
nalidade antigalega. 

Por outra banda, ten gracia que 
estes mesmos señores me acusen de 
«pobreza ben notoria de ar 
tos científicos». Señores es 
tas, a miña obra está ahí, a miña 
conferencia estivo ahí, e voulles de-
crarar, sen modestia ningunha, que 
faltan, en todos os campos, inter-
pretaciós do españolismo, sobre dos 
probremas galegos, que teñan un 
mínimo de rigor; sí sei das contri-
buciós científicas (e, cómo non, 
comprometidas) de elementos na-

L o s v e c i n o s d e l 

S a g r a d o C o r a z ó n 

Muy señor Direutor; 
Con data de hoxe os veciños do 

barrio do Sagrado Corazón e das 
Gándaras enviamos un escrito fir
mado o alcalde no que expoñemos 
as deficencias sanitarias por as que 
atravesamos debidas a non termi
nación de catro colectores. E n efeu-
to os desperdicios son tirados na 
proximidade das casas habitadas 
sendo por o tanto un viveiro de 
vectores trasmisores de todo tipo 
de enfermedades, aparte de despe
dir no vrao un cheire que afeuta a 
todo o barrio 

• Caso práctico de socialismo en Suecia 
(De "Blanco y Negro"): 
En Suecia todo está programado sin apenas resquicios para 

ia Iniciativa personal. En el orden empresarial, por ejemplo, se
gún la última legislación aprobada por el Parlamento, el Gobier
no controla todas las decisiones ejecutivas, no sólo los salarios 
que deben ser abonados, sino la distribución del presupuesto y 
la asignación de los beneficios. En la vida privada todo ciuda
dano está sometido a una red de reglamentos que obedecen al 
concepto del bien común de los señores que gobiernan el país. 
Hasta una agencia gubernamental recomienda el tipo de comida 
que deben, "por su bien", consumir los subditos. Si un ciudada
no quiere pintar su casa, por ejemplo, tiene que obtener permiso 
sobre el color que deberá usar. Y si posee un solar o un bosque 
no puede vallarlos porque deben ser de libre tránsito, etc. La 
multiplicación de reglamentos hincha enormemente la burocra
cia estatal y el sostenimiento de una enorme burocracia exige 
una elevada tasa de impuestos. Los impuestos son, efectivamen
te en Suecia, los más altos del mundo. 

El obrero-industrial ahorra en impuestos el 30 por 100 de sus 
ingresos. Teóricamente el porcentaje más alto aplicable es el del 
85 por 100, pero muchos subditos suecos han protestado por ha
berles exigido las autoridades fiscales hasta un 102 por 100 sobre 
sus ingresos. 

Uno de los aspectos que está siendo más criticado es el de la 
Seguridad Social, verdadero nudo gordiano del socialismo, que 
actualmente dirige el primer ministro Olof Palme. Los beneficios 
son muy altos; todas las eventualidades están cubiertas. Un obre
ro con una enfermedad crónica recibe el 80 por 100 de su sueldo, 
al retirarse lo hará con el 60 por 100 del mismo, pero... "existen 
peros". 

Tan alto es el precio que la asistencia médica, tal como está 
regulada, cuesta al Estado, que las autoridades sanitarias provo
can, un estancamiento artificial de los servicios. Puede umo tar
dar dos meses en obtener una consulta por un médico de la Se
guridad Social y la consulta sólo durará diez minutos. La aten
ción de un especialista puede esperarse durante dos años y para 
una operación quirúrgica opcional puede uno esperar hasta cin
co años. 

Existe la medicina privada, pero como el Estado limita los in
gresos totales que puede percibir un médico, cuando éstos han al
canzado el límite de sus ganancias se toman prolongadas vaca
ciones. Así es la naturaleza humana. 

La prosperidad general, la 'ibertad sexual y el orden ciudada
no no deben producir en sí mismos la felicidad, ya que Suecia es 
el país de más alta incidencia de suicidios y el alcoholismo está 
muy extendido. Según la agencia sueca de Opinión Pública, que 
dio a conocer los resultados de un sondeo político el pasado mes 
de mayo, los socialdemócratas, que obtuvieron en las elecciones 
de 1973 el voto del 43,6 por 100 de la población, han bajado en el 
favor popular hasta el límite más bajo de los últimos años: esto 
es, un 38 por 100. 

• L O S C O M U N I S T A S E N E U R O P A 

De "Doblón": 
"Los Reyes Don Juan Car

los y Doña Sofía sorprenden 
de vez en cuando a cuantos 
están a su servicio escapán
dose" a cenar, al cine o a l 
teatro, de la forma más na
tural del mundo, aun cuando 
el incógnito resulta imposi
ble en las presentes circuns
tancias. 

Hace unos días los Reyes 
se fueron a cenar al restau
rante gallego OTazo acom
pañados por la madre de Don 
Juan Carlos. Los Reyes ocu
paron su mesa como unos 
comensales más, a l tiempo 
que hacían gestos de que no 
se movieran a quienes cena
ban aquella noche en el res

taurante. Los sorprendidos 
clientes no observaron la pre
sencia de ningún policía en 
el local. Don Juan Carlos, que 
realiza un régimen alimenti
cio para mantenerse en for
ma, no muy drástico pero 
observado muy disciplinada
mente, se limitó a comer 
unos espárragos y un besu
go. L a Reina, como de cos
tumbre, apenas comió nada. 
Por su parte, doña Mercedes 
demostró apreciar en todo su 
valor los mariscos que la sir
vieron. 

Lo que más sorprendió a 
los testigos es que los Re
yes insistieron en pagar su 
cuenta como cualquier clien
te". 
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De «Pueblo» (Servicio de 
Docum en t ación ) : 

número de militantes v 

cional^populares, antre as que se 
atopan as miñas. Cousa que tam-
pouco é casualidade porque, tamén 
a este nivel, pra facer algo mínima
mente valioso polo noso país, non 
se pode estar aqueixado de auto-
desprecio e de mimetismo. 

Pra rematar, sinto que, indo tan 
dispostos á provocación e ao boi-
coteamento, saliran tan grandemen
te provocados. Pra outra vez deixen 
os prexuicios na porta, discutan 
con argumentos, non mintan nin 
inventen, e non se entestarán coa 
miña vehemencia patriótica. 

la importancia electoral de los 
diversos partidos comunistas 
europeos es muy variable. . 

—Italia: 1.715.992 miem
bros. Ha obtenido un 34,4 por 
100 en las recientes elecciones, 
lo cual supone 227 escaños pa
ra la Cámara. 

—Francia: 500.000 miem
bros. Obtuvo el 2;0 por 100 en 
las elecciones generales de 
1973 y el 23 por 100 en las 
cantonales de este año. 

—Portugal: 70.000 militan
tes. Ha obtenido en las recien
tes elecciones de abril el 14,59 
por 100 de los votos y 40 par
lamentarios. 

—Finlandia: u n o s 5.000 
(Pasa a la página siguiente) 
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—Procedentes de León y 
con destino a L a Coruña pa
só ayer sobre esta ciudad, 
a las tres de la tarde, una 
de las tres escuadrillas de ae
roplanos que vienen en viaje 
de prácticas por distintos pun
tos de la península. Estas es
cuadrillas salieron estos últi
mos días del aeródromo de 
Getafe. Constituían las es
cuadrillas siete aparatos, cin
co de los cuales pasaron so
bre esta capital siendo pre
senciado su paso por todo el 
pueblo, que disfrutó ayer de 
un imprevisto y agradabilísi
mo espectáculo. 

—Se ocupa el señor Gober
nador de la instalación del 
Gobierno Civil en otro edi
ficio. Con este motivo se han 
celebrado algunas entrevistas 
del señor Cremades con el 
arquitecto provincial, 

—Ayer, después del coro 
de la mañana, tomó posesión 
de un beneficio de gracia en 
la Santa Iglesia Catedral Basí
lica, el presbítero don Euge
nio Beltrán, quien desempe
ñaba actualmente el cargo de 
sochantre primero en la mis
ma iglesia. 

— * ~ 
—Anteayer se fugaron del 

depósito municipal de Cospei-
to los detenidos Juan Fernán
dez Patino y Manuel Pico Ro
dríguez, facilitándoles la fuga 
las malas condiciones en que 
se halla aquella dependencia. 
L a Guardia civil de aquel 
puesto y la de los inmediatos, 
a los que se comunicó la no

ticia, salieron en persecución 
de los fugitivos. 

— • — 
— E l día en que el Prínci

pe de Asturias acuda en E l 
Ferrol a la colocación de la 
quilla del nuevo crucero «Mi
guel de Cervantes», organiza-
rase un lucido desfile maríti
mo en el que figurarán mul
titud de embarcaciones de 
guerra y mercantes, vistosa
mente adornadas que, en co
lumna de honor, vitorearán 
al heredro de la Corona. 

— • — 
—Ayer entró en vigor la 

reforma que se lleva a cabo en 
el monopolio de cerillas, con 
la doble finalidad de mejorar 
las labores y aumentar el ren
dimiento. Habrá las siguientes 
clases: número 1, cinco cén
timos; número 2, diez; núme
ro 3, quince; número 4, vein
ticinco, y número 5, cuarenta. 

— E l minstro de Fomento 
firmó una Real Orden conce
diendo un millón de pesetas 
a las federaciones católicas 
agrarias para la construcción 
de diez mataderos en Galicia, 
con la garantía mancomuna
da de 110 sindicatos, por el 
plazo de diez años. 

—Los Monarcas españoles 
llegaron a Londres en donde 
se les dispensó una acogida 
grandiosa. D. Alfonso y doña 
Victoria fueron recibidos es
ta misma mañana por los Re
yes de Inglaterra y demás 
miembros de la Real Familia 
británica. L a entrevista revis
tió extraordinaria solemnidad. 
Los Soberanos fueron aclama
dos por el pueblo inglés. 

. A c t i v i d a d 

r 
C u l t u r a l 

RAUL M0R0D0 EN GALICIA: í(CONFÍO EN 
LA UNIDAD DE LA OPOSICION GALLEGA" 

El abogado ferróla no, Raúl Mo-
rodo estuvo en Galicia. Con este 
motivo, hemos tenido ocasión de 
charlar con el secretario general 
del P. S. P. 

-¿Cuál ha sido el objeto de su 
viaje a Galicia? 

-En este momento estamos vi
sitando todas las Federaciones y 
partidos federados, que como el 
P. S. P., tenemos en España. El 
objeto de estas visitas radica en 
conocer sobre el terreno cuales 
son los problemas concretos que 
existen en cada lugar, para tra
tar de resolverlos con una visión 
adecuada. 

-¿A qué se debe la transfor
mación de la Federación Gallega 
del P. S. P., en partido federado 
del P. S. P.? 

- E n primer lugar, a la propia 
voluntad de los militantes. Somos 
un partido en el que la democra
cia de base, la democracia inter
na, es fundamental y condiciona 
totalmente las decisiones del Par
tido. Por otra parte, el P. S. P. 
adopta orgánicamente la estructu
ra federal. En estos momentos, 
contamos con cuatro partidos fe
derados, en Cataluña, Canarias, 
Euzkadi y Galicia. Naturalmente, 
esto evidencia nuestra profunda 
preocupación por el problema de 
las nacionalidades. Pero, además, 
el P. S. P. propugna y trata de 
impulsar a nivel del Estado Es
pañol la creación de una Cámara 
de las Nacionalidades, que inde
pendientemente del Parlamento 
resuelva los problemas del subde-
sarrollo y colionaiismo interior, 
que hoy padecen algunos países 
y regiones de España. 

-No hay que olvidar que nos
otros -continúa Morodo-, los so
cialistas de izquierdas, luchamos 
por una sociedad sin clases y esta 
lucha pasa por la coordenada de 
la nacionalidad, pero tampoco de
bemos olvidar que el socialismo 
es por esencia internacionalista, 
y a lo que no estaríamos dispues
tos es a asumir un nacionalismo 
pequeño - burgués, ya trasnocha
do. 

Partiendo del hecho evidente y 
notorio de la diferenciación cul
tural, económica, etc., del país 

gallego -prosigue-, me imaginó 
que lo que mis compañeros del 
P. S. P. G. tratan de hacer en este 
momento es dar a Galicia una al* 
ternativa concreta, respecto a los 
enormes problemas que tiene pen
dientes. 

-¿Cómo ve el problema de la 
unidad de la oposición gallega? 

-Indudablemente, en las cir
cunstancias políticas por las que 
atraviesa el país, no cabe la me
nor duda de que la unidad de to
das las fuerzas de la oposición es, 
hoy por hoy, el bien máximo. Es-
pe rj que entre los dos organis
mos unitarios que existen en Ga
licia en este momento, se de un 
pas J adelante para conseguirla y 
tengo la esperanza de que se rea
lice muy pronto. 

--Finalmente, ¿cómo ve el fu
turo del P. S. P. G. y del P. S. P., 
en general? 

-Le responderé primero a la 
segunda parte de su pregunta. 
Después del congreso de Madrid, 
no cabe duda de que el P. S. P. 
se ha potenciado de forma inau
dita, que desborda incluso nues
tros cálculos más optimistas. Ha
mos pasado de ser un partido de 
cuadros a ser un partido de masas 
con todas las crisis de crecimiento 
interno que ello comporta. En 
cuanto al P. S. P. G., me consta, 
por las informaciones que me han 
proporcionado mis compañeros, 
que se trata de una fuerza cuali
tativa y cuantitativamente impor
tante y queA además, se encuentra 
en una fase de crecimiento acele
rado. 

Para concluir, quiero añadir úni
camente que, después del ingreso 
en el Partido de jóvenes y obre
ros, en un número muy elevado, 
éste tiene el futuro más que ga
rantizado. Ello constituye el pre
mio a una labor desarrollada por 
Enrique Tierno y los compañeros 
de primera hora, en esta larga 
lucha por reconstruir el auténti
co socialismo. Esta lucha la he
mos emprendido sin medios, con 
muy pocas ayudas, como auténti
cos artesanos, movidos por la fe 
en una ideología cuyo fin último 
es liberar al hombre. 

Los traslados forzosos de los maestros 
Con ruego de publica

ción, recibimos el siguien
te escrito, firmado por la 
U.T ,E .G. (Unión de T r a -
balladores do Ensino de 
Gal ic ia) : 

"Como consecuencia da apli
cación do decreto de plantillas 
un importante número de tra-
balladores do ensino primario, 
vense obligados a saír de G a 
licia, é por eso que a U.T .E .G. 
(Unión de Traballadores do E n 
sino de Galicia) síntese na obri-
ga de facer as seguintes mani-
festaciós: 

"Unha vez máis, un Decreto 
elaborado sin ter en conta a 
realidade social, económica, e 
cultural da nación galega, ven • 
a incidir dunha maneira espe
cialmente grave, nos intreses do 
noso pobo en xeral xá que: 

1. ° — Viola o dreito dos ga
legos a termos un traballo na 
térra, principio deica agora xá 
violado no caso concreto dos 
mestres galegos, pero que nes-
ta ocasión o é dunha maneira 
especialmente grave. 

2. ° — Afasta da nosa reali
dade social e cultural a un t i 
po de traballador que precisa

mente pola súa función ten que 
estar especialmente compenetra
do con ela. Que mestres gale
gos vaian desempeñar o su t ra
bajo a Euzkadi, Cataluña ou A n 
dalucía, mentras que mestres 
castelás e andaluces venan a 
ocupar postes de traballo nunha 
realidade á que son alíeos, non 
sirve máis que prá agudizar a 
situación colonial que padece 
Galicia, tanto no referente á 
falta de postos de traballo, co
mo ó tipo de ensino asimilista 
que se imparte, perxudicando 
dunha maneira especialmente 
grave ós nosos nenos. 

"Es ta medida evidencia a ne-
cesidade de que a política, eco
nómica, social e cultural, seña 
rexida dende Galicia e en fun
ción dos intereses do pobo gale
go. 

"Por este motivo rea í i rmámo-
nos nos principios de que a pla
nificación educativa seña pen
sada e executada polos propios 
galegos pois deste xeito cum-
pliranse os principios de derei
to ó traballo digno na térra e 
axeitamento do ensino á reali
dade galega, rematando coa 
irracionalidade típica dun siste

ma colonialista". 

Instituto Nacional 4e Previsión 

D e i n t e r é s p a r a l o s p e n s i o n i s t a s d e l L N . P . 

Para la entrega de talonarios de cheques de pensionistas de vejez-
invalidez, del periodo julio 76 a junio 77 y mejoras de mayo-junio 76, 
se seguirá el orden que se cita: 

Día 5 julio 76, del número 272 al 35.544 
Día 6 julio 76, del número 35.546 al 55.128 
Día 7 julio 76, del número 55.129 al 98.618 
Día 8 julio 76, del número 98.624 al 184.392 
Día 9 julio 76, del número 184.393 al 195.314 
Día 10 julio 76, del número 195.315 al 234.830 
Día 12 julio 76, del número 234.831 al 256.893 
Día 13 julio 76, del número 256.896 al 276.129 
Día 14 julio 76, del número 276.130 al final. 
Todos los pensionistas deben presentar el Documento Nacional de 

Identidad. 

E C O S D E S O C I E D A D 

847 PLAZAS - Desde 18 años - SOBRE 350.000 PTS. 
Convocadas Oposiciones por la PRESIDENCIA D E L GOBIERNO para ADMINISTRATIVOS DE LOS MINISTERIOS CIVILES (Turnos 

Libre y Restringido). AMBOS SEXOS. No hay límite máximo de edad. Título (para Tumo Libre), Bachiller Superior o equivalente. ¡EXCEP
CIONAL OPORTUNIDAD! E N POCOS MESES PUEDE HACER UNA MAGNIFICA CARRERA. Ejercicios fáciles que puede preparar en su 
domicilio con nuestros Textos. NUEVAS CONTESTACIONES. Instancias hasta el 14 de Julio. Pídanos URGENTE (acompañando 20 pesetas 
en sellos de Conreos) Programa con impresos oficiales de instancia, relación de vacantes y amplios informes. Diríjase a JURISPERICIA, 

Atte. os veciños do barrio S. C. e jardines, 3, MADRID -14. 
Gándaras. ———— ' ~ ~ ~ ~ ~ , ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ , ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ * ~ ^ ^ ' • •. — • 

E N L A C E CAUSSE P R A -
D O - D E L R I O Y P A R D O 

E l pasado día 29, en la parro
quial de San Pedro de esta ciudad, 
santificaron sus amores, uniéndose 
en matrimonio, la señorita María 
José del Río y Pardo y don Manuel 
Causse Prado, de conocidas fami
lias de Lugo y Sevilla, respectiva
mente. 

Bendijo la unión don Daniel Abe-
lairas. 

L a novia que lucía vestido de 
gasa de seda natural, hizo lá entra
da en el templo, a los acordes de 
la marcha nupcial, del brazo de su 
padre y padrino de ceremonia, 
nuestro buen amigo don Fidel del 
Río Pena y el novio del de su 
madre y madrina. lima, señora do
ña Enedina Prado, Vda. de Causse 
Sales. 

L a representación judicial estuvo 
a cargo del hermano de la novia 
don Fidel Jesús del Río y Pardo, 
firmando como testigos el acta ma
trimonial, por parte de la contra
yente, sus tíos don José Benito Par
do Martínez, abogado; don Ar
mando Luis Pardo Martínez, abo
gado; don Antonio Tomás Pardo 
Ramos Vivero, médico, y don José 
Martínez, químico y don Andrés 
Fernández González, médico; ha

ciéndolo por parte del novio su 
hermano político don Alejandro 
Alverdi Cascajo, médico y don A l 
fonso Cruz Caballero, médico, don 
José A . Pérez Agustí, abogado y 
don José Luis Pérez, abogado. To
dos ellos vestían de rigurosa eti
queta. 

Los numerosos invitados fueron 
agasajados a continuación con un 
almuerzo en «O Portón do Recan
to». 

Los novios, a los que deseamos 
una eterna luna de miel, fijarán 
su residencia en Málaga. 

G E N T E QUE E S T U D I A 
Con las máximas calificaciones 

ha terminado la carrera de De
recho, Antonio Fernández Fer
nández, así como 2.° año de l a 
misma carrera con excelentes no
tas, su hermano Federico Fer
nández Fernández .alumnos de l a 
Universidad Autónoma de Ma
drid, hijos de nuestros aprecia
dos amigos y lucenses don A n 
tonio Fernández Núñez y doña 
Victoria Fernández González, an
tigua funcionarla de la Delega
ción de Hacienda de Lugo, hoy en 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia en Madrid. (Dirección 
General del Patrimonio Artístico 
y Cultural). 
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• SE! APLAUDE E l PROCESO DE REFORMA CONSTITMONAl ¥ SINDICAL 

Wmm 
• É l 

MNMMíli 

•En la, m a ñ a n a de ayer tuvo lu 
gar l a celebración de la Junta 
General de la Cámara Oficial 
Bindical Agraria. 

Aibierto el acto y antes de en
trar en el examen del orden del 
día, e l presidente, Sr . Rosón Pé
rez, se refirió a i actual proceso 
de reforma constitucional y sin
dical y dijo que sometía al pare

cer de la Asamblea la oportuni
dad de que la organización sindi
cal agraria de la provincia de L u 
go diese testimonio de su sensi
bilidad respecto a dichas refor
mas. 

Cree que es hora de reajustar 
—isin inmoviiismos n i roturas— 
el sindicalismo agrario gallego. 
Señaló que el objetivo básico de 

D o n J o s é Z a s F r e i r é t o m ó p o s e s i ó n 

c o m o d i r e c t o r p r o v i n c i a ! d e A s u n t o s 

E c o n ó m i c o s S i n d i c a l e s 

Ayer, en el salón de actos de 
la Casa Sindical, tuvo lugar el 
juramento y toma de posesión del 
nuevo director provincial de 
Asuntos Económicos Sindicales, 
«ion José Zás Freiré, 

Presidió el gobernador civil de 
l a provincia, señor Tril lo y Ló
pez Mancisidor, a l que acompaña
ban el delegado de la Organiza
ción Sindical, señor Panero Agún-
dez; presidente del Consejo de 
¡Empresarios, don Severino Mar
tínez; presidente del Tribunal de 
Amparo, don Homobono Gonzá
lez, y los directores provinciales 
de Asuntos Sociales y Asistencia 
y Promoción, señores Carro y Pe
guera. 

Tras la lectura del nombra
miento por , el secretario de 
Asuntos Económicos, señor Cas
tro Pumariño, el señor Zás Fre i 
r é prestó juramento como direc
tor provincial de Asuntos Eco
nómicos, respondiendo el gober
nador civil con el ritual de cos
tumbre. 

Tomó la palabra el nuevo di
rector provincial que en su bre
ve parlamento mostró su satisfac
ción por el nombramiento, reco
nociendo la confianza que en él 
había depositado la Organización 
Sindical a la que continuaría sir
viendo con igual entusiasmo y 
lealtad. 

Don Pedro Pérez Pérez, a l que 
el señor Zás sustituye en el car
go, habló a continuación desta

cando la personalidad y la capa
cidad de su sucesor y agradeció 
la colaboración recibida por parte 
de todos los que componen la 
gran familia de la Organización 
Sindical a la que sirvió durante 
cuatro años. 

E l señor Panero Agúndez dijo 
que éste era un acto bonito y 
transcendental porque no se tra
taba de un cese, sino de un rele
vo en el cargo. Destacó las virtu
des profesionales y humanas del 
cesante y l a competencia del nue
vo director provincial del que es
peraba la entrega que siempre 
mostró en favor de la Organiza
ción Sindical. 

Por último, el gobernador c i 
vi l deseó éxitos a l señor Pérez 
Pérez y, por supuesto, al nuevo 
director provincial, don José Zás 
Freiré. 

A l dar cuenta de esta toma de 
posesión, E L P R O G R E S O quiere 
hacer llegar su felicitación a l se
ñor Zás Freiré ,querido amigo de 
todos los que en esta Casa traba
jamos, al tiempo que le desea los 
mayores éxitos en su nuevo e im
portante cargo sindical. 

PLENO D E L CONSEJO D E 
E M P R E S A R I O S 

A continuación tuvo lugar el 
Pleno del Consejo Provincial de 
Empresarios en el transcurso del 
cual se expusieron problemas que 
afectan al sector empresarial en 
distintas localidades de nuestra 
provincia. 

la reforma sindical agraria en 
Galicia, exige se tengan en cuen
ta nuestras peculiaridades, desde 
las cuales habrá que contemplar 
—de cara a i futuro— un sindica
lismo agrario propio, regional, 
desprendido del espíritu clasista. 
E n el agro gallego ni hay n i pue
de haber lucha de clases y por 
eso —afirmó— nos parecen poco 
sinceros los intentos de trasladar 
a este agro esquemas, de esa na
turaleza. Quizá por esto se en
cuentre explicación a i hecho de 
que las distintas tendencias que 
están surgiendo, a juzgar por lo 
que dicen no ofrezcan nada nue
vo, respecto a dos inquietudes y 
reivindicaciones que vienen sos
teniendo las Cámaras Agrarias 
de Galicia y Consejos Económico 
Sindicales, especialmente el C E S -
GA. 

Se refirió a las Cámaras Agra
rias, a su antigüedad y homolo
gación con los de otros países 
europeos y afirmó que el secreto 
de la reforma está en lograr de 
una parte la articulación de las 
entidades loca-Ies y de otra 'la con-' 
federación de las cuatro Cáma
ras de Galicia que permita el 
Piianteamiento de los problemas 
agrarios en su verdadera dimen
sión. 

L a Junta General dio su apro
bación a las consideraciones de 
la presidencia, y se acordó expre
sar a la Presidencia del Gobierno, 
la adhesión de la Cámara a las 
reformas propuestas. 

Seguidameme, se procedió a l 
examen y debate de los puntos 
cons&ibutivos del orden ael día; 
se aprobaron el acta de la reu
nión anterior; liquidaciones de 
presupuestos del servicio de ma
quinaria y el^special de funcio
namiento de este servicio para el 
año 1976; se aprobó la liquida
ción del presupuesto extraordi
nario determinado por la X Pe
n a Internacional del Campo y la 
del presupuesto ordinario corres
pondiente a l año económico 1975, 
dándose después a c o n o c e r y 
aprobándose el presupuesto para 
el ejercicio económico del año en 
curso. 

Seguida'mente fueron debatidos 
diferentes' problemas provincia
les de gran interés y alrededor de 
las dos de la tarde se hizo pre
sente en la reunión el Excmo. 
Sr . Gobernador Civi l de la pro
vincia, don José Antonio Tri l lo y 
L ó p e z Mancisidor. acompañado 
del Delegado Provincial de S in 
dicatos, don Ignacio P a n e r o 
Agúndez. E l Presidente les dio l a 
bienvenida, agradeció su presen
cia y explicó los asuntos tratados 
a lo largo de la mañana . E l se
ñor Gobernador Civil hizo uso de 
la palabra expresando la satis
facción que le producía su asis
tencia a la reunión. Dijo que l a 
Junta General de la Cámara era 
el órgano más representativo de 
esta provincia, predominantemen
te agraria. Se refirió al cambio 
que se ha de operar por efecto 
de l a industrialización y estimó 
deseable que se potencie la acción 
d é las Hermandades y su parti
cipación en las decisiones que 
afectan al sector. 

Entre otros problemas, el señor 
Gobernador, aludió a los relati
vos a los Montes Vecinales de 
Mano Común, cuya transforma
ción constituye un objetivo pri
mordial. Está muy seguro de que 
partiendo de las realidades eco-

ENSEÑANZA 
P R U E B A S D E A P T I T U D 
D E ACCESO A L A UNI
V E R S I D A D 

Por el Instituto Nacional de Ba
chillerato Mixto de Monforte de 
Lemos, centro número 204, han re
sultado aptos los alumnos corres
pondientes a los siguientes núme
ros: 
1 2 7 8 9 12 13 15 16 17 19 
20 21 24 25 26 27 28 29 30 31 
33 34 38 44 48 49 50 51 52 56 
58 61 64 67 69 70 71 72 75 77 
y 78. 

BOLETINES 
E L D E L A PROVINCIA 

Diputación Provincial.— Se ha
ce pública la relación sucinta de 
las principales resoluciones adop
tadas por la presidencia y que aho
ra han sido aprobadas por esta 
Conporación en su sesión del pa
sado día 11 de junio. 

Instituto Nacional para la Con
servación de la Naturaleza.— Por 
la Jefatura Provincial de ICOiNA 
se hace pública la proposición de 
su asesoría jurídica para llevar a 
cabo el deslinde del monte «Para-
medela», sito en ©1 término muni
cipal de Puebla del Brollón y per
teneciente al citado Instituto. Cabe 
contra esta resolución el recurso 
contencioso administrativo en un 
plazo de dos meses. 

Delegación de Industria.— Por 
la Sección de Industria de esta De
legación se ha resuelto autorizar a 
«Hijos de Carlos Albo» de Cillero-
Vivero, la instalación de un centro 
de transformación de 200 K V A . 
para dar servicio eléctrico a una 
fábrica de conserva de pescado; a 
«Fuerzas Eléctricas del Noroeste. 
S. A.» (PENOSA), ¡la instalación 
de un centro de transformación de 
100 K V A , para dar servicio a la 
zona de Castroverde; y a la Caja 
de Ahorros de L a Coruña y Lugo, 
para la instalación de un centro 
de transformación-para dar servi
cio al conjunto escolar de San Cos
me de Barreiros, en las inmedia
ciones de la playa de San Bartolo. 

ACUERDOS DE LA COMISION MUNICIPAL PERMANENTE 

MANOLO ESCOBAR Y JULIO IGLESIAS, ACTUARAN 
E N E L P A B E L L O N D E D E P O R T E S 
• APROBADA LA REESTRUCTURACION DE ITINERARIOS DE LOS AUTOBUSES ERBANOS 
0 Ruego del señor Tort Ortiz sobre intensificación de vigilancia en el servicio de Auto-Taxis 
La Comisión municipal Perma

nente celebró sesión ordinaria el 
día 30 de junio próximo pasado, 
bajo la presidencia del Sr. Alcal
de, D. Tomás Notario Vacas, con 

la asistencia de los señores Te
nientes de Alcalde, D. Jesús Ibá-
ñez Méndez, don Ramón González 
Rodríguez, don Enrique Seoane 
Moreno, don Francisco Cacharro 

CAMPAMENTO DE LOBATOS DE LOS 
EXPLORADORES DE ESPAÑA 

Las actividades de verano que 
tiene programadas el Grupo 222 
ae los Exploradores de España de 
nuestra ciudad, comenzarán con 
el 5.° Campamento de Lobatos, 
que empezó el día 1.° de este mes 
y que se prolongará hasta el día 
8 y que tiene lugar en el Cam
pamento Base de dicho Grupo. 

A este Campamento asisten 30 
muchachos de edades compren
didas entre los 8 y los 11 años y 
será dirigido por el jefe de la 
Unidad don José Várela Plores. 

Tres son los objetivos principa
les del Campamento Scout: 

1. — Desarrollar con prudencia 
y respeto la autonomía de cada 
muchacho. 

2. — Educarlos para la vida de 
equipo estimulando progresiva
mente su integración en • la so
ciedad. 

3. ~ Hace vivir a los chicos 
según los principios scouts y 
abriles a una vida espiritual más 
amplia. 

E l escultísmo creyendo en el 
pequeño esfuerzo continuado que 
ha desarrollado en todo un cur
so, el campamento constituye l a 
gran prueba de los progresos ob
tenidos y es la consolidación de 
estos mediante el esfuerzo, equi
librio, vida comunitaria, silencio 
y reflexión que caracteriza el es"-
tilo de vida de esos días. 

Es por otra parte el Campamen
to la materialización del gran 
sueño del niño que ha incubado 
durante el invierno el deseo de 
vivir su propia aventura, todas estas 
finalidades son conseguidas ,te-
niendo en cuenta la edad de es
tos muchachos mediante el jue
go que es la actividad natural y 
la forma de expresión de su espí
ritu. 

E n el transcurso del Campa
mento tendrá lugar el día de la 
familia que se celebrará el domin
go día 4 al que asistirán los f a 
miliares y amigos de los acam
pados. 

L O S C O M U N I S T A S E N E U R O P A 

m m m m 

(Viene de cuarta página) 
por las numerosas atenciones te
nidas por este buen vivariense y 
su familia. 

REVALIDA 
Se está llevando a cabo durante 

estos días las pruebas del grado 
de Reválida de Maestría, en el 
Centro Nacional de Formación 
Profesional de primero y segundo 
grado de nuestra ciudad, y que 
están presididas por el profesor 
numerario y jefe de estudios del 
Instituto Politécnico de la capital 
de la provincia, don Jesús Ñuño 
González. Las pruebas finalizarán 
el próximo sábado. , 

NOTA DE LA HERMANDAD 
DE LABRADORES Y GA
NADEROS 

Habiéndose llevado a efecto la 
actualización de los censos de tra
bajadores agrícolas, de este Ayun
tamiento, de cuenta propia y aje
na, con arreglo a lo ordenado por 
el Instituto Nacional de Previsión 
en su circular número 2/1974, y 
escrito del señor director de la 
Delegación Provincial de dicho 
Instituto, de fecha 15-1-76, en la 
Secretaría de la Hermandad, que
dan expuestas al público, por el 
plazo de quince días naturales, a 
los efectos de su examen y recla
maciones, si proceden, las siguien
tes relaciones: 

—De los trabajadores cuya si
tuación en el Censo no deben ex
perimentar variación. 

—De los trabajadores que no 
deben continuar por las causas 
que se expresan. 

—De los trabajadores de los que 
deben cambiar de sección por cali
ficación defectuosa de los que 
fueron altas. 

E l plazo de exposición al públi
co es desde el día primero de 
julio. 

MATRICULA DE ALUMNOS 
OFICIALES EN EL INSTI
TUTO MIXTO 

Se pone en conocimiento de to
dos los interesados en matricular
se como alumnos oficiales en este 
Centro para el próximo curso, que 
el plazo de matrícula estará abier
to desde el día 1 al 20 de julio, 
ambos inclusive. 

Los que se consideren con dere
cho a. disfrutar de matrícula gra
tuita, habrán de solicitarlo en im
preso oficial, que se les facilitará 
en las oficinas del Centro, del 1 al 
10 del mismo mes. 

Aquellos alumnos que tengan 
pendiente alguna asignatura y de
ban realizar las pruebas corres
pondientes en septiembre, tendrán 
un plazo especial del 1 al 20 de 
dicho mes, para realizar su ma-
' "•ícula. 

(Viene de la página anterior) 
miembros y 20 por 100 de re
presentación parlamentaria. 

—Islandia: 17 por 100 de 
representación parlamentaria. 

—Luxemburgo: 10 por 100 
de representación parlamenta
ria. 

—Suecia: Ocupa el 8 por 
100 de los escaños. 

—Holanda: Obtuvo d 4,6 
por 100 en las ©lecciones de 
1972. Tenía unos 9.000 mili
tantes en 1971, 

—Dinamarca: 4,2 por 100 en 
las elecciones de 1975 y 3,3 
por 100 de escaños en el Par
lamento. 

—Suiza: E n las elecciones de 
1975 obtuvo el 2,2 por 100 de 
los votos y el 2,5 por 100 de 
los escaños. E n 1971 tenía 
4.500 militantes. 

—^Bélgica: Unido a Unión 
Democrática obtuvo el 3,2 por 
100 de los votos y el 2,3 por 

100 de los escaños en ias par
lamentarias de 1974. 

—Noruega: 0,6 por 100 de 
representación parlamentaria 
y unos 3.000 miembros. 

—Irlanda: Sin escaño en el 
Parlamento, consiguió 15.000 
electores en marzo de 1973. 

—Grecia: Escindido en 1968 
y nuevamente en 1975. L a 
fracción pro soviética, de 
Florakis, tiene upos 20.000 
militantes. 

—Gran Bretaña: Los 17.426 
votos en las elecciones de oc
tubre de 1974 no le permitie
ron acceder al Parlamento. 
Tiene unos 30.000 miembros. 

—República Federal Ale
mana: Consiguió 113.891 votos 
en las elecciones de 1972. Tie
ne 16.000 miembros en Ale
mania Occidental y 5.000 en 
Berlín Occidental. L a Ley im
pide a sus miembros ocupar 
cargos públicos. 

y litoral 
Galicia, 

I • E L T I E M P O • 
| £ M L U G O 

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico de Punto 
Centro correspondientes al día de ayer: 

Presión, 725,6; temperatura máxima, 27,6; temperatura mínima, 
13,8; humedad relativa del aire, 73%; dirección del viento. Nor
deste; velocidad del mismo, 43 kilómetros por hora; agua caída 18 
litros por metro cuadrado. 

E N T O D A E S P A Ñ A 
£ Hubo nieblas en Galicia, Cantábrico, áreas del Duero 
^ murciano, con precipitaciones débües o moderadas en , 
* Duero y puntos del Centro, Extremadura y Sudeste. E n el trans-
^ curso del día se han registrado tormentas, princialmente vesperti- X 
/ ñas, en el Duero, Centro, La Mancha, Alava y puntos de Galicia y £ 
^ Sistema Ibérico. Han destacado como precipitaciones más importan- ^ 
^ teá 18 litros por metro cuadrado en Lugo, 14 en Ciudad Real v 12 ^ 
^ en Valladolid. * 
^ Temperaturas extremas peninsulares: Máxima de 34 grados en ^ 
5 Córdoba y mínima de 10 en Teruel. ' ^ 

| T I E M P O P R O B A B L E í 
? i 
5 Para hoy el Servicio Meteorológico Nacional predice que,, en ^ 
g Galicia, Extremadura, Duero y Meseta Sur, habrá nubosidad va- £ 
5 riable con chubascos ocasionales dispersos, generalmente de ca- ^ 
^ rácter tormentoso. En Andalucía Occidental, Alto Guadalquivir, < 
<¿ Aragón y Asturias, nubosidad de evolución diurna con algún yí 
* chubasco aislado. Poco nuboso en las demás regiones. 5 

Pardo, don Antonio Tort Ortiz, don 
Manuel Sangregorio Marbán, don 
José Serafín Peña Sonto, don Luis 
López Díaz-Pallín y don Narciso 
García Fernández, actuando como 
Secretario el de la Corporación y 
como Interventor don Ricardo 
Martín Hernández. Y adoptándose 
en la sesión los siguientes acuer
dos: 

ACTA.— Se aprobó el acta de la 
sesión anterior, del día 22 de los 
corrientes (mes de junio). 

COMUNICACIONES. — Se tomó 
razón de las siguientes: 

ai Un oficio del Jurado Provin
cial de Expropiación, interesando 
la designación de un técnico mer
cantil para representar al Ayun
tamiento en un expediente de jus
tiprecio, acordándose designar a 
don Secundido García Ferreiro. 

b) Otro, del Sindicato Provin
cial de Transportes, proponiendo 
nueva fórmula para el turno rota
tivo de auto-taxis, en la Estación 
de Autobuses de esta ciudad, 
acordándose acceder a la fórmula 
propuesta, sin perjuicio del estu
dio de posible creación de nuevas 
paradas en caso de irregularidades 
en el servicio. 

GASTOS Y PAGOS.— Se aprobó 
el pago de 37 facturas, con un to
tal de 750.115 pesetas. 

—Cuentas justificadas de gastos 
del servicio de aguas y Parque Mó
vil, por un total de 130.000 pese
tas. 

—Un gasto de 144.000 pesetas, 
para construcción de nichos en el 
cementerio de San Froilán. 

—Certificación número 5 de las 
obras de ampliación del Mercado 
Regional Ganadero, con una apor
tación municipal de 1.709.843 pese
tas. 

—Dos pagos por expropiaciones 
de terrenos correspondientes a las 
obras de las fases 2.a y 3.a de la 
Segunda Ronda, por un total de 
"91.946 pesetas. 

—Gastos de delincación y otros 
trabajos técnicos, por importe 
conjunto de 25.000 pesetas. 

— Y un gasto de 8.458 pesetas, 
para anuncio de una subasta en la 
prensa de la capital de la Nación, 
con cargo posterior al contratista 
adjudicatario. 

INGRESOS.— a) Se autorizaron 
dos actuacion-js de Manolo Escobar 
y Julio Iglesias y sus espectáculos 
en el Pabellón Municipal de De
portes, con sujeción a las condicio
nes económicas correspondientes. 

b) Se desestimó recurso de re
posición de doña Natividad Castro 
Lamas contra liquidación del ser
vicio de suministro de agua a do
micilio. 

OBRAS MUNICIPALES. — Se 
acordó remitir a la Jefatura Pro
vincial de Carreteras el proyecto 
de colector general por la mar
gen derecha de la carretera nacio
nal 640, entre la Casa Delfín y la 
calle Venancio Senra ,a efectos de 
rí posible autorización para eje
cución simultánea con las obras 
de acondicionamiento y mejora de 
dicha carretera, proyectadas por 
dicho Organismo. 

SERVICIOS.— Se acordó intere
sar informes de la Delegación del 
Servicio de Limpieza y de la em
presa concesionaria del mismo, en 
relación con la forma de presta
ción en la zona de Catasol. 

LICENCIAS DE OBRAS. — Se 
concedieron las siguientes: 

— A don Adolfo Montes Vila, pa
ra la construcción de un edificio 

de planta baja y entreplanta co-
merciale«, y plantas altas con des-
tino a siete viviendas entre la ca-
lie de la Primavera, escalinata y 
Avda. de Carrero Blanco. 

—A doña María R. Vázquez Nú« 
ñez, para la construcción de un 
edificio, con sótanos para garaje 
bajo y entreplanta comerciales, y 
seis plantas altac para seis vivien
das, en la calle Montero Ríos nú» 
mero 28. 

— Y a don Manuel López Regó 
para la construcción de una nave 
industrial, con vivienda anexa, en 
el camino de Meilán (er. el Polígo. 
no de Pacios-Ceao). 

TAXIS .— Se autorizaron los si
guientes cambios de vehículos por 
otros más modernos: 

—A don Jesús Cabana López, ti
tular de la parada número 19, con 
situación en la Plaza de Angel Fer-
nández Gómez. 

— Y a don Francisco Seijas Vá
rela, titular de la parada número 
43, con emplazamiento en la Tolda 
de Castilla, 

AUTOBUSES URBANOS.— Pre-
vio informe de la Policia Munici
pal, y dictamen de la Comisión de 
Policia, Tráfico y Buen Gobierno, 
se aprobó una reestructuración dé 
los itinerarios de la Empresa de 
Autobuses Urbanos, según pro
puesta de la misma, autorizándo
se también un cambio de situación 
de los lugares de parada en la Pla
za de Santo Domingo. 

Se desestimó por el contrario la 
propuesta de establecimiento de 
un carril de circulación exclusiva 
para autobuses, por no cinsiderar-
lo oportuno. 

ACTIVIDADES MOLESTAS.—Se 
acordó requerir a la cafetería 
"Versalles" para que se abstenga 
de cualquier clase de actividad 
distinta de la de cafetería que tie
ne autorizada, ya que para cual
quier otra actividad precisaría la 
oportuna licencia previo el expe
diente correspondiente. 

PERSONAL.— a) Se dio cuenta 
del fallecimiento del matarife don 
Higinio Carreira Gayoso. 

Tomándose razón de que la va
cante producida se acumule al con
curso restringid; entre ayudantes 
de matarife actualmente en trami
tación. 

b) Se aprobó expediente de ju
bilación forzosa de don José María 
Rio Pérez, que se encontraba en 
situación de excedente voluntario 
como agente de exacciones. 

c) Y se aprobaron actualizacio
nes de personal contratado y de 
servicios municipales. 

BANDA DE MUSICA.— En reía-
ción con una petición del Ayunta
miento de Ribadavia (Orense^ se 
acordó manifestarle que, según 
lar normas establecidas aí respec
to, no se autoH-Zan actuaciones de 
la Banda de Música fuera de la 
provincia. 

RUEGOS Y PREGUNTAS.— Tu
vo lugar el siguiente: 

Del Sr. Teniente de Alcalde Pre
sidente de la Comisión de Policía, 
Tráfico y Buen Gobierno, don An
tonio Tort Ortiz, proponiendo que 
se asigne a la Policía Munijipal 
un servicio de vigilancia en todas 
las paradas de taxi, y muy espe
cialmente en las de las estaciones 
de la Renfe y de Autobuses para 
garantizar el cumplimiento de las 
normas reglamentarias que regu
lan las actividades del servicio de 
auto-taxi, acordándose notificarlo 
a la Policía Municipal a los expre
sados efectos. 

U N R U E G O Q U E C O M P A R T I M O S 

E N otra sección de este mis
mo número publicamos reseña 
de la útlima sesión de l a Co
misión Permanente Municipal 
en la que se recoge un ruego 
del teniente de alcalde, presi
dente de la Comisión de Tráfi
co y Transportes, don Antonio 
Tort Ortiz, solicitando se i n 
tensifique- la vigilancia de la 

S U P R E S I O N D E L P A S O D E P E A T O N E S E N E L 

B U L E V A R D E S A N T O D O M I N G O 

nomicas lucenses, del potencial 
de l a provincia y de las calida
des de sus hombres, el futuro de 
Lugo se ofrece muy prometedor. 
Puso de relieve la necesidad de 
que todas las actuaciones sean 
transparentes y a g r a d e c i ó en 
nombre propio y en el del Go
bierno l a adhesión de esta Cá
mara a la reforma constitucional 
y sindical. 

E l Sr. Gobernador fue muy 
aplaudido. 

ERSITARIOS n«D.s BACHIllEREl 
S47 PLAZAS VACANTES - 300 375.000 PTS. 

Convocatoria libre y restringida para cubrir 847 PLAZAS VACANTP<; Í»» U . ^ ^ . • • Í 
ADMINISTRACION CIVIL D E L ESTADO (Ministerios civi^s). AMBOS SEXOS Itesde 18^fWvf' ^ e\C™R™ ADMINISTRATIVO DE L A 
(o equivalente). Magníficas retribuciones (véase GUIA GENERAL DF TNPnRMArrnS! T T S1";1.mngun ^ t e . Título: Bacháller superior 
racionales y en un grado elemental que puede P r e p a r a r d e s ^ u MÍI?™ fl0J0r la mañana- EjerciCÍOS 
xo, como FUNCIONARIO PUBLICO DEL ESTADO. Solicitudes hasta el 15 de iuUo GRANDES POsmn ir^Ancc r Un pUesto fij0' segVl-
año 1975, quedaron 266 plazas sin cubrir). 3 0 - GRANDES POSIBILIDADES (en la última convocatoria. 

Infórmese sin compromiso: URGENTEMENTE ÍHOY MICHAr>\ 
MACION, con modelo oficial de instancia prcgra.ia í r u S L m r U a s r r ' ' " ^ ' " " ^ '* 0U'A « ^ " A L DE 1NFOR-

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS - SAGASTA, 23 - MADRID-4 - ffiFS. 4459288 - 4459335 

policía municipal sobre el nor
mal funcionamiento de los au
to-taxis en nuestra ciudad. 

L a verdad es que el ruego es 
tan oportuno como interesante 
porque de un tiempo a esta 
parte venimos observando una 
serie de anomalías que nos he
mos limitado a padecer, sin de
nunciar. 

Los taxistas lucenses, entre 
los que sin duda alguna habrá 
excelentes profesionales, están 
saltándose a la torera el re
glamento por el que deben re
gir su actuación. Parece que 
ú l t i m a m e n t e seleccionan sn 
clientela y, por supuesto, los i t i 
nerarios. 

Lástima que los muchos ca
sos de abusos que nos cuentan 
no estén precedidos de la co
rrespondiente denuncia, porque 
sabemos que la Corporación Mu
nicipal, además de atender las 
justas reivindicaciones de los i n 
dustriales taxistas está dispues
ta a sancionar con el mayor r i 
gor las irregularidades que sean 
denunciadas. 

Recientemente se ha realiza
do una concienzuda inspección 
a los vehículos autorizados en 
las distintas paradas del muni
cipio. A esta inspección debe se
guir el control y la denuncia 
de la policía municipal que es
tamos seguros no consentirá n i 
el más mínimo abuso en un ser
vicio que últ imamente según 
nuestras referencias está dejan
do mucho que desear. 

COMO oportunamente anuncia
mos, en el bulevar central de la 
Plaza de Santo Domingo ha sido 
suprimido uno de los pasos de 
peatones. En estos momentos 
—¡sin tiempo no era!— por los 
servicios de jardinería municipa

les, se procede a completar la zo
na ajardinada. 

Esperemos que esta necesaria 
acción se complemente con la ins
talación de la valla metálica cu
ya colocación está prevista a lo 
largo de la acera que conduce 
desde la calle de la Reina a la 

de Armañá ya que de momento, 
con o sin paso de peatones, la 
gente sigue atravesando la Plaza 
estoicamente. 

La fotografía de Vega nos 
muestra la realización de los tra
bajos de jardinería a que nos re
ferimos. 

E l P r o g r e s o 

En MUIMENTA. Se vende 
en casa de D. Germán Da-
Tiba íeiieiro (Comercio, 
Campo de la Feria) 
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R E Y A C E P T A I A D I M I S I O N D E l P R E S I D E N T E G O B I E R N O 
MADRID, 1 - ( C I F R A ) . 

E l Consejo de Ministros ha 
sido convocado en reunión 
extraordinaria para las 8 
de la tarde de hoy, según 
ha podido saber "C i f r a " en 
fuentes bien informadas. 

L a convocatoria del Con
sejo podría estar relacio
nada con la noticia dada 
por fuentes políticas, se
gún l a cual el presidente 
Arias ha presentado la di
misión a Su Majestad el 
Key y éste se la ha acep
tado. 

A R I A S DESPACHA CON 
E L R E Y 

M presidente del Gobierno, don 
darlos Arias Navarro, despachó 
este mediodía en torno a l a una 
con S.M. el Rey. Según fuentes 
políticas dignas de crédito, fue 
durante esa audiencia cuando fue 
planteada su dimisión. 

A este respecto se recuerda que 
«1 señor Arias Navarro envió al 
Bey una carta poniendo su car
go a disposición de don Juan Car-
fes tras el fallecimiento del ge
neralísimo Franco. 

E L P R E S I D E N T E D E L 
G O B I E R N O E N L A L E Y 
ORGANICA D E L E S T A 
DO 

Para que se consolide la dimi-
«ión del presidente del Gobierno, 
l a legislación española exige que 
sea " o í d o " el Consejo del Reino. 

Efectivamente, de acuerdo con 
el articulo quince de ía Ley Or
gánica del Estado (L.O.E.) , una 
de las siete fundamentales del 
Reino, " e l presidente del Gobier
no cesará en su cargo: a) A l ex
pirar el término de su mandato, 
b) A petición propia, una vez 
aceptada, su dimisión por el J e 
fe del Estado, oído el -Jcnsejo del 
Reino, c) Por decisión del Jefe 
del Estado, de acuerdo con e l . 
Consejo del Reino, d) A propues
ta del Consejo del Reino, por i n 
capacidad apreciada p i r los dos 
tercios de sus miembros". 

Por consiguiente, el papel del 
Consejo del Reino es distinto se
gún se trate de dimisión del t i 
tular en la presidencia del Go
bierno, o de cese por voluntad 
del Jefe del Estado. E n el primer 
supuesto, basta con que este alto 
cuerpo consultivo "oiga" l a di
misión. E n el segundo, se requie
re su "acuerdo". 

A l cesar en su cargo, la presi
dencia pasa automáticamente al 
vicepresidente para Asuntos de la 
Defensa, teniente general Fer 
nando de Santiago y Díaz de Men-
dívil, de acuerdo con el Decreto-
Ley de 12 de diciembre de 1975. 

Para el nombramiento de un 
nuevo presidente del Gobierno 
existe un plazo máximo de diez 
días, según se establece en e l ar
ticulo 16 de lá mencionada L.O.E. 

E l procedimiento seguido para 
el nombramiento de presidente 
de Gobierno se detalla en el ar
tículo 14 de la L.O.E., que esta
blece que el titular "hab rá de ser 
español y será designado por el 
Jefe del Estado a propuesta en 
terna del Consejo del Reino". 

E n consecuencia, el Rey Juan 
Carlos tendrá que elegir a su 
nuevo "premier" entre los tres 
que le presente el Consejo del 

JOSE MARIA BANCES, 
COMENDADOR DEL 
MERITO AGRICOLA 

Coa motivo de la festividad del 
24 de junio, onomástica de Su 
Majestad el Rey Don Juan Carlos 
K. le ha sido concedida la Orden 
Civil del Mérito Agrícola, en su ca
tegoría de Comendador de número 
a don José María Bances Alvarez, 
antiguo delegado provincial de la 
Organización Sindical en Lugo y 
hov ocupando igual cargo en Va-
Uadolid. 

Enviamos al amigo Bances Alva
rez, que con tantos afectos cuenta 
en Lugo, la más cordial felicitación 
por tan merecida distinción. 

Reino, que en estos momentos es
tá integrado por las siguientes 
personalidades: 

Presidente: Torcuabo Fernán
dez Miranda y Hevia (presidente 
de las Cortes). 

Vicepresidente: Manuel Lora 
Tamayo. 

Consejeros: Pedro Cantero Cua
drado, arzobispo de Zaragoza; 
Carlos Fernández Vallespín, Je
fe del Alto Estado Mayor; A n 
gel Salas Larrazábal, teniente ge
neral en activo más antiguo; V a 
lentín Si lva Melero, presidente 
del Tribunal Supremo de Justi
cia; Antonio María de Oriol y 
Urquijo, presidente del Consejo 
de Estado; José Antonio Girón 
de Velasco, consejero nacional; 
Miguel Primo de Rivera y Urqui
jo, consejero nacional; Dionisio 
Mart ín Sanz y Luis Alvarez Mo
lina, Organización Sindical; Juan 
María de Araluce Villar, Adminis
tración Local; Joaquín Viola 
Sauret y Enrique de la Mata 
Gorostizaga, representación fa-
milar; Angel González Alvarez, 
rector de la Universidad Complu
tense, e Iñigo de Oriol Ybarra, 
por los colegios profesionales. 

Actúa como secretario Enrique 
de la Mata Gorostizaga. 

Hay una vacante de consejero 
por el cese del alcalde de Ma
drid, Miguel Angel García Lomas, 
vocalía que aún no ha sido cu
bierta. 

E L R E Y R E C I B I O A A R I A S 
NAVARRO Y F E R N A N D E Z 
MIRANDA 

S i l Majestad el Rey don Juan 
Carlos ha recibido en el día de 
hoy a Carlos Arlas Navarro y al 
presidente de las Cortes y del 
Consejo del Reino, Torcuato Fer
nández Miranda. 

E l Rey recibió a l señor Arias 
Navarro a mediodía de hoy en el 
Palacio Real, y a l señor Fernán
dez Miranda, durante la tarde. 

REUNION D E L CONSEJO 
D E M I N I S T R O S 

Minutos después de las ocho de 
la tarde comenzó la reunión ex
traordinaria del Consejo de M i 
nistros en la sede de la Presiden
cia del Gobierno, en Castellana, 
3, con la asistencia de todos los 
miembros del Gabinete. Terminó 
45 minutos después. 

E l primer ministro en llegar 
fue el de Trabajo, José Solís 
Ruiz, a las 19,25 de la tarde. 

A continuación lo hicieron por 
este orden: Agricultura, Virgilio 
Gñate G i l ; del Aire, Carlos F r a n 
co Iribarnegaray; Vivienda, F r a n 
cisco Lozano Vicente; Ejército, 
teniente general Feliz Alvarez 
Arenas; secretario general del 
Movimiento, Adolfo Suárez Gon
zález; Información y Turismo 
Adolfo Mart ín-Gamero; Relacio
nes Sindicales, Rodolfo Mart ín 
Vi l l a ; de Marina, almirante G a 
briel Pita da Veiga; Industria, 
Carlos Pérez de Bricio; Justicia, 
Antonio Garrigues y Díaz Caña-
bate; vicepresidente para .Asun
tos del Interior y ministro de la 
Gobernación, Manuel Fraga I r i -
barne; Comercio, Leopoldo Cal -
vo-Sotelo, estos dos últimos lle
garon a pie; Asuntos Exteriores, 
José María de Areilza; Educa
ción y Ciencia, Carlos Robles P i -
quer; Obras Públicas, Antonio 
Valdez y González-Roldán. E l ú l - . 
timo en llegar a la sede de la Pre
sidencia, a las 20,01, fue el vice
presidente para Asuntos Econó
micos y ministro de Hacienda, 

.Juan Miguel Villar Mir. 
E l presidente del Gobierno, Car

los Arias Navarro; vicepresidente 
para Asuntos de la Defensa, te
niente general Fernando de San
tiago y Díaz de Mendívil y el mi
nistro de la Presidencia, se en
contraban ya en el interior de la 
Presidencia, cuando comenzaron a 
llegar los restantes miembros del . 
Gobierno. 

E L CONSEJO DE M I N I S 
T R O S ORDINARIO D E 
HOY LO P R E S I D I R A E L 
V I C E P R E S I D E N T E T E 
N I E N T E G E N E R A L D E 
SANTIAGO Y DIAZ D E 
M E N D I V I L 

Mañana, a las diez horas, con
forme estaba previsto y con arre
glo al orden del día preestableci
do, se celebrará en la sede de la 
Presidencia, del Gobierno el Con
sejo de Ministros ordinario, que 
será presidido por el presidente 
en funciones y vicepresidente pa
ra Asuntos' de la Defensa, tenien
te general Santiago y Díaz de 
Mendívil, según ha podido saber 
" C i f r a " de fuente- bien infor
madas. 

REUNION D E L CONSEJO 
D E L REINO 

E l Consejo del Reino se ha reu
nido en el Palacio de las Cortes 
Españolas desde las 17,40 horas 
a las 19,00, aproximadamente, ba
jo la presidencia de su titular que 
lo es, asimismo, de -las Cortes, 
Torcuato Fernández-Miranda He
via. 

A la reunión, convocada desde 
hace tres días, no asistieron dos 
de los miembros del Consejo del 

lo sustituye automáticamente el vicepresidente para Asuntos 
de la Defensa, teniente general Santiago Díaz de Mendívil 
El Consejo del Reino tiene un plazo de diez días 
para proponer una terna a Su Majestad 

HOY CONTINUARAN LAS REUNIONES D E GOBIERNO Y CONSEJO DEL REINO, INICIADAS AYER 
Reino, Juan María Araluce V i - los Arias Navarro como presidente prevista una nueva reunión del te del Gobierno, por lo que se su-
llar y Joaquín Viola Sauret. del Gobierno, mientras otros nie- Consejo del Reino en las próxi- pone que la sesión celebrada te-

L a reunión se interpreta en gan tal relación. mas horas. nia como motivo conocer la di
unos círculos políticos como re- A la hora de redactar esta in - E l Consejo del Reino debe oír . 
lackmada con l a dimisión de Car- formación, 21,30 horas, no estaba en caso de dimisión del presiden- misión de Carlos Anas wavano. 

H O Y T A M B I E N S E R E U 
NIRA E L CONSEJO D E L 
R E I N O 

Hoy se reunirá a las cinco de la 
tarde el Consejo del Reino para 
elaborar la terna que será presen
tada al Rey, a fin de que éste 
elija nuevo presidente del Go
bierno. 

E l Consejo del Reino tiene co
mo misión asistir al Jefe del E s 
tado en todos los asuntos y re
soluciones trascendentales de la 
exclusiva competencia de éste, y 
tiene precedencia sobre los de
más cuerpos consultivos del E s 
tado. 

Asimismo, es preceptiva la ac
tuación del Consejo del Reino pa
ra asesorar al Jefe del Estado al 
aceptar la dimisión a petición 
propia de un presidente del Go
bierno, como es el caso actual, de 
acuerdo con el artículo 15 de la 
misma Ley. 

FERNANDEZ MIRANDA 
CON E L R E Y 

Nada más terminar su reunión 
el Consejo del Reino, su presiden

te, Torcuato Fernández Miranda, 
se trasladó al Palacio de la Zar
zuela, residencia del Rey Juan 
Carlos 1. 

E l Consejo del Reino inició su 
reunión a las seis menos veinte 
de la tarde, terminando poco des
pués de las siete. Inmediatamen
te, Torcuato Fernández Miranda 
abandonó el Palacio de las Cor
tes y se trasladó a la Zarzuela. 

A R I A S NAVARRO Y L A 
P R E S I D E N C I A D E L GO
B I E R N O 

Carlos Arias Navarro tomó po
sesión del cargo de presidente del 
Gobierno español el 29 de diciem
bre de 1973, días después del 
atentado en el que perdió la vida 
el almirante Luis Carrero Blan
co, y el 4 de enero de 1974 formó 
su primer Gabinete. 

Después de la muerte del gene
ralísimo Franco, el 20 de noviem
bre de 1975, presentó su dimisión 
a Su Majestad el Rey, que no se 
la aceptó, le confirmó en su pre
sidencia y el 12 de diciembre for-

(Pasa a la página siguiente) 

Sesión del 
Coordinador 

E N la m a ñ a n a de ayer, en 
la Diputación Provincial, bajo 
la presidencia del señor García 
Rodríguez, con asistencia de la 
directora del centro, el interven
tor de l a Diputación y otros 
vocales, celebró sesión el Pa 
tronato del Centro Coordinador 
de Bibliotecas, 

Aprobada el acta de la sesión 
anterior, fueron aprobados los 
presupuestos de las Bibliotecas 
Públicas Municipales de Vi l l a l -
ba, Puentenuevo, Tabeada, Sa
r r i a y Fonsagrada. 

Se aprobó asimismo el con
cierto suscrito con el Ayunta-

del Centro 
Bibliotecas 

miento de Castro di Rey, rela
tivo a la Biblioteca : Municipal. 
L a Junta de la Biblioteca esta
rá integrada por don José Lou-
reiro Rodríguez, don José E d 
mundo Rey Dafonte, don José 
Fernández Souto, don José Luis 
Ledo Andión y don José María 
Teijeiro Regueiro. 

Fue nombrado asimismo en
cargado de la Biblioteca, don 
José Manuel Car bailo Rielo. 

Se dio cuenta de haber sido 
aprobado por la superioridad el 
presupuesto del Centro Coordi
nador. 

No habiendo más asuntos que 
tratar se levantó la sesión. 

La Compra 
de casa de campo 

Comprar una casa de campo 
es una inversión importante. Hay 
que buscarla con paciencia,elegir 
sin prisa. Mientras usted encuen
tra la casa, su dinero espera per
diendo el tiempo. Mal negocio. 
Dinero que pierde el tiempo... no 
gana dinero. 

¿Por qué tener muerto el ca
pital? Usted puede guardarlo " v i 
vo*' rentando tranquilamente has-
ta el 8% en una Cuenta a Plazo 
del Hispano. 

¿A qué plazo?.Al que le con
venga: Puede colocar, a tres o 
seis meses, la cantidad que nece
site invertir pronto, cobrando el 
4,5 o el 5,5%. E l resto puede 
dejarlo en espera, a uno, dos o 
tres años, cobrando el 6%, el 7% 

o el 8% de interés, respectiva
mente. 

En tres años, por ejemplo, 
un millón al 8% se convierte en 
1,259.700 pesetas. Y su dinero 
no queda necesariamente blo
queado. Si le hace falta, usted 
puede acordar con el Hispano el 
disponer de fondos con un interés 
diferencial del 1%. 

Sobre otras fórmulas para 
administrar bien su patrimonio, 
le informaremos en persona. Y 
también sobre créditos para co
laborar en sus inversiones. 

Mientras tanto, en las Cuen
tas a Plazo del Hispano, el dinero 
en espera gana dinero. 

Tranquilamente.. 

SÍfe BANCO HISPANO AMERICANO 
Cuenta a Plazo del Hispano. 

Dinero en espera que gana dinero. 

g 

UJ 

< 
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LA REFORMA DE LA LEY DE C O R T E S EN EL C O N S E J O NACIONAL 

RODO, OPUESTO AL SISTEMA BICAMERAL 
PROTESTA DE VARIOS DIPUTADOS CONTRA PEDROSA LATAS POR SOLICITAR LA SUPRESION 
DE UN PARRAFO EN QUE SE ALUDE AL PERIODO DE GOBIERNO DE FRANCO 

«EL PACTO SOCIAL LLEGA TARDE. DEBERIA DE HABER LLEGADO AL 
COMIENZO DE 1975. DE TODOS MODOS, ES NECESARIO» 
# Declaraciones del presidente de la Cámara de Comercio de Barcelona 

MADRID, 1. — (CIFRA). — L a 
sección primera del Consejo Na* 
cional ha aprobado esta mañana 
los diez puntos del informe de la 
ponencia referidos a las generali
dades del sistema bicameral. 

Abrió la sesión el consejero na
cional señor López Rodó, quien 
señaló que el informe de la po-
fiencia sólo recoge las ventajas 

del sistema bicameral y entiende 
él, que debieran ponerse también 
de relieve sus dificultades y pro
blemas. 

En apoyo de sus tesis citó el he
cho de que el sistema bicameral 
ha ido desapareciendo de algunos 
países europeos y que, en general, 
no existe la igualdad entre las 
dos cámaras en los diversos países 

La economía agrícola de Vizcaya, 
en peligro por la sequía 

B I L B A O , 1.— (CIÍTRA).— L a 
temperatura media registrada en 
Bilbao durante el pasado mes de 
junio ha superado en cuatro gra
dos a la alcanzada en el mismo 
período durante el año 75, según 
datos facilitados por el servicio 
meteorológico. 

Estas altas temperaturas ponen 
en grave peligro la economía agrí
cola de Vizcaya, en cuyos cam
pos se esperan sequías aún ma
yores e, incluso, racionamiento de 

agua, caso que no varíen las con
diciones climatológicas. 

E l delegado del Ministerio de 
Agricultura en Vizcaya, Víctor 
Herrero Royo ha dejado constan
cia de que esta situación puede 
acarrear consecuencias desastro
sas para el campo vizcaíno, y que 
el Ministerio está atento para 
subsanar las posibles contingen
cias que esta situación pueda 
traer consigo. 

Presentación de cartas credenciales 
POR LOS EMBAJADORES DE ARGENTINA, 

IRAK, CAMERUN Y SUDAN 
M A D R I D , 1. — ( C I F R A ) . — 

E n la mañana de hoy se celebró, 
en el Palacio Real, la ceremonia 
de presentación de cartas creden
ciales a S. M. el Rey, de los se-

La Reina asiste a 
una conferencia 
sobre "Filosofía 

del Islam" 
MADRID, 1. — (OIFRA). — L a 

Reina doña Sofía ha asistido esta 
tarde^ en el auditorio del edificio 
•rhil ips" a la conferencia que so
bre "Filotgofía del Islam", ha pro
nunciado el doctor Seyyed Hos-
isein Nars, director de la Acade-
mia Imperial de Filosofía de Per-
eia. 

L a Reina estuvo presente como 
una alumina más del seminario de 
humanidades contemporáneas, de 
la Universidad Autónoma de Ma
drid, que ha pátrocinado esta con
ferencia y a la que han asistido 
el rector de la Universidad, em-
ibajadores de varios países y el 
obispo de la iglesia española re
formada episcopal. 

ñores teneinte general Leandro En
rique Anaya; Salah Ornar A l Álí; 
Alomón Bakoto y Mhamed E I -
Amín Abdalla, embajadores ex
traordinarios y plenipotenciarios de 
la República Argentina, República 
del Irak, República Unida del Ca
merún y República Democrática 
del Sudán, respectivamente. 

Los representantes de los cuatro 
países llegaron en carroza, escolta
dos por el Escuadrón de la Guar
dia de Su Majestad, penetrando 
por la Plaza de la Armería, en 
donde fueron rendidos honores por 
Fuerzas del citado Regimiento, 
mientras la banda militar interpre
taba los correspondientes Himnos. 

Durante la celebración de los 
actos Su Majestad estaba acompa
ñado por el ministro de Asuntos 
Exteriores, general jefe de Su Casa, 
jefe de Protocolo, intendente gene-
xail, teniente general jefe del Cuar
to Militar, general jefe de la Se
cretaría, jefes de Protocolo y de! 
Gabinete Diplomático del Ministe
rio de Asuntos Exteriores y ayu
dantes del Monarca, quién decibió 
a los embajadores en la sala de 
costumbre. 

Tras hacer entrega de sus cartas 
credenciales, los embajadores pa
saron a conversar con el Rey a una 
sala inmediata, en cuyas entrevis
tas estaba presente el ministro de 
Asuntos Exteriores. 

que mantienen el sistema bicame
ral. 

Propuso que se apruebe el sis
tema bicameral con las siguientes 
condiciones: Que las dos cámaras 
no tengan los mismos poderes, que 
se regulen las relaciones entre 
ambas y se dicten normas eficaces 
para resolver los conflictos entre 
ellas, que se haga una nítida defi
nición del proceso legislativo, que 
se especifiquen las materias legis
lativas cuya tramitación habrá de 
iniciar una u otra cámara y que 
se establezca una mayoría cualifi
cada para el rechazo por una cá
mara de un proyecto aprobado 
por la otra. 

E l más largo debate de la ma
ñana, se produjo en el punto 
quinto, que hace referencia al pe
ríodo en el que Franco fue Jefe 
del Estado. 

L a redacción de la ponencia 
hablaba del dilatado período en 
que el Generalísimo Franco ha 
ejercido la Jefatura del Estado, 
el señor Fernández de la Mora, 
pidió que se suprimiese la pala
bra "dilatado", o sino, que se pu
siese "fecundo y dilatado". 

E l señor Pedrosa Latas pidió ía 
supresión del párrafo por enten
der que se ha puesto de manifies
to muchas veces la importancia 
de la obra de Franco y que no 
hace falta repetirlo aquí. Esta in
tervención del señor Pedrosa fue 
atacadr por algunos consejeros, 
por lo que éste puntualizó que no 
pretende en absoluto regatear elo
gios a Franco y que acepta la in
clusión del párrafo. 

Numerosos consejeros naciona
les se sumaron a la petición del 
señor Fernández de la Mora en 

el sentido de calificar de fecunda 
la gestión de Franco como Jefe 
del Estado. L a ponencia, si bien 
en principio señaló que ese párra
fo carece de sentido valorativo 
alguno, acabó aceptando la inclu
sión de la palabra "fecundo", con 
lo que fue aprobado. 

Aprobados diez puntos se sus
pendió la sesión por unos minu
tos, para entrarse cuando se rea
nude el estudio de la composición 
de ambas cámaras. 

LA SESION DE LA TARDE 
L a sección primera del Consejo 

Nacional ha aprobado ayer tarde 
cinco nuevos puntos del informe 
de la ponencia referente a la com
posición de las dos cámaras que 
se crean en el proyecto de ley de 
Reforma de la Ley Constitutiva de 
las Cortes. 

Aprobado sin discusión el pun
to 11 la ponencia a petición de 
numerosos consejeros introdujo 
un n:evo apartado con la titula
ción de 11 bis en el que se esta
blece que los miembros del Con
greso de Diputados son represen
tantes de la comunidad. nacional 
y no de la familia. 

A partir de este momento el de
bate se diluyó, al conocerse en el 
Consejo la noticia de la dimisión 
del presidente. En cualquier caso 
varios consejeros intervinieron en 
relación con la representación en 
el Congreso de cada una de las 
provincias con la sugerencia de 
un aumento de diputados por pro
vincia a fin de que no se produz
can desproporciones generales en
tre las provincias más pobladas y 
las menos pobladas a efectos de 
su representación en el futuro 

Congreso. 

BARCELONA, 1. — (CIFRA).— 
" E l pacto social llega tarde, debe
ría haber llegado a principios de 
1975. De haber sido así, no existi
ría en nuestro país una inflación 
tan grande y todo hubiera ido me
jor. De todos modos es necesario", 
ha dicho el presidente de la Cáma
ra de Comercio, Industria y Nave
gación de Barcelona, señor Ribera, 
en el transcurso de una rueda de 
prensa mantenida con los medios 
informativos de la ciudad condal. 

REFORMA SINDICAL Y REFOR
MA ECONOMICA. — Referente al 
tema de los sindicatos de patrona
tos, dijo: "Frente a unos sindica
tos obreros fuertes debe existir 
una patronal fuerte. La Cámara de 
Comercio debe ayudar en la cons
titución de esa Asociación Patro
nal, pues debe defender al empre
sario. Eso sin olvidar que la cáma
ra tiene como misión fundamental 
defender la empresa y la econo
mía". 

En el aspecto económico sindi
cal señaló: "Se está hablando mu
cho de reforma sindical, pero no 
tanto de la economía y si lo que 
queremos es una política sindical 
homologable con Europa, es fun
damental también una política eco

nómica homologable a la de Euro
pa, en donde en estos momentos se 
está produciendo una reactivación 
sana; mientras que en nuestro país 
esto se puede marchitar debido a 
la inflación que estamos padecien
do. Reforma política y económi
ca van unidas, y, al no darse esta 
unidad, la economía está padecien
do este defecto". 

INFILACODCXN Y TURISMO.— 
Con respecto a l a inflación pun
tualizó el presidente de l a Cáma
ra " a l existir una balanza comer-
oial deficitaria, l a evaluación le 
ha. añaidido inflación a l sistema. 
Esto, unido al hecho de que exis
ta una inflación camufilada, a l a 
pérdida de horas de trabajo, al 
incremento de los costes de pro
ducción y de l a mano de obra, 
dan el actual índice de inflación 
que soporta el pa ís" . 

Se refirió también de la acti
vidad turística "las informacio
nes obtenidas en diversos bancos 
señalan que este mes de junio el 
cambio de divisas es inferior en
tre un 5 y un 10 por ciento con 
respecto a este mismo mes el año 
anterior. 

INDICE DEL COSTE D E VIDA.— 

Por último y ante la pregunta de 
cómo se formulaba el índice del 
coste de la vida, respondió el se
ñor Perrer, miembro de la Cáma
ra señalando que "el índice ofi
cial del coste de la vida se rea
liza a través de una encuesta que 
data de hace doce años y que, 
evidentemente los componentes a 
través de los cuales se ponderan 
los índices han variado en este 
período de tiempo, por lo cual esa 
formación puede causar extrañe-
za en personas que no entienden 
de economía. No obstante, se ha 
elaborado ya otra encuesta que 
debería haber entrado en vigor 
este año, pero que por diversas 
circunstanciar no la ha hecho, 
pero que se espera que pronto en
tre en funcionamiento para cal
cular el índice del coste de la v i 
da en las actuales circunstancias. 

A l e j a n d r o A r m e s t o , 

M e d a l l a d e O r o d e 

l a C r u z R o j a 

MADRID, 1.—(CIFRA). — En la 
sede central de la Asamblea Su
prema de la Cruz Roja Española 
se celebró, a primera hora de la 
tarde, en acto solemne, la imposi
ción de condecoraciones de la ins
titución a personalidades de diver
sos estamentos sociales, que se 
han sigñificado en su entusiasta 
apoyo a los fines humanitarios de 
la Cruz Roja Española. 

E l acto estuvo presidido por la 
titular de la Asamblea Suprema, 
marquesa de Santa Cruz. En nom
bre de los condecorados, el conde 
de Toreno, anterior presidente de 
la Asamblea Suprema de la Cruz 
Roja Española, dio las gracias en 
breves y emocionadas palabras. 

A continuación la marquesa de 
Santa Cruz impuso personalmente 
las condecoraciones. Entre los con
decorados con Medalla de Oro fi-
güra don Alejandro Armesto Buz, 
director de "Arriba". 

Regresó de Méjico ima delegación 
española de la U.G.T. 

Estaban recluidos desde el lunes 

E x p u l s a d o s d e l a C a t e d r a l d e Z a r a g o z a 

u n g r u p o d e o b j e t o r e s d e c o n c i e n c i a 

Cargas de la Policía y detenciones después de 
los funerales por las víctimas de Uteho 

VALENCIA, 1. — (CIFRA). — Un 
pequeño grupo de objetores de 
conciencia, que mantienen una 
huelga de hambre desde el lunes. 

REM01ACHER0S DE ECIJA SE ENCERRARON EN UNA IGLESIA 
M A D R I D : L a p o l i c í a d e s a l o j ó a 

r e c l u i d o s e n l a i g l e s i a d e l 
ECIJA (Sevilla), 1. — (CIFRA).— 

Alrededor de hora y media estu
vieron encerrados anoche en la 
iglesia de San Gil de esta ciudad 
un grupo de trabajadores remola-
cheros de esta zona; después opta
ron por abandonar su voluntario 
encierro, haciéndolo con todo or
den. 

Los remolacheros, que tienen so
licitada la celebración de una 
asamblea general para discutir sus 
problemas, han hecho pública una 
serie de peticiones, entre las que 
destacan las siguientes: Salario mí
nimo de 1.000 pesetas; supresión de 
los destajos; la misma remunera
ción para los hombres y las muje
res, siempre que desarrollen igua
les trabajos, y que sean readmití-

En Washington se cree que la dimisión de 
Arias acelerará la reforma 
WASHINGTON, 1.— (¿EFE).— 

L a dimisión del presidente del 
Gobierno español, Carlos Arias 
fue interpretada hoy en los me
dios políticos de Washington co
mo una etapa más en el proceso 
de reforma democrática en Espa
ña . 

E n los medios políticos de Was-
¡hington, donde el anuncio de la 
dimisión de Arias causó sin em
bargo sorpresa, se ha interpreta
do esta primera crisis del Gobier
no de la Monarquía como una 
victoria de los miembros del' Go
bierno español más decididamen
te partidarios de la reforma de
mocrática. 

Según esta interpretación, se 
espera en Was¡hington que el su
cesor de Arias sea un hombre 
más abiertamente comprometido 
con la reforma prometida aquí 
por el Rey Juan Carlos y que 
contaría en un principio con la 
bendición adelantada del Gobier
no de Washington y del Departa'-
mento de Estado en particular. 

E n los mismos medios se cree 
que con el nuevo presidente de 
Gobierno que designe el Rey de 
la terna que le presente el Conse
jo del Reino, se acelerará el pro
greso de reforma democrática al 
mismo tiempo que se activara la 

participación de los partidos po

líticos en el nuevo régimen de re-
presentatividad. 

L A D I M I S I O N D E A R I A S 
E N F R A N C I A 

P A R I S , 1.— ( E F E ) . — L a dimi
sión del Gobierno que presidia 
Carlos Arias Navarro ha causado 
sorpresa en los medios políticos 
franceses, en donde se pensaba 
que se había fijado como objeti
vo la organización del referén
dum del próximo otoño. 

_ L a sorpresa de los medios poli-
ticos se traduce en las breves re
acciones registradas en radio y 
televisión francesas. Tanto las 
emisoras de radio privadas como 
la nacional recogieron con fla
shes la noticia de l a dimisión su
brayando que España entra en 
fase de crisis política. 

L a televisión informó, asimis
mo, brevemente de la dimisión 
del Gobierno, especulando con 
las noticias que recibían de Ma
drid sobre la posibilidad de que 
el nuevo jefe del Gobierno fuese 
un militar. 

COMENTARIOS E N I T A 
L I A 

ROMA, 1.— ( E P B ) . — L a radio 
y la televisión italianas informa
ron a últ imas horas de ésta tar
de la dimisión presentada por el 
primer ministro español, Carlos 
Arias Navarro, al Rey, y la acep
tación de éste. 

Según el comentarista de la te

levisión, la dimisión del jefe del 
Gobierno español supondría una 
aceleración o un retroceso en el 
proceso de democratización que 
se inició en España, y subrayó 
que "todo hace pensar que sea la 
primera de estas posibilidades". 

L a noticia de la dimisión del 
presidente Arias Navarro ha sido 
subrayada como "imprevista", y, 
hasta el momento, no se produ
jo ninguna declaración de perso
nalidades de la política italiana. 

ECO A L E M A N 
BONN, i . — ( E F E ) . — L a radio 

y la televisión de Alemania Fe 
deral destaca en su servicios i n 
formativos de esta noche la di
misión del presidetne del Gobier
no español, Carlos Arias Navarro. 

E n el "Telediario" de las 20,00 
horas locales, el 'primer programa 
de la televisión estima que l a di
misión de Arias supone la primera 
crisis política desde l a muerte de 
Franco. 

L a renuncia del primer minis
tro ha sido acogida con sorpresa 
en los círculos políticos y diplo
máticos de esta capital, donde se 
suponía que Arias seguiría en su 
gestión hasta la celebración de 
las elecciones generales. 

Los servicios informativos de 
este país se hacen eco de las crí
ticas de derecha e izquierda al 
programa político propugnado poi 
el presidente dimitido. 

dos algunos trabajadores despedi
dos en diversas empresas agrarias. 

DESALOJO D E J U B I L A 
DOS 

M A D R I D , 1.— ( C I F R A ) . — U n 
grupo de 41 personas, viudas y ju
bilados, se han vuelto a encerrar 
a ílas siete y media de esta maña
na en la iglesia de San Cristóbal, 
en el Parque Móvil. 

Después de tres días de encierro, 
habían sido desalojados pacífica
mente, sin permiso eclesiástico, por 
la Fuerza Pública a las cinco de la 
madrugada. 

Un .portavoz del grupo manifestó 
a «CIFRA» que sus reivindicacio
nes se basan en conseguir una vi
vienda asequible según los sueldos 

y eri una negativa a ios deshaucios. 
Los jubilados han establecido 

contacto con el Ministerio de Jus
ticia, Gobernación, Vivienda y Ha 
cienda sin haber obtenido ninguna 
respuesta. E l encierro pretenden 
prolongarlo hasta que consigan to
dos sus objetivos. 

R E U N I O N I N F O R M A T I 
VA S O B R E E L CONVE
NIO D E L «METRO» 

Una reunión en la que se infor 
mó de las negociaciones del conve
nio colectivo de la Compañía Me
tropolitana, S. A. tuvo lugar a: úl
tima hora de ayer en las cocheras 
de k Plaza de Castilla. 

Según los representantes de ios 
trabajadores, en la última reunión 
celebrada con la dirección de la 
empresa, ambas partes mantuvie-

. ron sus posiciones, aunque se espe
ra que el convenio colectivo sea 
finalmente muy beneficioso para 
trabajadores. 

Tras aprobar la asamblea la ges
tión de la comisión negociadora, 
ésta informó de que se mantiene 
la petición de cuarenta horas de 
trabajo semanales, con libranza de 
dos días, en función de las condi
ciones de Seguridad e Higiene con 
que se trabaja en este medio de 
producción. 

Asimismo, se manifestó a la em
presa que el índice del coste de Ja 
vida no es un 16,25 por ciento, co
mo pretenden los empresarios, sino 
20,87 por ciento, cifra que ha fa
cilitado el I .N.E. entre el primero 

c u a r e n t a j u b i l a d o s , 

P a r q u e M ó v i l 
de- julio de 1975 y 30 de junio de 
1976. 

Se señaló a la sección económica 
parto de los haberes totales no se 
que el estudio realizado sobre el re
ajusta a la realidad. Los trabajado
res opinan —contrariamente a la 
empresa— que los aumentos por
centuales favorecen a una minoría 
de productores. Según la empresa 
con reparto ¡lineal sólo se benefi
ciarán 1.89P trabajadores, pero los 
representantes de los productores 
opinan que beneficiaría a 2.125, es 
decir a la mayoría de ia plantilla. 

Finalmente, la empresa ha con
cedido un aumento en sus primeros 
ofrecimientos, llegando hasta 279 
millones de pesetas a repartir entre 
los productores. Por su parte, la 
sección social requiere de la em
presa 403 millones de. pesetas. 

Después de exponer los puntos 
debatidos en la reunión entre la 
sección social y la económica, los 
trabajadores en asamblea se solida
rizaron , con sus compañeros del 
suburbano, que negocian actual
mente su convenio. 

Antes de desalojar las cocheras, 
varios trabajadores intervinieron 
para propugnar un sindicato obre
ro y fue leída una carta de solida
ridad de la asamblea provincial de 
la Unión General de Trabajadores 
celebrada el pasado jueves. 

«HUTCHINSON»: N U E 
VAS G E S T I O N E S 

B I director provincial de Asun
tos Sociales de «Hutchinson» ha 
solicitado de la empresa que recon
sidere el tema de los despidos con 
el fin de lograr una solución defi
nitiva para el conflicto. 

Esta ha sido una de las propues
tas surgidas de la reunión mante
nida en la mañana de hoy entre los 
representantes sociales y la direc
ción de la empresa. 

L a Reunión tenía por finalidad 
el llegar a un acuerdo sobre la si
tuación conflictiva creada en la 
empresa a partir del día 2 de junio 
y agudizada tras el cierre del 
día 13. 

Hasta el momento se han entre
gado hasta 150 cartas de despido y 
se ha abierto expediente a once 
cargos sindicales. 

fueron expulsados ayer de la ca
tedral donde se habían guarecido. 

La expulsión la decidió el "fa
briquero" catedralicio, encargado 
de mantener el orden en el tem
plo. Los objetores trataron de es
tablecer contacto con el obispo 
auxiliar, monseñor Jesús Plá, que 
se encarga del gobierno de la Dió
cesis, para que les autorizase a se
guir en el templo, pero según di
cen no ha habido manera de lle
gar hasta el obispo. 

A l no autorizarles a continuar 
en el templo, los ayunantes perma
necieron hoy en la puerta de los 
Apóstoles de la Catedral, que re
cae en la Plaza de la Virgen. De 
las cinco personas que iniciaron 
el ayuno, hoy lo abandonaron dos, 
que han sido sustituidos por otros 
dos. 

CARGAS DE LA POLICIA 
DESPUES DEL FUNERAL 
POR LAS VICTIMAS DE 
UTEBO 

ZARAGOZA, 1. — (CIFRA). — 
E n la Basílica del Pilar se celebró 
a últimas horas de la tarde un fu
neral por el eterno descanso de las 
víctimas del siniestro de Utebo. , 

A l acto, organizado por la agru
pación de la" asociaciones de ve
cinos de los barrios de esta capi
tal, asistieron varios miles de per
sonas, en su mayoría jóvenes. 

Finalizada la misa y ya en la Pla
za del Pilar hubo gritos pidiendo 
unidad, justicia, libertad, trabajo 
y seguridad, entre otras cosas. La 
policía, que había permanecido a 
la expectativa, sin intervenir, car
gó cuando la masa se dirigía de 
forma compacta por la calle de Al
fonso I . 

Durante cerca de una hora se 
produjeron algaradas por diversas 
calles y plazas, con disparos de 
cargas de humo. Se registraron al
gunas detenciones. 

O B L I G A T O R I O 

P A N A D E R I A S 

MADRID, 1. — (CIFRA). — Des
pués de ocho días de estancia en 
Méjico, una delegación de la UGT, 
compuesta por Manuel Simón, de 
relaciones internacionales, y Ni
colás Redondo, secretario general 
ha regresado a Madrid. 

Durante su estancia en la capital 
de Méjico, celebraron entrevistas 
con el presidente Echevarría. Des
pués se entrevistaron con el fu
turo mandatario Portillo, que será 
elegido el próximo día 4 de julio. 

E l presidente Echevarría se 
mostró muy interesado por la si
tuación política y sindical de Es
paña y demostró gran interés por 
el restablecimiento de relaciones 
entre los dos países. 

Simón y Redondo visitaron el 
Congreso de Trabajo y la Central 
de Izquierda, que engloba tres 
instituciones de carácter social. " 

También mantuvieron entrevis
tas y conferencias de prensa, ra
dio y televisión, donde fueron so
metidos a diversas preguntas so
bre la situación política con res
pecto a España. 

UNIFICACION DE LAS CO
MISIONES OBRERAS EN EL 
PAIS VASCO 

Según un documento firmado 
hoy por representantes de las ra
mas de Comisiones Obreras exis
tente en el País Vasco, éstas que-

uan unificadas constituyendo una 
organización denominada "Comi
siones Obreras de Euskadi". 

E l documento firmado ha sido 
el resultado del proceso de unifi
cación iniciado hace meses a es
cala de base, una vez realizadas 
votaciones en distintas zonas del 
país. 

Las estructuras organizativas de 
Comisiones Obreras, que existían 
liasta ahora eran C. O. N. E . 
(Comisión Obrera Nacional de 
Euskadi) y C. E . C. O. (Coordina
dora de Euskadi de Comisiones 
Obreras). 

En el documento se señalan una 
serie de "opciones fundamenta
les", consistentes en el reconoci-
mionto de "coordinación demo
cráticas" como una alternativa 
válida y su exigencia de abrir un 
proceso constituyente previa ob
tención de unas Ubertades demo
cráticas. 

Se propone la articulación como 
alternativa democrática de todas 
las fuerzas de la oposición sin ex
clusiones. Y al mismo tiempo, 
afirma la voluntad de Comisiones 
Obreras de participar en las ins* 
tancia: unitarias para la moviliza
ción de masas. 

En estas Comisiones Obreras de 
Euskadi quedan integradas las Co
misiones de Navarra. 

E l e j e r c i c i o p r o f e s i o n a l y l a 

j u s t i c i a , d o s r e l e v a n t e s i n d e p e n d e n c i a s 

d e n t r o d e l a a b o g a c í a 

E L MINISTRO DE JUSTICIA, EN E L CONSEJO 
GENERAL DE LA ABOGACIA 

MADRID, 1.— ( C I F R A ) . — L a 
importante labor de los juristas-
abogados en los momentos de 
transformación que vive Espa
ña ha sido puesta de relieve por 
el ministro de Justicia, Antonio 
Garrigues, en el acto que presi
dió a mediodía de hoy en el Con
sejo General de la Abogacía. 

E l señor Garrigues destacó el 
papel del abogado en l a situa
ción de tránsito y de reordena
ción del estado de derecho en 
España. Habló también de la re
lación de dos relevantes indepen
dencias dentro de la abogacía: 
La del ejercicio profesional y la 

E i V T O D A S L A S 

Y D E S P A C H O S 

U n a b á s c u l a p a r a c o m p r o b a c i ó n d e l p e s o 

e i m p r e s o s p a r a e f e c t u a r d e n u n c i a s 

E L REY ACEPTA LA DIMISION 

Por coacción y lesiones a un estudiante 

U n e x - j e f e d e l a " B . L S ; , d e T e n e r i f e , 

c o n d e n a d o a d e s t i e r r o , a r r e s t o m a y o r y 

m u l t a d e s e t e n t a y c i n c o m i l p e s e t a s 

M A D R I D , 1.— ( C I F R A ) . — Los 
locales comerciales expendedores 
de pan quedan obligados a dis
poner de una balanza a la vista 
del público para las comprobacio
nes de peso de la mercancía, un 
libro de reclamaciones e impre
sos tipificados de reclamaciones, 
al objeto de que los mismos pue
dan traducirse en denuncias, me
díante envío por correo a las Je 
faturas provinciales de Comercio 

Exterior correspondientes. 
Así lo dispone una orden del 

Ministerio de Comercio que hoy 
se publica en el "Boletín Oficial 
del Estado". 

E l consumidor tiene derecho a 
exigir cualquiera de las piezas 
que figuran en el cartel en don
de se anuncian los precios m á 
ximos y pesos del pan en régimen 
de precios autorizados. 

(Viene de la página anterior) 
mó el primer Gobierno de la Mo
narquía. 

Ha estado al frente del Gobier
no dos años y medio. 

Durante su primer mandato, el 
29 de octubre de 1974 se produjo 
l a primera crisis de su Gobierno, 
con la dimisión de los señores B a 
rrera de Irimo y Cabanillas G a 
llas, que fueron sustituidos por 
Cabello de Alba y Herrero Este
ban. 

También en este primer man
dato, el 5 de marzo del mismo 
año cesaron cinco de sus minis
tros. 

E D I C I O N E S E S P E C I A L E S 
E N L A P R E N S A M A D R I 
LEÑA 

Toda la prensa madrileña ha 
estado pendiente de l a noticia de 
la dimisión del presidente del Go
bierno, don Carlos Arias Nava
rro. Los diarios "Pueblo", " A r r i 
ba" y " E l Pa ís" , han lanzado â  
l a calle ediciones especiales dan

do cuenta de las úl t imas noticias 
e informando cumplidamente de 
toda la trayectoria del señor Arias 
así como de las previsiones que 
dispone la Ley Orgánica del E s 
tado para el nombramiento de su 
sucesor. 

Asimismo el diario " A B C " , ha 
adelantado la hora de salida a 
las tres de l a madrugada, inten
tando así informar a sus lectores 
de la marcha de los aconteci
mientos. 

COMUNICADO D E "CO
ORDINACION DEMOCRA
T I C A " A L A C R I S I S D E 
G O B I E R N O 

" L a voluntad permanente" de 
"Coordinación Democrát ica" de 
"negociar con los poderes fácti-
cos del Estado l a apertura de un 
proceso constituyente" ha sido 
expuesta, a través de un comu
nicado, por l a comisión ejecutiva 
de dicho organismo unitario de 
la oposición, reunido esta tarde. 

E n dicho comunicado se dice, 

asimismo, que "en el curso de su 
reunión, ^ Coordinación Democrá
tica" ha tenido conocimiento de 
la crisis gubernamental motivada 
por la dimisión del presidente del 
Gobierno". 

Y agrega: «Ante este aconte
cimiento, " C . D . " se reafirma en 
el programa fundacional conte
nido en su llamamiento a los 
pueblos de España, única salida 
viable a la crisis política que tie
ne planteada el país, crisis que 
no podrá resolverse sin l a aper
tura - de un verdadero proceso 
constituyente basado en el respe
to a l a soberanía popular". 

E L C E S E D E L P R E S I D E N 
T E D E L GOBaERNO E N 
E L B.O.E. 

MADRID, 2.-- (COLPRA).— E l 
Boletín Oficial de lEstado publi
cará mañana un Real Decreto de 
la Jefatura del Estado por el que 
se dispone el cese del presidente 
del Gobierno, don Carlos Arias 
Navarro, a petición propii. 

SANTA CRUZ D E T E N E R I F E , 
1.— ( C I F R A ) . — E l ex-jefe de la 
Brigada de Investigación Social 
de Tenerife, José Matute Fe rnán 
dez, ha sido condenado, por el de
lito de coacción y lesiones a un 
estudiante, a 5 meses de arresto 
mayor, seis años de destierro, a 
setenta y cinco mil pesetas de 
multa, suspensión de sus funcio
nes públicas y profesionales, pér
dida del derecho a voto y pago 
de los costos. 

L a sentencia ha sido hecha 
pública hoy en la Audiencia Pro
vincial de San ta Cruz de Tene-
x-ife. 

E l estudiante que sufrió la coac
ción y lesiones, por las que ha s i 
do condenado el ex-inspeotor del 
Cuerpo General de Policía José 
Matute, es Julio Manuel Truji l lo 
Aseando. 

F u e r o n considerados como 
agravantes abuso de soiperioridad 
y carácter de funcionario públi
co. 

Se especif ica en l a condena que 
los seis años de destierro habrá 
de cumplirlos en un radio de 250 
kilómetros de Santa Cruz de T e 
nerife^ 

DOS GUARDL4S C I V I L E S 
H E R I D O S 

S E V I L L A , 1.— ( C I F R A ) . — Dos 
guardias civiles de l a Comandan
cia de Puesto de la localidad de 
Constantina salvaron a un traba
jador que había sufrido una des
carga eléctrica, pero resiiltaron 
con lesiones graves a l prestar su 
humanitario servicio, inf orma hoy 
el diario " A B C " . 

Avisados por la esposa del tra
bajador, José Luis Naranjo Páez, 
de que éste se hallaba en el te
jado de una casilla de peones ca
mineros tras haber recibido una 
descarga cuando trataba de arre
glar una avería en el tendido 
eléctrico, los guardias civiles San
tiago Savariego y Manuel Sán
chez Gómez acudieron rápida
mente a l lugar en el automóvil 
particular de uno de ellos. 

Los dos miembros de la Bene
mérita subieron a l tejado y ha
llaron a José Luis Naranjo en es
tado de semi-inconsoiencia. Cuan
do intentaban rescatarlo' se hun
dió l a tetíhumbre de la casilla y 
los dos guardias cayeron desde 
una altura de más de cinco me
tros. 

" C r é d i t o y C a u c i ó n " d e b e d e v o l v e r a 

" M a t e s a " m á s d e t r e i n t a y o c h o m i l l o n e s 

• AL SER LAS OPERACIONES INEXISTENTES, 
LOS SEGUROS SON NULOS 

de la justicia. A este respecto, 
precisó que, entre el Consejo G e 
neral de la Abogacía y el Minis
terio de Justicia, no habrá nunca 
problemas que no puedan resol
verse por vía del diálogo, y de l a 
cordialidad. 

E l presidente del Consejo G e 
neral de la Abogacía, Antonio 
Pedrol Ríus, subrayó en el mis
mo acto la independencia " a u 
téntica y honesta" de los aboga
dos. También manifestó que 
cuando exista alguna discrepan
cia entre el Consejo y el Minis
terio será siempre expuesta de 
forma sincera. 

E l señor Pedrol Ríus se con
gratuló en nombre de todos los 
abogados de que al frente del 
Ministerio esté en l a actualidad 
un abogado representativo. 

LOS ECONOMISTAS A L 
M I N I S T E R I O D E L A P R E 
SIDENCIA 

Que se investigue la actual 
composición del Consejo General 
manifiesta ilegalidad, "solicitan" 
en un escrito dirigido al minis-
existir indicios fehacientes de su 
manifiesta ilegalidad, "solicitan 
en un eserto dirigido a l minisr 
tro de la Presidencia, cerca de 
un millar de economistas. 

E n el citado escrito se apoya 
la denuncia presentada por el 
decano-electo del Colegio Central 
de Economistas señor Sánchez-
Reyes sobre la irregular compo
sición del Consejo General de 
Colegios que preside Rafael Díaz 
Llanos. 

E l comunicado remitido al mi 
nistro de la Presidencia pone de 
manifiesto las dudas que pro
ducen entre los firmantes el a l 
cance real de las promesas de re
forma y democracia^ del Gobierno 
actual "actuaciones como las que 
han conducido a la anulación de 
las pasadas elecciones en el Co
legio Central de Economistas, así 
lo demuestran". 

MADRID, 1. — ( C I F R A ) . — 
"Crédito y Caución" debe devol
ver más de 38 millones de pesetas 
a l a administración judicial de 
"Matesa", por ser las operacio
nes de esta empresa inexistentes 
y los seguros nulos, según esta
blece la sentencia dictada el 18 
de junio pasado por el Juzgado 
número 7 de Madrid. 

E l pleito comenzó con una de
manda de "Matesa", a la que 

"Crédito y Caución" no se opu
so al pago, pero conviniendo que 
la devolución se har ía por el con
cepto de seguros nulos. 

E l fallo de la sentencia esta
blece la nulidad de los contratos, 
y por tanto, " l a nulidad de ple
no derecho o inexistencia de ca
da una de las pólizas de seguros", 
acordando la devolución de las 
primas por importe de 38.605.050 
pesetas. 

E L P R O G R E S O E N B V R E L A 

Desde las primeras horas de la mañana se 
vende en el QUIOSCO ALICIA, LIBRERIA 

ROZAS y LIBRERIA BALTAR 

L I N E A 
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Israel negociará con los secuestradores 
l a l i b e r a c i ó n de los r e h e n e s 

palestinos 
j u d í o s 

Los d e m á s s e r á n puestos en l iber tad 
LONDRES, 1. - (EFE) , 

^ina emisióii especial de 
— E n 
Radio 

Uganda se anunció que el Frente 
Popular de Liberación de Palestina 
(FPLP)3 ha accedido a liberar a 
todos los rehenes en su poder, 
"excepto los israelíes y aquellos 
«ue posean doble nacionalidad". 

L a declaración del " F P L P " añar 
ée que el Plazo Para "dar muerte 
a los rehenes restantes" se am
plia haista las 13300 (hora españo
la) del domingo, cuatro de julio. 

LOS SECUESTRADORES PRO-
PALESTINOS A M E N A Z A N 
MATAR A LOS REHENES 
ISRAEL! ES 

NAIROBI, 1. — (EFE) . — Los 
tecuestradores pro-palestinos del 
aeropuerto ugandés de Entebbe, 
han declarado que tienen el pro
pósito de dar muerte a todos los 
teraelíes que se encuentran entre 
«us rehenes si sus petícidnes no 
fueran atendidas —informan hoy 
círculos diplomáticos de Kampa-
la. 

Se muestran divididos, no obs
tante, respecto a si deben matar 
a, los otros rehenes igualmente, 
según tales círculos. 

No obstante, están totalmente 
de acuerdo en que los israelíes 
deben morir si 53 palestinos y 
otros prisioneros propalestinos re
tenidos en cinco países no son 
enviados a Uganda a las dos de 
la tarde de hoy. 

Los guerrilleros, al parecer cin
co o seis, también han asegurado 
que volarán el aerobús de la 
"Air France" en el que secuestra
ron a sus rehenes, entre los cua-
'es hay, al parecer 83, israelíes. 

Anteriormente ha habido infor
mes contradictorios sobre su nú
mero. Radio Uganda, citando al 
presidente Idi Amín, ha dicho que 
hay unos 145 israelíes o judíos 
entre los pasajeros. Según Tel 
Aviv, hay más de setenta. 

Los elementos propalestinos ha
rán una declaración especial una 
hora antes de que se expire el 
límite establecido por ellos, a par
tir del cual amenazan con volar 
iel aerobús. 

La situación se hace más ten
ca a medida que avanza el tiempo 
y no se reciben informes de los 
Gobiernos que retienen a los 53 
prisioneros pro-palestinos. 

E l embajador somalí en Uganda, 
Hashi Abdullan Farah, designado 
¡mediador por los guerrilleros, tra
ta de conseguir que no se ejecuten 
a los re'henes. 

Los secuestradores, que afirman 
pertenecer a l Frente Popular para 
la Liberación de Palestina, han 
pedido a las fuerzas de seguridad 
ugandesas que se ret irén a 200 
metros del edificio del aeropuer
to, donde se encuentran los rehe
nes. 

Los secuestradores han sugerido 
también que las tropas que hacen 
guardia en torno al aeropuerto, 
caven trincheras para su protec
ción para el caso de que el avión 
y los rehenes fueran volados. 

Según Radio Uganda, el presi
dente Amín dijo por teléfono al 
oficial israelí —identificado como 
coronel Bar Lev— e íntimo amigo 
suyo, que los secuestradores dis
ponen de trilita y otros explosivos. 

ISRAEL ACCEDE A NEGO
CIAR CON CONDICIONES 

PARIS, L — (EFE) . — L a emba

jada de Israel, en París ha hecho 
saber que su Gobierno estaba dis
puesto a negociar la liberación de 
los rehenes que tienen en su po
de los secuestradores del avión 
de la "Air France", por medio de 
Francia. 

E l embajador israelí, Mordechai 
Gazit, puntualizó que su Gobier
no accedía a ello, como lo expre
saba en un comunicado, en el que 
se dice: " E l Gobierno de Israel 
está dispuesto a entablar nego
ciaciones, por mediación de un 
representante del Gobierno fran
cés, y de acuerdo con éste, para 
la liberación de todos los pasaje
ros a cambio de cierto número de 
prisioneros que se encuentran en 
Israel". 

Un portavoz de la embajada 
puntualizó después: "Insistimos en 
que queremos la libertad de todos, 
los rehenes. Y también insisti
mos en que Israel está dispuesto 
a cambiarlos por algunos, repi
to, algunos de los prisioneros que 
se encuentran en Israel". 

Terminó el portavoz diciendo 
que no habría negociaciones di
rectas entre Israel y los pistoleros 
de Entebbe. 

Sin embargo, el portavoz en 
Londres de la Organización para 
la Liberación de Palestina, tras 
insistir en que su gi*upo nada 
tiene que ver con el secuestro y 
repudiar este tipo de actos, ma
nifestó su creencia de que la nue
va actitud israelí es una farsa. 

"Darán largas a la negociación 
diciendo como ahora que están 
dispuestos a dejar en libertad a 
algunos palestinos encarcelados 
en Israel, pero al final no cumpli
rán su promesa", señaló el citado 
portavoz del " P L U " , en la televi
sión independiente británica. 

E l Gobierno israelí comunicó su 
decisión de negociar con los se
cuestradores a las autoridades de 
Bonn, París, Berna y Washington, 
así como a otros Gobiernos que 
pueden auxiliar en las conversa
ciones. 

Se confirmó hoy que efectiva
mente el comando secuestrador 
ha llevado a cabo esta acción bajo 
la responsabilidad del Frente Po
pular para la Liberación de Pa
lestina, cuando facilitaron su co
municado en una carta con mem
brete de la extremista organiza
ción palestina. 

Asimismo parece desmentirse la 
posibilidad de que el jefe del gru
po sea el famoso terrorista vene
zolano Carlos Martínez, abas " E l 
Chacal", ya que uno de los niños 
de entre los pasajeros puestos 
hoy en libertad, negó que alguno 
de los secuestradores se pareciera 
físicamente a la foto de "Carlos" 
mostrada por un periodista de la 
televisión británica. 

E l presidente Idi Amín, de 
Uganda, continúa presionando so
bre el Gobierno de Israel y otros 
países envueltos en la negociación 
con los secuestradores, para que 
acepten las demandas de éstos. 

EL GOBIERNO SUIZO APLA
ZA LA DECISION SOBRE LA 
PUESTA EN LIBERTAD DE 
UNA TERRORISTA, 

BERNA, 1. — (EFE) . — E l Go
bierno suizo ha aplazado hoy una 

decisión final soare la puesta e¡n 
libertad de una terrorista, como 
parte del rescate solicitado por 
los secuestradores del aerobús de 
"Air France". 

E l Gobierno se ha reunido en se
sión especial, pero no adoptó una 
decisión final, ha declarado el por
tavoz gubernamental. 

" E l asunto continúa abierto", di
jo el portavoz. 

Los secuestradores del aerobús 
francés han pedido la puesta en 
libertad de la mujer italo;ger-
mana Petra Krause, de 36 años, 

que fue detenida en febrero de 
1975. 

Petra Krause es acusada de com
plicidad en un ataque con bom
bas a un banco de Zurich, así co
mo al consulado español en Ber
na. Es sospechosa también de ha
ber sustraído armas y explosivos 
que entregaba a la banda terroris
ta alemana Baader-Meinhof. 

Petra Krause inició el pasado 19 
de junio una huelga de hambre 
en la celda que ocupa en la cárcel 
y ahora sólo pesa 39 kilos, han de
clarado las autoridades de Zurich. 

Fracasó la aventura 

Tras hundirse su globo, Thomas 
fue hallado cerca de las Bermudas 

NUEVA YORK, 1. — (EFE). — El aeronauta norteamericano 
Karl Thomas apareció hoy sano y salvo en el Atlántico después 
de haber caído al mar el globo en el que intentaba realizar la 
travesía entre Estados Unidos y Europa, anuncia hoy el servi
cio de guardacosía de Estados Unidos. 

Thomas fue rescatado en el agua por un barco soviético a 
unas 300 miilas al noreste de las Islas Bermudas. 

El aeronauta había dejado de transmitir señales de radio e\ 
pasado domingo y sus seguidores de tierra creyeron que había 
sufrido un accidente mortal. 

Por lo menos media docena de aeronautas que intentaban 
atravesar el Atlántico por primera vez en globo fallecieron en 
el intento durante los últimos años. 

Thomas, de 27 años, había proyectado llegar a París a me
diados de esta semana y convertirse así en el primer hombre 
en cruzar el Atlántico en solitario. 

Fase Nacional de Béisbol 

Lugo, eliminado en la última 
entrada por alineación indebida 

A LA 1,15, RECEPCION Y ENTREGA DE 
PRESENTES EN E L AYUNTAMIENTO 

¡ s u c f i s o s i 

ADRID: Una mujer perturbada fue la autora 
del sorprendente reparto de billetes en buzones 
• BARCELONA: Mientras arregla la rueda que le habían pinchado, le roban 297.000 pesetas 

T r e s c i e n t a s c i n c u e n t a p e r s o n a s m u e r t a s e n u n s e í s m o 

E l ex-abad comunista fue 
recibido privadamente por el Papa 

ROMA, 1. — (EFE). — E l vica
riato de Roma ha confirmado que 
el cardenal Poletti, vicario del Pa
pa para la diócesis -de Roma, ha 
recibido el miércoles de forma pri
vada al ex-abad de la basílica de 
San Pablo Extramuros, el benedic
tino contestatario, don Giovanni 
Franzoni. 

Ha sido precisado sin embargo, 
que Franzoni había solicitado el 
coloquio y que el purpurado no 
tuvo ninguna dificultad en reci
birle, al igual que cualquier otro 
sacerdote de la diócesis. 

A pesar de la estricta reserva en 
la que se desarrolló la entrevista 
(oficialmente los despachos del vi
cariato se hallaban cerrados el 
miércoles por el aniversario de la 
coronación del Papa), se ha podido 
saber qué el ex-abad, pidió que 
fuese reconsiderada la advertencia 
de su reducción al estado laical, 
puesto que hay "organismos ofi
ciales eclesiásticos" que se están 
ocupando del caso y que son quie
nes tienen la última palabra en 

9.200 empresarios agrícolas y 
27.600 trabajadores integran los 
organismos rectores de la Mu
tualidad Nacional Agraria. Ellos 
supervisan su administración e 
intervienen en sus acuerdos y 
decisiores. L a Mutualidad Na
cional Agraria tiene sus reglas: 
es una conquista y un triunfe 

cuanto a las eventuales sanciones 
que le puedan ser aplicadas a 
Franzoni. E l más reciente acto 
contestatario de éste fue la adhe
sión pública al Partido Comunista 
en vísperas de las elecciones par
lamentarias del 20 de junio. 

Se recuerda, en todo caso, que 
precisamente ayer caducaba el pla
zo de diez días que el vicario ha
bía impuesto al ex-abad, para lle
gar a un esclarecimiento de las 
relaciones recíprocas mediante "un 
retomo humilde y sincero a la dis
ciplina eclesial, lo que supone en 
primer lugar una declaración pú
blica de reconocimiento de los erro
res cometidos y de aceptación de 
las disposiciones que podrán ser 
adoptadas". 

En una asamblea celebrada el pa
sado sábado en la comunidad de 
.San Paolo, de la cual Franzoni es 
el máximo dirigente, había expli
cado los motivos por los cuales ha
bía dado su adhesión al Partido 
Comunista, dando a entender que 
no era de esperarse una "retrac
tación" pública. En todo caso el 
ex-abad, había sostenido la necesi
dad de responder al vicariato, el 
cual había anunciado la posibilidad 
de su reducción al estado laical, 
sanción ésta ^ue vendría a su
marse a la "suspensión a divinis" 
que le fue impuesta hace casi tres 
años por haberse pronunciado en 
favor del divorcio durante e! re
ferendum antidivorcista celebrado 
en Italia. 

• Y A K A R T A : 

NACIONAL 
MADRID, l . ~ ( C I F R A ) . — L a 

policía ha descubierto la identi
dad de la presunta autora del re
parto de billetes de mil pesetas 
en los buzones de una finca de 
la barriada de San Ignacio de L e 
yóla. 

L a cifra total distribuida pol
los buzones fue de ochenta y cua
tro mil seiscientas pesetas, ha
biendo aparecido hasta e;l mo
mento cuarenta y nueve mil. 

L a autora ha resultado ser Jo
sefina Pérez García, vecina del 
piso bajo, letra C, de la finca nú
mero 21 de la calle Navalmoral 
de la Mata, quien a causa de sus 
frecuentes trastornos neuróticos, 
con pérdida parcial de l a memo
ria, no recordaba nada de lo su
cedido. 

Examinado el estado de cuen
tas de l a cartilla de la Caja de 
Ahorros de l a citada señora, el 
marido afirmó que en su haber 
deberían figurar 80.000 pesetas. 

Trasladados a l a Caja de Aho
rros de l a calle Miraibel, se pudo 
constatar que la citada Josefina 
había retirado fondos los pasa
dos días 24 y 25. 

L a cantidad extraída en ambas 
ocasiones era coincidente con la 
cifra habida en la cartilla, can
celando totalmente ésta. 

Se espera del civismo y mora
lidad de los inquilinos de esta 
finca l a devolución del dinero res- • 
tante. 

L E ROBAN CUANDO CAM
B I A B A UNA R U E D A 

BARCELONA, 1.— ( C I F R A ) . — 
Mientras estaba cambiando una 
rueda pinchada de su automóvil 
le robaron al pagador de una em
presa 297.000 pesetas, que acaba
ba de cobrar en l a sucursai del 
Banco Español de Crédito, de la 
Rambla de Cataluña, 71. 

L a víctima de este robo es J a i 
me Barbarán Antonio, pagador 
de l a empresa "Eures España, 
S. A . " , el cual, a l salir del Banco 
e ir a recoger su coche, que ha
bía dejado estacionado en l a ca
lle Valencia, observó que uno de 
los neumáticos estaba deshincha
do, a l parecer por un pinchazo. 

Dejó l a cartera con el dinero 
en el interior del vehículo, y se 
decidió a cambiar la rueda. A l 
terminar esta operación, se dio 
cuenta de que le habían robado 
las 297.000 pesetas y l a cartera 
que las contenía. 

Se supon que los autores del 
robo, conocedores de l a costum
bre del cobrador, le pincharon la 
rueda para poder quitarle el d i 
nero con mayor facilidad. 

ORO ROBADO E N E L F O 
GON D E L A COCINA 

LEON, 1.-— ( C I F R A ) . — Ciento 
noventa y dos objetos robados, la 
mayoría de oro, y con un peso 
de más de cinco kilos, había es
condido en el fogón de la cocina 
de una buhardilla, Enrique Luis 
ahaanorro Fuerte, de 28 años, na
tural de León y residente en L a 
Haya. 

Los objetos robados, entre los 
que figura un anillo valorado en 
120.000 pesetas, se hallaban de
positados en el inmueble núme
ro 14 de la calle Rafael Maris de 
Labra, en l a capital leonesa. 

E l ladrón ha resultado ser un 
peligroso delincuente, buscado por 
la policía de varios países, y uno 
de los ocho detenidos por tráfico 
de drogas, con motivo del recien
te "Primer Enrolamiento Inter
nacional del "Rock" 'Ciudad de 
León". 

En el momento de ser deteni
do por la policía en la plaza de 
San Martín iba acompañado por 
otro implicado en el comercio y 
consumo de drogas, Esteban Gu
tiérrez Aller, alias " E l Tato", 
propietario de un bar en l a ciu
dad. 

Ambos detenidos disponían de 
un automóvil con matricula ho
landesa. E n el citado vehículo, 
en un espacio camuflado debajo 
del aparato de radio, fueron en
contrados unos cuarenta gramos 
de "hach í s " . 

UN ESPAÑOL PRESUNTO 
AUTOR DE R O B O D E 
ORO E N SUIZA 

M A D R I D , 1.— ( C I F R A ) . — A n 
tonio Adrián Benavidos, que tuvo 
su domicilio en Valencia, está 
acusado de hurto continuado de 
oro, hasta un total de 35 kilos, a 
la empresa "Gay Freres, S. A . " 
de Suiza. 

Policías de Ginebra se presen
taron en Valencia solicitando la 
colaboración de la policía espa

ñola para esclarecer los hechos. 
Se ha podido averiguar que el 

encartado tenía alquilada, junto 
con su mujer, una caja de segu
ridad en una entidad bancaria 
de esta capital. 

Durante su estancia en Valen
cia, Purificación de A r t o r z a 
Chust, mujer del presunto acusa
do, trasladó el contenido dé la 
referida caja a l a de otro banco, 
que abrió a nombre propio y de 
otros tres familiares residentes en 
esta capital. Los mismos titula
res abrieron una cuenta corrien
te en un tercer Banco. 

L a policía intervino recibos ex
pedidos por el primer Banco, por 
importe de dos millones de pese
tas, y, de la caja de seguridad del 
segundo, una importante canti
dad de alhajas y dos cartiillas de 
•ahorro con un saldo de 600.000 
pesetas. 

EXTRANJERO 
SEISMO E N Y A K A R T A 

Y A K A R T A , 1.— ( E F E - R E U -
T E R ) . - - Tresc^ntas c i n c u e n t a 

vehículos en el cruce de las calles 
Manzano y Juana La Loca 

E n la confluencia de las calles 
Manzano y Juana la Loca, colisio-
naron d furgón LU-7.015-B, con
ducido por Licerio Blanco Agrá, 
de 33 años, vecino de Lugo, y el 
turismo LU-8.828-B, guiado por 
Carlos Facios Sangiao, de veinte 
años, con residencia en nuestra 
ciudad. 

Resultó con heridas de carácter 
leve —lesión en pabellón auricu
lar— él conductor del segundo ve
hículo. 

Instruyó diligencias la Policía 
Municipal de Tráfico. 

CHOQUE E N T R E DOS 
CICLOMOTORES 

E n la carretera de Orbazay coli-
sionaron los citílomotores que pilo
taban José Luis López Várela, de 
36 años, albañil, vecino de Lugo, 
y Daniel Viiariño García, de 64 
años, también domicrliado en nues
tra capital. 

Ambos resultaron heridos de pro
nóstico reservado. 

COLISION D E C U A T R O 
TURISMOS 

E n la calle de Bolaño Rivade-
neira se produjo una colisión de 
cuatro turismos. Sólo se produjeron 
daños materiales en los vehículos. 

L o s protagonistas fueron, el 
LU-8.756-B, conducido por Elena 
Castro Cillero, de 35 años, casada, 
peluquera, vecina de Villalba; el 
C-4.377-E, que guiaba Emilia Ro
mero Rodríguez, de 30 años, sol
tera, licenciada en Ciencias Quí
micas, vecina de M e l l i d ; él 
LU-28.964, conducido por José Ma
ría Salgado López, de 44 años, vete
rinario, de Lugo, y el LU-6.776-B, 
que conducía Montserrat Rodrí
guez Gutiérrez, de 24 años, solte
ra, profesora de Educación General 
Básica, vecina de Lugo. 

A R D E UN A R B O L E N 
E L P A R Q U E R O S A L I A 
D E CASTRO 

Sobre la una de ia madrugada 
última, ia Policía Municipal reci
bió un aviso de que en el Parque 
de Rosalía de Castro estaba ardien
do un árbol. Avisado el servicio de 
bomberos, el fuego fue sofocado 

en veinte minutos. Parece que se 
inició a consecuencia de un rayo. 

INCENDIOS FORES
T A L E S 

E n el monte Pico Sur de Na-
viá de Suarna, un incendio fores
tal que se inició a las dos de la tar
de del día 30 y que fue sofocado 
a la una de la tarde de ayer, arrasó 
35 hectáreas repobladas con pinos 
silvestres y 130 de matorral. 

A las dos de la tarde del día 
treinta se produjo otro fuego en 
Ribera de Piquín, siendo controla
do a las siete de la tarde de ayer. 
Ardieron 180 hectáreas de monte 
bajo. 

En la extinción de ambos parti
ciparon personal del ICONA y 
fuerzas de la Guardia Civil. 

personas murieron, por lo menos, 
en un violento terremoto regis
trado el pasado fin de semana 
en la provincia indonesia de I r an -
jaya, informa hoy ©1 periódico 
"Sinar Harapan" de Yakarta, 

Se desconoce l a suerte que han 
podido correr varios millares de 
residentes en l a región de l a pro
vincia. 

E l seísmo, registrado el sába
do, alcanzó 7.1 puntos en l a es
cala Richter. L a región afectada 
comprende c u a t r o poblaciones 
con un número de más de 16.000 
habitantes. 

CUATRO M U E R T O S POR 
UN R A Y O E N OPORTO 

OPORTO, 1.— ( E F E ) . — U n r a 
yo ha causado la muerte a cua
tro personas, cerca de l a locali
dad de Chaves, a l norte de Por
tugal, otras siete personas resul-^-
taron heridas en el curso de la 
misma tormenta. 

ASESINATO MAFIOSO 
P A L M I (I tal ia) , 1.— ( E F E ) . — 

Un guarda forestail de 56 años fue 
asesinado hoy a tiros cerca de 
Gioia Tauro (provincia de P a l -
mi, a l sur de I ta l ia) , en lo que 
la policía estimó una ^venganza 
maf losa. 

L a víctima resultó ser Giuseppe 
Spizzica, que se encontraba en la 
puerta de una pequeña casa de 
campo junto con la esposa y sus 
cuatro hijos. Los asesinos dispa
raron escondidos en un seto pró
ximo y causaron su muerte en el 
acto. 

A C C I D E N T E D E A U T O 
B U S E S E N T I V O L I 

T T V O L I (I tal ia) , 1.— (EPE)^— 
Ocho muertos y 59 heridos es' el 
balance definitivo del violento 
choque entre dos autobuses de l i 
nea registrado ayer en las proxi
midades de Tívoli, a unos 25 ki
lómetros de Roma. 

Hasta ahora han sido identifi
cadas sólo dos de las personas 
muertas, mientras que los heri
dos se encuentran distribuidos en 
cinco hospitales de Roma y de 
otras localidades próximas, don
de f ueron trasladados por los ser
vicios de socorro. 

Un despiste del Helios de nues
tra ciudad, ha dado al traste con 
las aspiraciones de conseguir una 
plaza que le diera acceso a las se
mifinales. E l encuentro Aluche 24 
de Madrid - Helios de Lugo, fue 
de los que hacen afición. Ante una 
tribuna totalmente llena de pú
blico, que siguió con entusiasmo 
y expectación el desarrollo del 
encuentro los equipos brindaron 
un partido fabuloso. Unos y otros 
jugaron a tope y convencidos de 
su victoria. En la última entrada, 
cuando parecía que la victoria se 
quedaría en casa, con igualdad 
en carreras, una mala alineación, 
protestada por Madrid, dio al 
traste con las aspiraciones de los 
lucenses ante el desencanto de los 
espectadores. 

JUVENTUD O. J . E.. JA€N, 29; 
COBRAS DE TUY, 24 

Encuentro muy igualado en el 
que pudo ganar cualquiera de los 
dos equipos. Resultó bastante in
teresante. La puntuación por en
tradas fue: Jaén: 10-0-6-2-2-1-8. 
Cobras: 2-2-5-9-6-0-0. 

GUON, 11; ZARAGOZA, 9 
Sorpresa en el resultado, toda 

vez que los maños se eprfilaban 
favoritos. Resultó muy nivelado. 

MADRID, 6; VILADECANS, 10 
En el encuentro aplazado de 

ayer, el Viladecáns de Barcelon» 
se impuso al Aluche 24, de Ma
drid, por 10 a 6. 

VILADECANS, 9; 
NAVARRA, 24 

Otra sorpresa y de las grandes, 
ya que el Rochapea, de Navarra, 
venció con todas las de la ley a 
uno de los favoritos. E n descargo 
de los primeros hay que anotar 
el haber jugado en la misma ma
ñana el encuentro pendiente con
tra Madrid. 

CAMPEONES DE GRUPO 
Se han proclamado Gijón, Sevi

lla y Navarra. En la repesca entró 
el Viladecáns, de Barcelona. 

ENCUENTROS PARA HOY 
A las diez de la mañana, en las 

•pistas de la Ciudad Cultural, Bar
celona - Gijón. A las 5 de la tarde, 
en el mismo ©scenario, Sevilla)' 
Navarra. Encuentros éstos de se
mifinales. 

RECEPCION EN EL AYUN
TAMIENTO 

A la una y cuarto de hoy, los 
equipos, tendrán una recepción 
oficial en. nuestro Ayuntamiento, 
donde harán entrega de varios 
presentes; entre ellos está el equi
po de Zaragoza, que conmemora 
al unísono con Lugo su Bimilena-
rio y que trae delicados presen
tes 

ANSEDES 

B O X E O 

L a p r e n s a m a d r i l e ñ a 

d e c i s i ó n d e l a r b i t r o 

e s t i m a j u s t a l a 

a l p r o c l a m a r a 

V e l á z q u e z c a m p e ó n d e l m u n d o 

Fuertes sanciones al Aviles por 
los incidentes en el partido de 
p r o m o c i ó n contra el Melilla 

Uno de SÜS jugadores fue sancionade con 15 partidos 
MADRID, 1 .— E l Comité Nacio

nal de Competición de la Pederá^ 
ción Española de Fútbol, en su 
reunión correspondiente al día de 
hoy, ha adoptado entre otros, los 
siguientes acuerdos: 

PROMOCION DE TERCERA 
DIVISION A CATEGORIA 
NACIONAL 

Jugadores. — Amonestación y 
multa a Rodríguez Argüeiles (Avi
les), y Madroño Manso (Avilés), 
por dirigirise a un juez de línea 
sin ser capitanes, Feijóo Domín
guez (Gran Peña), Cabello Veláis-
co (Diter Zafra), Díaz García (Se
villa Atlético), y Alvarez Funes 
(Júpiter), por desconsideración 
hacia contrarios. 

Amonestación, con advertencia 
de suspensión y multa.— Fernán
dez Pérez (Gran Peña), por pér
dida de tiempo, y Gómez Fernán
dez (Gran Peña), por juego peli
groso. 

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

t DOS A P U R I F I C A C I O N T E L L A D O O T E R O 
Que falleció en su casa de Tellado de Andión - Silva (Pol), el día 7 de Julio de 1975, a los 64, años de edad, después de recibir los Auxilios 

Esointuales • ' 
D. E. P. 

Su esposo, José Tellado Carballeíra; hija, Alina Tellado Tellado; hijo político, Eduardo Abuide Monasterio; nietos, Purificación, José e Inmacu
lada Abuide Tellado; hermanos, Hermelino, Leonardo y María Tellado Otero; hermanos políticos, Mercedes Agreio, José Vázquez, Dolores, Asun
ción e Irene Tellado Carballeíra (las tres últimas ausentes); Francisco Pérez, Serafín Núñez, Enrique García y Consejo Huerta (los cuatro últimos 
ausentes); sobrinos, primos y demás familiares, 

RUEGAN a sus amistades y demás personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia al funeral de pri
mer aniversaro, acto aue tendrá lugar mañana, sábado, día 3 a las SÍETE de la tarde, en la iglesia parroquial de Silva - Rol- favor por el que 
quedarán eternamente agradecidos. 

Silva (Pol), 2 de Julio de 1976 

Suspensión.— Por quince parti
dos, Angulo Cañaberas (Avilés), 
por insultos, amenazas y agresión 
al árbitro. Por tres partidos —uno, 
por acumulación y dos—, por agre
sión a un contrario, sin originar 
efectos dañosos ni lesivos, y ca
reciendo de antecedentes por ac
tos de la misma naturaleza, Diez 
Tejerina (Aviles). Por dos parti
dos. Madroño Manso (Avilés), Fer
nández Martínez (Avilés), y Nove
na Pérez (Endosa), por agresión 
a contrarios, sin originar daño ni 
lesión y careciendo de anteceden
tes por actos de la misma natura
leza. Y por un partido, Monroy 
Chouz?. (Gran Peña), por acumula
ción de amonestaciones; 

Delegados.— Suspensión por dos 
meses, Sancho Lorda (Alcoyano), 
por menospreciar al árbitro. 

Clubs.— Imponer multa al Real 
Avilés, por lanzarse objetos al te
rreno de juego, resultando alcan
zado ua juez de línea, y acceder 
espectadores al campo, intentan
do agredir al colegiado. 

Advertir al R. Avilés, que si sus 
jugadores reiteran actitudes de 
protesta colectiva, se suspenderá 
a su entrenador y su capitán en 
la forma reglamentariamente es
tablecida. 

OTROS ACUERDOS 
Dar por finalizado el partido 

Real Avilés - S. D. Melilla, con el 
resultado técnico de 0-1, existen
te en el momento de su suspen
sión. 

Abrir información en relación 
con determinadas manifestaciones 
efectuadas a los medios de difu
sión por el presidente del Real 
Avilés así como con la supuesta 
agresión de un jugador visitante 
a un jugador local. 

MADRID, 1.— ( A L F I L ) . — L a 
Prensa madrileña de esta m a ñ a 
na estima, en general, justa la 
decisión del árbitro mejicano se
ñor Chavarría de descalificar a i 
púgil thailandés Sansak Muang-
surin por golpe ilegal, propinado 
a su r ival de anoche, Miguel Ve
lázquez, cuando ya había sonado 
el gong del final del cuarto asalto. 

Pero también está, en general, 
de acuerdo l a Prensa madrileña 
de hoy en que Miguel Velázquez 
pasó por serios apuros y parecía 
abocado ai K . O. ante la potencia 
de los golpes con ambas manos 
del hasta anoche campeón mun
dial de boxeo de los pesos super-
ligeros, Muangsurin. 

Este es el resumen de lo que l a 
Prensa madrileña de hoy escri
be del combate del Palacio de los 
Deportes: 

Manuel Alcántara, en "¡Mar
ca" , bajo el titular: "Velázquez, 
v e n c e d o r por descalificación". 
"Muangsurin g o l p e ó fuera de 
tiempo en una pelea donde l le
vaba ventaja", afirma en su cró
nica: "Muangsurin boxeó como 
un cazador y Velázquez como un 
boxeador. E l siamés tiene dos es
copetas y el de Tenerife dos pu
ños" . 

Casi en los mismos términos 
se afirma Valentín Martín, en 
"Arr iba" . A l hablar de las ca
racterísticas del thailandés, afir
ma: " Y es que el tal Muangsu
rin es el campeón del mundo más 
analfabeto en saberes boxísticos 
que ha habido, probablemente, en 
toda l a historia del boxeo". " E s 
un tipo que no sabe quitarse un 
golpe de un contrario, pero en 
cambio pega como un auténtico 
noqueador. E n el tercer asalto, 
vuelve a alcanzar a Miguel Ve
lázquez en un crochet de derecha 
y el español es obligado a escu
char de nuevo l a cuenta protec
tora, acurrucado en l a lona. E l 
analfabeto, pegando, es temible". 

M comentar el final de la pe
lea, Valetín Martin dice: " A c a 
ba el asalto y entonces sucede a l 
go imprevisto: cuando Velázquez 
baja la guardia e intenta irse a 
su r i n c ó n en busca de aire, 
Muangsurin lanza un derechazo 
que le derriba. Velázquez queda 
tendido en l a lona". " E l thailan
dés pegó claramente después de 
l a campana. Lo que ya no está 
tan claro es s i el golpe de Muang
surin fue tan potente como para 
provocar el largo sueño de Veláz-
quz. Pero el boxeo es así, aquí y 
en Thailandia. Y es mejor jugar 
todos con l a misma baraja". 

Bajo ©1 tí tulo: "Recibe una pa
liza, y a l final del cuarto asalto... 
Miguel Velázquez, campeón del 
mundo", Carlos Zeda, en " Y A " , 
publica: "Los jueces desposeye
ron a Muangsurin del titulo por 
g o l p e antirreglamentarao. Tres 
veces había tirado al suelo, de 
mortíferos puñetazos, al español". 

Por su parte, Fernando Vadi-
11o, en " A S " : "Muangsurin le 
asestó el golpe de gracia después 
del tañido del gong". "Zurdo, 
tranquilo, aplomado, l a guardia 
en línea y el ancho torso descu
bierto, Muangsurin encarnaba la 
terrible amenaza de unos puños 
lentos". 

Gilera, en " A B C " : " E l thai
landés es zulrdo y basa todo su 
boxeo en una aplicación de su 
durísima mono izquierda, como 
buen zurdo; tiene un sentido de 
boxeo de "artes marciales" de 
pura agresividad, sin ninguna es
cuela clásica ni ortodoxa. Veláz
quez es más boxeador que él, pe
ro débil para un cambio de gol
pes, sin facultades de encaje en 
esta segunda ©tapa de su vida 
de ring". 

Alfredo Reiaño, en " E l P a í s " : 
"Maungsurin resultó tan peli
groso como se esperaba. Boxea 
con guardia de sjurdo, sin preo

cuparse mucho por ia defensa y 
acercándose continuamente al r i 
val para saltarle tremendas an
danadas que sin duda, hacen da
ño. Ante él, Miguel Velázquez se 
movió en él primer asalto con 
soltura y sabiduría y consiguió 
colocar algunas manos que lle
naron de esperanza al público. E n 
el cuarto, Muangsurin abrió pr on
to una ceja de Velázquez, y las 
características de l a pelea se 
mantuvieron igual que en el ter
cero, con f eroces ataques del thai
landés y apurada defensa del es
pañol. 

Sonó el gong que daba por ter
minado este asalto, y cuando Ve
lázquez había bajado la guardia, 
Muangsurin le golpeó a placer. 
Velázquez cayó fulminado". 

P O L E M I C A Y L E G A L I 
D A D D E UNA D E C I 
SION 

E l español Miguel Velázquez es 
el campeón mundial de boxeo de 
los pesos superligeros desde ano
che, por una decisión del árbitro 
mejicano señor Chavarría, quien 
con el Reglamento en la mano y 
respaldado por el dictamen del 
doctor Bosch Saus, descalificó al 
thailandés S a n s a k Muangsurin 
—hasta anoche campeón del mun
do, versión C.M.B.— por golpe ile
gal, propinado cuando la campana 
había señalado el final del cuarto 
round. 

L a acción fue rápida pero buena 
parte de los seis mil espectadores 
que acudieron al madrileño Pala
cio de los Deportes alcanzaron a 
ver cómo a Muangsurin se le es
capó la mano derecha, que fue a 
se derrumbó sobre el tapiz, para 
recho de Miguel Velázquez. 

Hubo una mirada de sorpresa en 
el púgil español ante aquel golpe, 
propinado sin género de dudas dé
cimas tal vez de segundo después 
de que sonara el gong, y Velázquez 

L a decisión fue rápida: «Aplique 
dar paso a la airada protesta del 
público, la rápida intervención de 
los cuidadores de Miguel y la in
mediata reacción del señor Chava
rría, que acudió ante José Sulay-
man, presidente del Consejo Mun
dial de Boxeo, espectador de ex
cepción y delegado especialísimo 
del C.M.B. para esta pelea. 

L a decisión fue rápida: «Apliqué 
usted el Reglamento». 

Muangsurin debía ser descalifi
cado, si Velázquez no podía reanu
dar la pelea en el minuto de des
canso, después del cuarto round. 

E l doctor Bosch Saus, médico 
designado por,la Federación Espa
ñola de Boxeo, dictaminó que Ve-, 
lázquez no estaba en condiciones 
dê  continuar y el señor Chavarría 
así lo hizo saber a Muangsurin y 
su entrenador, Intrabutra, y a los 
dos jueces de ring: el thailandés y 
el español Lorenzo Sánchez Villar. 

Para aclarar conceptos, José Su-
layman convocó una urgente con
ferencia de Prensa en el mismo Pa
lacio de los Deportes y rubricó la 
decisión del referée: «Muangsurin 
iba ganando por puntos en las car
tulinas de los jueces y del propio 
referée, pero el golpe fue ilegal y 
la descalificación es simple aplica
ción del Reglamento». 

E S C A L E R A CONSERVA 
S U T I T U L O 

T O K Y O , 1 . - ( A L F I L ) . — B I 
puertorriqueño Alfredo Escalera re
tuvo hoy su título mundial de bo
xeo (versión W B Q de los super-
plumas al vencer por puntos a su 
rival japonés Buzzsan Yamabe, en 
Ashira (Japón). 

L a Mutualidad de Empleadas 
del Hogar concede a sus afilia
dos, y a los beneficiados de és
tos, una completa protección en 
la Seguridad Social. 
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Nominal 

500 
500 
250 
500 
500 
500 
500 
500 

1.000 
150 

1.000 
500 
250 

1.000 
500 
500 
500 
500 
500 

1.000 
1.000 
1.000 

500 
500 
250 
500 

1.000 
500 
500 

1.000 

500 
500 

5.000 
1.000 
1.000 

500 
500 
500 
500 
500 
500 

500 
500 

1.000 
1.000 

500 
500 
500 
150 
500 
500 
500 

1.000 

500 
500 
500 

500 
500 
500 
500 
500 
500 
500 
500 
500 
500 

500 
500 

1.000 
500 
500 
500 
500 
500 
500 

500 
500 
500 

500 
500 
500 
500 

1.000 
500 
500 

1.000 
1.000 

500 
1.000 

1 x 7 
1 x 5 
l x 5 

C O T I Z A C I O N E S D E B O L S A 
F A C I L I T A D A S P O R E L 

B A N C O D E B I L B A O 

A C C I O N E S 

B A N C O S Y S E G U R O S 

Bilbat, 
Central 
Bañesto 
Exterior 
Fomento 
Guipuzcoano 
Hispano 
Ibérico 
I . de Cataluña 
López Quesada 
Mercantil 
Popular 
Santander 
Urqnijo , 
Vizcaya , 
Bankunión ¿ 
Seguros Aurora 
Unión y Fénix, Seguros 
Herrero 
Pastor 
Bankisur 
Noroeste 

I N V E R S I O N M O B I L I A R I A 

Cartirnbao 
Cartisa 
Fibansa 
Figranvisa 
Finsa 
Gral. Inversiones 
Popularinsa 
Inverpastor 

E L E C T R I C I D A D . G A S Y A G U A S 

Elecira de Viesgo 
Reunidas Zaragoza 
Fecsa (G) 
Fecsa (P) 
Penosa 
Hid. Cantábrico .. 
Hid. Cataluña 
Hidrola 
Iberduero 
Sevillana 
U. Eléctrica 

S I D E R . Y M I N E R A S 

AlUiis Hornos 
Duro-Feiguera 
Echevarría 
Fasa-Renault 
Santa Bárbara 
Mat. y Construcciones 
Santa Ana 
Poñferrada , 
Motor Ibérica ..; 
Nueva M. Quijano ... 
Olarra 
Seat 

Metro 
Naviera Aznar 
Transmediterránea 

Q U I M I C A S Y T E X T I L E S 

Cros 
E . e i Aragonesas ... 
Cepsa 
Firestone Hispania . 
Papelera Española ... 
Papelera de Leiza ... 
Papeleras Reunidas 
Petrolíber 
Sniace 
U. E . Río Tinto ...... 
U. Resinera Española 

I N M O B I L I A R I A S Y A U X I L I A R E S D E L A 
C O N S T R U C C I O N 

Asland 
Cementos Lemona ., 
Cristalería Española 
Dragados 
I . Colonial 
I . Metropolitana 
Urbis 
Valderrivas , 
Vallehermoso 

M O N O P O L I O S 

Campea ... 
Tabacalera 
Telefónica 

A L I M E N T A C I O N Y V A R I O S 

Corouración Bancobao 
" E l Aguila" 
Ebro 
Finanzauto 
Finanzauto y Servicios 
Galerías Preciados 
Gral. Azucarera 
Koipe , 
Savin 
Tabacos Filipinas 
Rumasina 

Planmver • 1 
Planinver - 2 

l»JdrJd̂ !I.L-«.̂ mm*lrl|.Jrff.1?l 
Carumoao 
Banco Hispano Americano 
Iberduero 

NOTA: D. = dinero. P. = papel. 
Ex, = ex. dvdo. / ex. dcho. 

B O L S A D E 
M A D R I D 

Ultima 
Cotización 

705 
791 
489 
490 
548 

389 
470 

560 

500 
795 
508 
594 
362 

490 

570 
324 

135 
267 
305 

265 
350 

101,50 
101 
105 
100 
108 
105 
103 
118 
136,50 
110 
103 

142 
115 

125 

98 
85 

145 

143 

175 

95 

119 

145 
120 
470 

171 
200 
222 
247 
96 

259 

680 
627 

207 
192,75 
274 
207 

345 
220 
154,25 

132 
120 
621 
353 
351 
320 
120 

96,78 
89,14 

15 
260 

Cotización 
del día 

692 
782 
475 
479 
543 

387 
462 

555 

497 
789 
500 
590 
352 

487 
1.022 

565 
320 

206 

260 
345 

ex. 

100 
105 

101 
117,50 
112 
107 
101,50 

138 
115 

86 

88 

140 
118 
461 

165 

221 

92 
260 

670 
626 

188 

207 

340 

152 

122 
607 
350 
348 
319 

96,63 
89,09 

260 
28 

B O L S A D E 
B A R C E L O N A 

Ultima 
Cotización 

700 
790 
490 
497 

389 

410 

505 
805 
500 
600 

140 

235 

260 
355 

99 
103 
96 

103 
118,50 
132 
108,50 
103 

144 
115 

96 
84 

229 

178 

119 

145 
121 
467,50 

202 
225 

94 
261 

233 

629 
170 

343 

154 

137 

353 
355 

130 

244 

96,78 
89,14 

15 
265 

Cotización 
del día 

695 
781 
482 
486 

386 

405 

500 
798 
492 
595 

p. 135 

350 

98 
97 
96 

103 
118,50 
114 
108 
101 

d. 85 

228 

117 

144 
120 
463 

199 
223 

94 
258 

240 

620 
p. 163 

342 

152 

352 

130 

96,63 
89,09 

15 
265 
29 

B O L S A D E 
B I L B A O 

Ultima 
Cotización 

702 
790 
480 

575 
380 
497 
410 
560 

495 
804 

593 
354 

2.200 

130 

105 
137 

100 
99 

108 

116 
130,50 
108 
103 

141 
116 
145 

103 

530 

85 

120 
468 
315 
165 
202 
228 

93 
260 

240 

630 

340 

155 

129 

612 
340 
351 

13i 
340 
350 

96,78 
89,14 

15 
260 

Cotización 
del día 

692 
780 
475 

570 
380 

408 
555 

495 
796 

590 
352 

130 

105 
137 

95 

118 
115 
109 

140 

140 

524 

85 

460 

163 
198 
220 

91 
261 

d. 240 

620 

343 

154 

128 

350 

ex. 260 
ex. 310 

96,63 
89,09 

260 

C a m b i o s del d ía , CBol sa y moneda E x t r . J d e s d e las 1Sh.( treS tarde) I 
l lamando al te lefono n a 2 i a i 4 B 

S E R V I C I O T O T A L 

BOLSA DE DIVISAS 

Dólar U.S.A 
Marco alemán 
Franco francés 
Libra esterlina 
Lira italiana M 
Dólar Canadá , 
Franco suizo 
Franco belga comercial . 
Franco belga financiero 
Florín 
Corona sueca 
Corona danesa 
Corona noruega 
Marco finlandés 
Chelín austríaco 
Escudos portugueses .... 
Yens , 

Comprador 

67,777 
26,316 
14,297 

120,819 
8.076 

69,878 
27,458 

170,778 
169,019 
24,909 
15,222 
11,038 
12,186 
17,434 

367,713 
215,096 
22,820 

Vendedor 

67,977 
26,445 
14,355 

121,447 
8,110 

70,152 
27,595 

171,715 
170,368 
25,029 
15,301 
11,089 
12,244 
17,531 

370,810 
217,109 
22,926 

LA BOLSA 
BARCELONA 

MADRID, 
¥ BILBAO 

M A D R I D , 1. — ( C I F R A ) . — 
Contiúa el mercado ofreciendo la 
misma atonía de jornadas anterio
res: Desmerecimientos generaliza
dos, que en esta jornada se pro
fundizan más, lo que va restando 
enteros al índice general, ya bas
tante desminuido. Por grupos, las 
oscilaciones en baja fueron muy 
aproximadas, destacando ios pe
queños avances de inversión, más 
0,37 y el del sector de varias, más 
0,17; los más fuertes los acusó 
química y textiles, menos 1,02 
y eléctricas, menos 1,43. E l cierre 
se desenvoivía dentro de la mis
ma línea de debilidad. 

De un total de 141 valores con
tratados en renta variable, 30 su
ben, 76 bajan y 35 no varían. 

Indice general de la sesión: 
85,33 contra 86,06. 

B A R C E L O N A , 1. — ( C I 
F R A ) . — L a orientación vende
dora, que-caracteriza el mercado 
desde hace varias semanas, ha 
sido hoy menos acentuada dentro 
de un ambiente de escasa activi
dad. E l peso de las ampliaciones 
de capital continúa dejándose 
sentir en el mercado, añadiéndose 
hoy a las ya en curso nueve am
pliaciones más. 

E l papel, que ha presionado 
en la mayoría de los sectores, ha 
sido absorbido parcialmente, por 
lo que ai cierre había predominio 
de las posiciones vendedoras. 

E n total se han contratado 110 
clases de acciones de las que 15 
suben, 58 bajan y 37 no experi
mentan variación. 

E l índice general ponderado, 

NOTAS NECR010GICAS 
AGRADECIMIENTO 

La familia Valle, de Cervo, ex
presa or nuestro conducto su sin
cero agradecimiento a todas las 
personas que han asistido a ios 
actos de funeral y sepelio del falle
cido señor don Antonio Valle Pi
cos (q.e.p.d.), celebrados el sába
do día 26 de junio en la parroquia 
de Cervo. Dicho agradecimiento 
también lo hacen extensivo a todas 
las personas que por diversos me
dios les han dado muestras de su 
condolencia. 

cede 83 centésimas y se sitúa a 
88,11. 

— • — 
B I L B A O , 1. — ( C I F R A ) . — 

No ha variado el signo de la Bol
sa de Bilbao en esta primera se
sión del mes de julio, al conti
nuar siendo muy reducido el vo
lumen de contratación y haber 
carencia de órdenes compradoras. 

L a tónica general ha sido de 
suaves recortes a la baja y la ini
ciación de unos cuantos desdobles 
de capital, que en su primer día 
de cotización llevan el mismo 
camino que las ampliaciones re
cientes. 

A l cierre continuaba la Bolsa 

MERCADO DE DIVISAS 

BILLETES DE BANCO EXTRANJEROS 
Billetes correspondientes a las di

visas convertibles admitidas a coti
zación en el Mercado Español. 

Dólar USA Billete grande (1) , 
Dólar USA Billete pequeño (2) 
Dólar canadiense 
Franco francés 
Libra esterlina (3) ^ 
Franco suizo 

100 Francos belgas -. 
1 Mareo alemán 

100 Liras italianas (4) 
1 Florín holandés 
1 Corona sueca 
1 Corona danesa „ 
1. Corona noruega „. 
1 Marco finlandés 

100 Chelines austríacos 
100 Escudos portugueses 
100 Yens iaponeses 

Otros billetes 

1 Dirham 
100 Francos C.F.A. .. 

1 Cruceiro 
1 Bolívar 

ICO Dracmas griegos 

Comprador 

Pesetas 

66,30 
65.64 
68,44 
14,00 

117,54 
26,84 

166,05 
25,79 
7,78 

24.26 
14,84 
10,75 
11,85 
16,99 

359,72 
202,33 
22,15 

14,44 
28,09 
4,59 

15,27 
No disponible 

Vendedor 

Pesetas 

68,79 
68,79 
71,35 
14,53 

121,95 
27,85 

172,28 
26,76 
8,56 

25,17 
15,47 
11,21 
12,35 
17,71 

37501 
210,93 
22,84 

15,04 
28,96 
4,73 

15.74 
No disponible 

(1) 

(2) 

(3) 

(4) 

Esta cotización es aplicable para los billetes de 10 dólares USA 
y denominaciones superiores. 
Esta cotización es aplicable para los billetes de 1. 2 y 5 dóla-
res U o A. 
Esta cotización es también aplicable a los billetes de 1 a 
y 10 Libras irlandesas emitidos por él Central Bank of Ireiand. ÍS0?/̂ 1̂̂  PkTa bületes ^ denominaciones de hasta y ÍSOOOO'L e ^ m d a la compra de billetes de 50 000 

con la misma apatía que en sesio
nes anteriores, sin que se vislum
bren ningunas variaciones. 

Indice general: 83,92 — 0,94. 
Suben 8 valores, bajan 27 y re

piten 19. 

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

DON JOSE RAMON ALONSO PERE 
(Farmacéutico jubilado) 

Que falleció el 23 de junio de 1975, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de 
Su Santidad 

D. e. p. 
v * H o S * S : M r , a del Car?e" A,anSO ******* ntetos' «tor** d«I Carmen, Carlos José y Pablo Ace-vedo Alonso; hermanas políticas, sobrinos, primos y demás familia, y ramo Ace-

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia al fimuról 
de primer aniversario que se celebrará el próximo feábado, día 3, a las^SIETE de la tarde la 
iglesia parroquial de Ferreira del Valle de Oro; favor que agradecerán. ' 

Ferreira del Valle de Oro, 2 de julio de 1976 

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

DOflA MARIA PEREZ VAZQUEZ 
(VIUDA DE RE BOLO) 

Falleció en esta capital el día 2 de julio de 1975 a la edad de 72 años, después de haber recibido los 
Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

e u- D- G- P-
Sus hijos, Ayelino (pintor), Dolores, Ramiro (empleado de Anvaso) y Ramón (empleado de Enriaue 

i l n ^ H 0 5 ^ ' í " 5 ' Juefa G*nZáÍeZ Dova,' B,a"ca Rivas Dofaa^ío' To™* Vî a FernóndL y Maíica' 
T J o J PIS^V Se,,aS; íermanas' S"vÍna' Jaíme V Víctor (ausentes), Lino, Francisco? íomás! Carmín 
7 PTT^TM Vazqu*z; í ^ a i i o s Políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia, 
j , ^ G A N a sus amistades la asistencia al funeral de aniversario hoy, día 2, a las CINCO Y MEDIA 
de la tarde, en la iglesia parroquial de la Milagrosa; favor por el que anticipan g r á c i l 

Lugo, 2 de julio de 1976 

E L SEÑOR 

t D . C A M I L O C 0 R B E L L E V A R E L A 
Falleció en su casa de Curral - Azumara (Castro de Rey), a los 77 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición 

de Su Santidad 
D. e. p. 

Su apenada esposa, Concepción Novo Novo; hijos. Milagros y Camilo Corbelle Novo; hijos políticos, César Cupeiro y María del 
Carmen Castro Corbelle; hermana, Inés Corbelle Várela; hermanos políticos, Ramón Peña Goy, Florentina Villamel Cobas, Elíseo Gonzá 

^ r Z " " V0 ^ Herme,i,í0 Novo Novo y Josefa López García; nietos, bisnietos, sobrinos, primos y dem^fa^ma 
RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción del 'cadáver y funerales que por su eterno descanso tendrán hi"ar 

en la iglesia parroquial de Azumara (Castro de Rey), mañana, sábado, día 3, a las CUATRO de la tarde, favores por los que anticipan gracías 
CASA MORTUORIA: Curral - Azúmara (Castro de Rey). 2 de julio de 1976 
Casa Camilo de Corbelle N0 se RlECIBiE DUlEL0 

^ NT0TAVr t ! a S D n S . Y ?E2IA SAalfá Un óm1nibus de la Empresa Darriba, de la Explanada de la Estación de Lugo, pasando por Ri-
beras de Lea, Quíntela y Castro de Rey. A la misma hora saldrán otros dos ómnibus de Muimenta pasando por Bazar Gobernó Ansemar v 
Balmonte. Otro por Cúbelo, Pousada, Gomesende, Torneiros y Regon tille. ^ooemo, Ansemar y 

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

D O N G O N Z A L O P O R T O F R A G A 
Falleció el 6 de junio de 1975, en su casa de San Juan de Pena (Alvares), a la edad de 85 años, confortado con los Santos Sacramentos y 

la bendición de Su Santidad 
D. E . P. 

Su esposa, doña Genoveva Abeledo Val; hijos, Manuel, María, Ofelia, Isolina, Antonio y José Luis Porto Abeledo; hijos políticos, An
tonio Rivas Vila, Consuelo Paz Fernandez y Ana González López; hermanos. Encarnación y Carmen Porto Fraga; sobrinos, Isolina y Geno
veva Porto Pérez; hermanos políticos, Manuela, Eleuterio y Nieves Abeledo Val, Adolfo y Carmen Fernández; nietos, sobrinos políticos y 
demás familia, . » 
JÍ Q * suLaTr!ta^el U â oraci6n Vor su y ^ asistencia al funeral de primer aniversario que se celebrará mañana, sábado 
día 3 de julio, a las SEIS de la tarde, en la parroquial de San Juan de Pena (Nádela); favores por los que anticipan gracias 

NOTA. A Jas CINCO Y MEDIA de la tarde, s ^d rá un eeehe de la Plaza de! C o m a " » ^ ^ ^ ^ ' a ^ l f 

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

t D O N J U A N V A L I N F U E N T E S 
(Maderista-"Losada del Burgo") 

Que falleció en su casa de San Vicente del Burgo, el día 7 de julio de 1976, a los 76 años de edad, confortado con ios Santos Sacramentos y 
la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 
Sus hijos, Elvira y José Valín Carreira (industrial de Lechería Losada); fnjos políticos, Eduardo Fuentes Marzán y Paz Rodríauez Ro-MT^V^T3":5'/0"' eS'ÚS,y ^ L X 3 ^ f r n t e s ; h*rm*™ J*SÜ*a Vázquez'Lámela, Filomena Da f̂iba7 Mou^nt? J o s e í 

S ' £ JeSlí,S y eStre],a Carrelra Rodrí9u«'- Carreira, Inés de Carreira y Encarnación Gayoso; ahijado Higinio 
Valin Marzan; nietos, biznietos, sobrinos y demás familia, "'"taao, nigunw 

A L RECORDAR tan sensible pérdida suplican una oración por su alma y se dignen asistir a la función de aniversario eme ñor su 
eterno descanso se celebrara en la iglesia parroquial de San Vicente del Burgo, el día 3 de Julio, a las CINCO Y M ^ ^ A de la tarde por 
cuyo Mvov M t ^ n g r a c i ^ . ^ ^ v ^ Sa i Vicente del Burgo, T ^ ^ ^ 
coches 3 7 PU'erta SantÍag0 (Lug0)' COn paTaúa eri Fonte dos Ranchos' a ^ CmCO de ía t a rde / sa ld rán 
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DEPORTES 
A L D E S P E D I R S E . . . 

García Pena y Martín Esperanza se emocionaron 
• La Asamblea General de Socios del C. D. Lugo, el jueves | 
• D I E C I N U E V E J U G A D O R E S C O N C O N T R A T O E N V I G O R , Q U E D A N D O 

L I B R E S D E C O M P R O M I S O M I G U E L , C O I R A Y F E L I X 

García Pena y Martín Esperanza se han despedido ayer por la 
mañana. Ei hasta ahora preparador rojiblanco acudió al domicilio 
del presidente para decirle adiós. 

Más tarde nos confesaría García Pena: 
-Nos hemos emocionado. Yo le quiero a Martín porque es una 

buena persona y un buen entrenador. 
~¿Se habló algo de una posible renovación? 
-Hombre, yo de esto no puedo hablar, porque insisto que si 

puedo me voy, y es «osa de la nueva directiva. Ahora, eso sí, 
Martm Esperanza quiere al Lugo y estuvimos cambiando impresio
nes. Si hace falta él echará una mano. 

-Veo que insiste en marcharse... 
-Por supuesto. Me marcharé siempre y cuando, naturalmente, 

que haya alguien dispuesto a hacerse cargo de lo que se me adeu
da, porque de lo contrario no podrá ser. Hombre, yo podría recu
perar el dinero realizando traspasos, pero eso no me parece bien. 

Nos contó que la cena de confraternidad celebrada anteanoche, 
a la que asistieron con él los jugadores y entrenador transcurrió 
por unos cauces de auténtica camaradería: 

-Todos se fueron muy agradecidos. He pagado al entrenador 
lo que se adeudaba y también liquidé a seis ¡ugadores. En esta 
semana pienso hacerlo al resto, 

ASAMBLEA, EL JUEVES 
Definitivamente la asamblea general de socios del C. D. Lugo 

se celebrará el próximo jueves, día ocho, en el salón de actos de 
ta casa Sindical, con arreglo a la siguiente orden del día: 

-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 
-Resumen de las actividades deportivas y económicas durante 

la temporada 75 - 76. 
-Totalidad de cargos directivos a disposición de la asamblea. 
-Admisión de candidaturas a la presidencia. El plazo de pre

sentación se abre hoy. 
-Ruegos y preguntas reglamentariamente formuladas. 

DIECINUEVE JUGADORES CON CONTRATO EN VIGOR 
El Club Deportivo Lugo ha retenido a la totalidad de la planti

lla, salvo a Miguel, Coira y Félix. Los que tienen contrato en 
vigor son: Alvarez, Devesa, Fariña, Freiré, triarte. Iglesias, Mani, 
Veiga, Dosi y Manolo Novo. Se retiene a Castro, portero que estaba 
cedido al Vivero. 

Que Miguel quedase libre no quiere decir que no continúe, 
aunque habría que renovarle contrato. Por lo que se refiere a 
Coira -que va a trabajar a Vigo-, podría volver siempre y cuando 
se considerase necesario, ya que él está dispuesto a compaginar 
el trabajo con el fútbol. Félix, como saben, pertenece a ia S. D. 
Sarriana. 

SERIAL RADIOFONICO CON MARTIN ESPERANZA 
Radio Popular, en su sección "Tribuna Deportiva", que se emite 

diariamente a las once de la noche, ofrecerá un serial con Igna
cio Martín Esperanza. Se trata de una serie de entrevistas reali
zadas con el que hasta ahora fue técnico rojiblanco, que abarcan 
desde sus comienzos en el fútbol hasta el momento actual. Les 
aconsejamos que las escuchen porque dice cosas muy interesantes. 

MALOCA 

MIRADOR WCENSE 

A L F R E D O P E R E Z 

de que algún día el baloncesto 
salga más económico para nues
tro pueblo. Si el Breogán subsiste, 
y se preocupa un poco de los va
lores que pueda haber en este 
Club de Tercera División, es pro
bable que se forme una hilvanada 
cadena, de la que se reporten be
neficios importantes para nuestro 
deporte. Concretamente me refie
ro a que en el Versalles se pue
den ir haciendo jugadores y que 
estos hombres si algún día sir
ven, pueden ocupar plaza en el 
máximo representante. 

Ahora estos ejecutivos empeza
rán a dar dinamismo a sus accio
nes, para tratar de preparar la 
plantilla para la temporada veni
dera. Nuevos fichajes, nuevas 
contrataciones y un gran puña
do de ilusiones que se pueden 
convertir en realidad. Lugo cuen
ta con un representante en Ter
cera. ¡Aupa Versalles! 

MOURIÑO CASTRO 

Nadie, o muy pocos, saben algo sobre L a Casera-Breogán. Efec
tivamente, parece que entre bastidores se está hacieudo algo, pero 
las fechas no son demasiado propicias, puesto que la gente está 
de vacaciones, cuya circunstancia obliga a que las gestiones vayan 
con mayor lentitud. Gustó mucho lo que se habló en la asamblea. 
Los aficionados salieron convencidos de que la subsistencia del 
equipo era un hecho. Pero ¿qué está pasando ahora? los jugado
res, que nosotros sepamos, todavía no han cobrado, y ello como 
es lógico, es lo primordial para empezar una nueva temporada, 
sino mucho me temo de que no habrá gente que quiera jugar con 
el equipo. 

' No se sabe tampoco a ciencia cierta si el señot Arias Núñez 
va a ser presidente de la entidad, aunque por lo que tenemos en
tendido es la única persona que tiene posibilidad alguna de serlo. 

Sea una cosa u otra, lo que hay que hacer, es informar a la 
gente de lo que pasa. E l socio, señores, paga y por tanto tiene 
derecho a que se le informe. Con esto me estoy refiriendo a que 
se le diga qué ocurre con el equipo, si va a seguir o no, y quién 
en realidad va a ser el presidente. Vamos, pienso que va siendo 
hora. 

—— oo O oo —i— 
Se habla, algunos lo hacen a boca llena para no perder la cos

tumbre, de la asamblea del Club Deportivo Lugo. Decían que el 
presidente había pensado tener todos los preparativos ultimados 
y hacerla esta semana, pero por las muestras mucho nos tememos 
de que la cosa se va a rezagar un poco. Hay problemas, como es 
lógico dentro de la entidad. E l señor García Pena, por lo que 
hemos podido saber, sigue mantenie-ndo que se va —excépticos 
somos sobre el part icular- y los que alimentan rumores hablan 
de una nueva directiva, cosa que tampoco creemos demasiado 
porque entre otras cosas el presidente actual pondrá las cosas tan 

"STde nSKí "0 16 darán a « • » « * - e r s e 
De momento Martín Esperanza se marcha. Dicen que hav al

guna posibilidad de que continúe, aunque tiene propuestas impor
tantes. Suena el nombre de J . Luis Viesca, y un oorcentaje eleva-
t o t L ^ P ^ P ^ 6 5 - Todo, seguramente y por desgracia, vendrá 
a caer a la vertiente de precedentes temporadas. 

MOURIÑO CASTRO 

H A Q U E D A D O F O R M A D A L A J U N T A 

D I R E C T I V A D E L C B . V E R S A L L E S 

Alfredo Pérez y Prada en el plantel técnico 
E l Versalles Club ha conseguido 

el ascenso a la Tercera División. 
Sus directivos están planificando 
las cosas para iniciar una tra
yectoria fructífera, con Iz que se 
puedan conseguir los objetivos fi
jados. Ante todo, como es lógico, 
hay que determinar la junta eje
cutora, designando a cada miem-
hro la misión que ha de desem
peñar en el Club, para tratar de 
conseguir la mayor perfección po
sible. Por tal motivo, el miércoles 
ia actual directiva del Versalles se 
ha reunido, así como los que po
demos catalogar de nuevos miem
bros. Se han cambiado impresio-
mes sobre diferentes asuntos. Se 
ha previsto, más o menos lo que 
puede suponer el presupuesto pa
ra la temporada, y todo aquello 
que va a tener una relación di
recta y transoendencia absoluta 
en la marcha de esta novel enti
dad. 

En definitiva, la x configuración 
directiva queda así: 

Presidente, don Manuel Vázquez 
Torres; vicepresidente, don José 
García Besteiro; vicepresidente 
segundo, don Luis Rasilla Bayón,-
secretario, don Roberto Santiago 
Maxtínez; tesorero, don Luis Pé
rez Fernández; jefe de Material, 
don Agustín Roberto Méndez Fer-
mández; vocales, don Miguel Angel 
Fanego Morado y don Manuel San-
jurjo Lamas; delegado, don J . Luis 
Teijeiro Castro; secretario técnico, 
don Alfredo Pérez Gómez y don 
Juan Miguel de Prada Tabanera. 

Como se puede apreciar toda 
esta junta está formada por gran
des aficionados al deporte del 
basquet, y que con su entusias
mo no dudamos de que desempe
ñarán una buena labor. También 
se han podida percatar del plan
tel técnico, en donde dos hom-
hres como Alfredo Pérez y Prada, 
muy introducidos en estas lides, 
podrán realizar un buen papel. 
Esto precisamente es lo que en 
tantas ocasiones se ha perseguido, 
que los jugadores de Primera Di
visión, se preocupen un poco de 
la cantera y de esta forma es la 
manera de forjar nuevos valores. 

E l Versalles está ahí, un equipo 
«on muchas posibilidades y con 
«na misión importante: defender 
«1 nombre de Lugo en todas las 
canchas por donde pase. A l mar-
80 - de que ésta es la única forma 

A p a r e c e v a c í o e l 

y a t e d e u n 

n a v e g a n t e s o l i t a r i o 

L O N D R E S , 1.— ( A L F I L ) . — E l 
«Oallopíng Gael», uno de los yates 
que participaban en la carrera 
«ransatlántica en solitario, ha sido 
«noontrado vacío flotando a ia de-
**va y sin ninguna pista de su tri
pulante el canadiense Mikc Plana-
f311, según se ha sabido, hoy en 
Londres. 
j ® diario «Observer», organiza-
" r ^ & prueba, informa que el 
ÍneJ,u<i encontrado el miércoles a 
»»i kilómetros de la costa de Terra 
>ova por ei carguen «S S Nima», 

hnC t.10 reinolcó durante algunas 
oras, hasrta que se rompió el cable 

R i é n d o s e ei yate en la nieMa. 

S.D. SAN LAZARO 
<le LfrUega a ^odos los jugadores 
ñavvf f 0 0 1 6 ^ se personen ma-
t a S Sabad0' a cinco de l a 

ue. en el campo del Polvorín. 
Se n SAGKADO COíRAZON 

la n i n ^ f f , 3 , a los componentes de 
'PerwT aí que hoy. viernes, se 

c l 6 1 1 ^ el cainPo ^ 1 Polvo-
corred J L 1 1 de ju°ar el Partido 
Respondiente, a las siete de l a 

HERMANDAD DONANTES DE SANGRE S. S. 
'Hoy lambién se rnidf el grado de desarrollo de un 

país por el consumo de sangre. Frente a los 16 c/e. de 
Gran Bretaña y Países Escandinavos, a los 14 e/c. de Fran
cia e Italia, ESPAÑA NO PASA DE LOS "3 c/e. por habí-
tante y año". 

Esta tarde, a las ocho 

Asamblea general de! Club Lemos 
M O N E O R T E D E LEMOS.~(De 

nuestra Corresponsalía). 
Para esta tarde a las ocho, está 

anunciada una nueva asamblea ge
neral de socios del Club Lemos, en 
la Pista Maricielo. 

Como se sabe el fin principal que 
en la misma se persigue es la elec
ción de presidente del Lemos, «ese 
gran problema de todas las tempo
radas», por lo que puede deducirse 
que es mucho más fácil la crítica 
desde cómodas .posiciones, que ha
llar el buen aficionado que se en
cargue de capitanear la nave lemis-
ta. 

E n el Lemos, tanto militando en 
Tercera División, como en la Re
gional, resultó siempre tarea más 
laboriosa y difícil formar el equi
po que rija los destinos del Club 
que conjuntar el «once» que de
fienda sus colores en el terreno de 
juego. 

Las mejores clasificaciones, as

censos y descensos, son los que ro
dean y mantienen hasta el final el 
interés en ias competiciones depor
tivas y Clubs que militan en Prime
ra y en Segunda los vemos con fre
cuencia en la Tercera División, así 
es ei fútbol. 

Por eso, para i nosotros y nume
rosos aficionados, esta tarde a las 
ocho, en la Pista Maricielo, el Le
mos juega como siempre el «par
tido» más difícil de la temporada, 
un encuentro al que deben de acu
dir todos los aficionados monforti-
nos ya que en el sí puede ven
tilarse de verdad, la permanencia. 

Sería de desear que en esta 
asamblea se logren al fin positivos 
resultados en lo que a la formación 
de nueva junta directiva y presi
dente se refiere, a los que de ante
mano estamos seguros no habrá 
de faltarles la colaboración precisa 
de todos los aficionados en gene
ral. 

Confirmado: E l día 10 de octubre, en el Ceao, 
se celebrará el "Gran Premio Motorista San 
Froilán,,, puntuable para el campeonato de 

España de velocidad 
Miembros de la Peña Motorista 

Luceuse nos han confirmado que 
el próximo día diez de octubre, 
«Domingo das Mozas», en las am
plias avenidas del Polígono Indus
trial del Ceao, se celebrará el 
«Gran Premio Motorista San Froi-
lán», con el aliciente de ser la 
última y decisiva prueba puntua
ble para el Campeonato de Espa
ña de Velocidad. 

Esta prueba será patrocinada por 
la Comisión Municipal de Fiestas 
y Patronato del Bimilenario de la 
ciudad de Lugo. 

E l circuito, que ya ha obtenido 
el visto bueno de la Real Eedera-
ción Española de Motociclismo, es 
de dos mil trescientos metros v en 

él. estarán las primeras figuras del 
motocidismo nacional. 

Parece ser que serán dos día* 
de auténtica fiesta del mundo del 
pequeño motor porque el día nue
ve, sábado, habrá, además de los 
entrenamientos oficiales, dos prue
bas puntuables. 

A l dar cuenta de este logro, que
remos hacer llegar nuestra felicita
ción a la entusiasta directiva de 
la Peña Motorista Lucense que 
hasta hace unas fechas presidió 
Antonio Martínez y que, al pare
cer, será sustituido en el cargo por 
el conocido aficionado y ex-corre-
dor, Jesús Castro Sanfiz, «Minu
to». 

Asamblea de compromisarios y 

socios de la Cultural Leonesa 

E l S a l a m a n c a p a r t i c i p a r a e n l a p r ó x i m a 

e d i c i ó n d e l " E m m a C u e r v o , , 

ENFRENTANDOSE AL HONVED, DE HUNGRIA 

EN ESTOS MOMENTOS E L CLUB TIENE UN 

DEFICIT DE DIECISEIS MILLONES 
L E O N , 1.— ( A L F I L ) . — Hoy se 

reunieron los compromisarios y so
cios de ia Deportiva y Cultural 
Leonesa, \equipo de fútbol que mi
lita en el primer grupo de la Ter
cera División, para estudiar el pre
supuesto para ¡a próxima tempora
da y analizar la situación del Club. 

L a Leonesa tiene en estos mo
mentos un déficit de 16 millones 
de pesetas a pesar de que tres de 
sus jugadores fueron traspasados a 
comienzo de temporada por un im
porte aproximado de tres millones 
de pesetas. 

P a r a la temporada próxima, 
1976-77, el presupuesto es de 25 
millones y medio. Los ingresos ob
tenidos en la temporada que acaba 
de finalizar fueron de 14 millones, 
por lo que inicia el nuevo ejercicio 
económico con 11 millones de dé
ficit. 

E n la asamblea, en la que hubo 
pocos asistentes y poca animación 
entre los participantes, se acordó 

elevar en un 30 por ciento el au
mento de cuotas de los socios del 
Club. 

Por otra parte, se dio cuenta que 
el Tercer Trofeo Ciudad de León, 
que se debía haber disputado en 
las fiestas de San Pedro y que está 
patrocinado por' el Ayuntamiento 
de la ciudad, se disputará los días 
23, 24 y 25 del próximo agosto con 
participación de los equipos siguien
tes: Boavista, campeón de la Copa 
de Portugal, d Racing de Santan
der y la Deportiva Leonesa. 

Finalmente la junta directiva co
municó oficialmente el fichaje del 
nuevo entrenador, Manolín, proce
dente del Guecho y de los prime
ros fichajes realizados para refor
zar el equipo de cara a las aspira
ciones de ascenso. Errandonea, 
procedente del Santander, y Galeo
te, han sido los primeros jugadores 
incorparados a la plantilla que en 
fechas próximas se verá reforzada 
con nuevos jugadores. 

R I B A D E O . — (De nuestro co
rresponsal, Juan D E C A R I D A D ) . 

E l Salamanca ha sido contra
tado por el Ribadeo P.C., entidad 
organizadora del trofeo "Emma 
Cuervo", para enfrentarse a l 
equipo húngaro Honved de Buda
pest, en disputa de l a X X V edi
ción que se jugará en el estadio 
municipal, de esta villa, el día 
22 de agosto próximo, conmemo
rativa de las bodas de plata del 
veterano torneo, vicedecano de 

cuantos se juegan en España. 

Ambos participantes intervie
nen por primera vez, habiendo 
despertado mucho interés su con
frontación internacional, que su-*, 
pone una variante de la línea 
clásica del "Emma Cuervo", l i 
mitada tradicionalmente a parti
dos entre equipos asturianos y ga
llegos, con algunas excepciones. 
Como las que supuso l a participa
ción del Sevilla, Valladolid, Atlé-
tico de Bilbao, Santander, Zara
goza y Sport Club de Vila Real 
(Portugal). 

llillllllllllllllllllllllllllllllllllllllNIIIIIIIIIIIIIHIIIIIIIIIIIIIIHHIi 

UFTADOS P o r J . Su 

H o y f i n a l i z a l a i n s c r i p c i ó n p a r a l o s s o c i a l e s 

Piragüismo en Segante 

T r i u n f o d e C h i l a r e s e n e l C I T d e B e g o n t e 

La prueba fue presenciada por miles de personas 
La competición piragüística que 

estaba rogramada para las cinco 
de la tarde sufrió una hora exacta 
de demora debido princialmente a 
la tormenta que cayó sobre Be
gonte. 

A las seis en punto se dio la sa
lida a las 17 embarcaciones que 
participaron, todas ellas del Club 
Fluvial de Lugo, en donde figura
ban infantiles, cadetes, juveniles y 
sénior. 

Las categorías menores dieron 
solamente dos vueltas al recorrido 
y los demás cinco. Los palistas fue
ron muy aplaudidos durante su re
corrido por los miles de personas 
que se hallaban situados en la 
margen izquierda del río Ladra 
en una zona que debe ser adjetiva
da como paradisíaca. 

E l vencedor absoluto fue Angel 
Villar Chilares que demostró una 
vez más su elegante manera de 
remar y que el público aplaudió 
insistentemente. 

En juveniles ganó Juan Vázquez 
Gancedo, en cadetes, Alejandro 
Arias, y en infantiles, José Tabara. 

A l finalizar la prueba se verificó 
la entrega de premios en medio de 
un numeroso público y por último 
todos los palistas y organizadores 
fueron obsequiados con una me

rienda en un céntrico restaurante 
de Begonte. 

L a organización quiere dar las 
más expresivas gracias a las casas 
comerciales Calefacciones Chousa, 
Deportes Bourio, Díaz y Prieto y 
Joyería Modesto por la gentileza 
que tuvieron al conceder trofeos 
para los vencedores. 

Por último queremos felicitar a 
los organizadores de esta competi
ción por el éxito alcanzado. 

Hoy, la final del torneo del Club Campo y Tiro 
Hasta hoy, a las seis de la tarde, estará aibíerta la inscripción par;a 

tomar parte en los campeonatos sociales del Club Fluvial, que se juga
rán en las categoríais de Infantiles, Juveniles y Sénior. E n Infantiles y 
en Juveniles no habrá ouota de inscripción y en Sénior está fijada 
en cincuenta pesetas. 

En la categoría de Sénior se celebrará l a consolación entre los que 
resulten eliminados en las dos primeras rondas, lo que da aliciente a 
los participantes. 

Los partidos para estos sociales comenzarán anañtana, sábado, por üa 
tarde, a partir de las cuatro, aunque los infantiles y juveniles posi
blemente ya tengan partidos por la mañana. 

E l sorteo se hará hoy, a las siete de la tarde, en «1 Club Muvial y 
será público. 

INSCRIPCIONES PARA LOS CAMPEONATOS GALLEGOS 
Mañana, se cierra también la inscripción para los Campeonatos 

Gallegos. Todos los que quieran anotarse deberán pasar por las ofiew 
mas del Club Fluvial, para rellenar e l impreso correspondiente. 

HOY, LA FINAL DEL CLUB DE CAMPO Y TIRO 
Larga duración tuvo e l torneo social del duib de Campo y 'Ero de 

Bonxe, pero a la vez mantuvo su animación no sólo por l a ilusión de
mostrada por los participantes, sino que también asistió mucho púlblioo 
a los partidos. 

Para la final, que tendrá lugar esto tarde, a partir de las siete y 
media, se han clasificado Marino Peláez y Manuel González, cuyo part* 
do promete ser muy interesante y al que sin duda asistirá mucho 
público, igual que a toda la competición. 

NASTASE Y BORG DISPUTARAN LA FINAL DE WIMBLEDON 
LONDRES, 1. — (ALFIL) . — E l rumand L ie Nastase y el sueco Bjorn 

Borg ganaron hoy el derecho a disputar" la gran fínnH del Torneo de 
Tenis de Wimbledon, al vencer en sus respectivas semifinales al mesar 
cano Raúl Ramírez y al norteamericano Roscoe Tarmer. 

Nastase ganó por 6-2, 9-7 y 6-3, y Borg triunfó por 64, 9-8 y 64, 

«TROFEO DE FIESTAS», EN WENIA 

B A L O N C E S T O 

IA CONTINUIDAD DEL BREOGAN PUEDE DEPENDER DE ADOLFO BENEYTO. - EN ESTAS 
BITIMAS FECHAS HAN PROSEGUIDO LAS REUNIONES EN TORNO A l C l l l B 

L a actualidad deportiva lucense ha estado acaparada en estas 
últimas fechas por temas alejados del baloncesto, tales como la 
final de Copa de balonmano, con triunfo merecido del Calpisa 
alicantino, asegurándose el doblete de las competiciones oficia
les, y la promoción resuelta favorablemente para el Club Depor
tivo Lugo, que ahora deberá hacer frente a una asamblea en la 
que, como siempre, no cabe pensar en que surja nadie dispues
to a recoger el testigo de manos del señor Garcia Pena, porque 
en este pueblo todos somos "estrategas de café", pero muy pocos 
estamos dispuestos a arrimar el hombro cuando se nos solicita. 
¡Hasta la final de balonmano tuvo sus detractores por mor de 
unas pesetas que fueron concedidas para este fin, pero no para 
otro, lo que desvirtuaba cualquier posibilidad de inversión dife
rente! 

Pero, centrándonos en el baloncesto, hay que decir que con
tinúa sin resolverse el problema del Breogán. Han continuado las 
reuniones de alto nivel, se ha movido la Delegación Provincial 
de Educación Física, pero las soluciones siguen brillando por su 
ausencia, lo que es hasta cierto punto lógico, si se tiene en cuen
ta que un déficit superior a los siete millones de pesetas desani
ma al más pintado, aún teniendo en cuenta que 5.397.784 pesetas 
corresponden a la aportación de la junta directiva saliente, tan
to en forma de entregas en efectivo como de avales cerca de en
tidades bancarias y que, por tanto; son susceptibles de espera o 
de una amortización lenta. 

Sin embargo, el problema clave, prunario si ustedes quieren, 
es e l mismo que apuntamos nosotros personalmente en la última 
asamblea extraordinaria de socios del Breogán que, como todas 
cuantas asambleas de cualquier actividad deportiva que se cele
bran en nuestra ciudad, estuvo tan abundante en lo discursivo y 
en la búsqueda de un prójimo que corriera con los problemas que 
los lucenses no somos capaces de soportar por nosotros mismos, 
como falta de sentido práctico, de generosidad y de auténtico lu-
censi-smo. E l tema, ya se habrán apercibido de ello nuestros lec
tores, es el de la resolución definitiva del llamado "caso Beney-
to", que es el principal obstáculo con el que se tropieza para 
que surjan personas dispuestas a acceder y a sacrificarse al fren
te del Breogán. 

Adolfo Beneyto fue contratado como entrenador del Breogán, 
isueediendo en el puesto a José Antonio Santiso, que había reali
zado una brillante labor en la temporada 1972-73, para dirigir téc

nicamente al club lucense durante tres temporadas, de las que 
cumplió integramente la primera (1973-74), en la que el equipo 
breoganista descendió a Segunda División, mientras que fue cesa
do allá por el mes de abril de 1975, cuando el cuadro local había 
prácticamente conseguido una plaza para participar en la fase fi
nal o de ascenso, que luego se culminó con José María Soler 
como jugador-entrenador. 

Cesado en el Breogán como medida disciplinaria, Beneyto re
currió a la Magistratura Provincial de Trabajo de Lugo, que falló 
en favor suyo, como lo hizo después el Tribunal Supremo, ante 
el que había presentado recurso la junta directiva del Breogán 
aceptando integramente el criterio sustentado aquí, lo que equi
vale a decir que Beneyto tenía que ser readmitido y recibir al 
propio tiempo los salarios pendientes desde que fue cesado que 
según nuestras noticias rebasan la cifra de las novecientas mil 
pesetas. 

E l problema, pues, está centrado en los siguientes puntos: a) 
el Breogán no tiene un duro; b) si al déficit existente y a los 
pagos que imperiosamente tienen que acometerse de inmediato 
se une cerca de un millón de pesetas para resolver con Beneyto' 
ni Santa Rita de Casia, que creemos es la patrona de los imposi
bles, se iba a hacer cargo del club; c) si el Breogán desaparece, 
Beneyto se vena imposibilitado de cobrar ni un céntimo, porque 
el Breogán carece de todo patrimonio, todo lo cual nos lleva a la 
siguiente consecuencia: Adolfo Beneyto y las personas que están 
tratando de sacar al club adelante y que además no intervinieron 
en el problema, deben sentarse en torno a una mesa y hablai* 
con tranquilidad, teniendo como tema de su conversación al De
porte y no al Derecho Laboral. Porque el baloncesto, a Dios gra
cias, todavía sigue siendo un deporte para muchos de nosotros. 

Y , mientras tanto, continúan los conciliábulos en torno a la 
constitución de una nueva junta rectora, de la reunión de las 
fuerzas vivas locales, de la aportación de L a Casera y de los po
sibles refuerzos al Club. Pero, no nos engañemos, nada de ello se 
llevara a la práctica mientras que el "caso Beneyto", concluido 
ya desde el punto de vista legal, quede zanjado también desde 
el ángulo deportivo. 

Resumiendo, si nos apurasen muoho, diriamos que de Beneyto 
depende ahora que el Breogán continúe existiendo o no. 

J . M. G. J 
Durante las pasadas fiestas se ¡ugó en Loentia, Castro de Rey, el "Trofeo de Fiestas", que fue 
disputado entre e| Ansemar C. F. y el C. F. Loentia, que tras un reñido encuentro, quedó como 
vencedor por el Mamado "sistema de penaltys", ya que el tiempo reglamentario y su prórroga, 
ninguno de los dos clubs consiguió superar el empate a tres a que habían llegado durante t» 

segunda parte. — (Foto BARREIRO) 
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T O U R » D E F R A N C I A 

E l actual líder, Maertens, gané tamhién l a séptima etapa 

• M a n z a n e q u e r e l e g a d o a l p u e s t o c i n c u e n t a y c i n c o 
P o r e l C o m i t é d e A p e l a c i ó n d e l a U E F A M U L H O U S E (Francia), 1.— 

OAiLFriL).— La mayor parte de la 
ta, pasaba hoy por el macizo 
montañoso de Los Vosgos. Sin 

L E V A N T A D A L A S A N C I O N D E L R . M A D R I D 

E l CASTIGO OBEDO REDÜCIDO A JUGAR TRES PARTIDOS A 300 KMS. DE DISTANCIA D E l BERNABEII 
Z U R I C H , 1. — ( A L F I L ) . — 

Urgente. E l Comité de Ape
lación de la U E F A acordó hoy 
suspender la sanción impuesta 
al R e d Madrid de un año sin 
jugar la Copa de Europa y 
sustituir ese castigo por el de 
tres partidos que el Club ma-
dridista deberá disputar a 300 
kilómetros de distancia de su 
estadio «Santiago Bernabeu». 

F O R M A L I Z O SU INS
C R I P C I O N E N L A CO
PA D E E U R O P A 

Raimundo Saporta, en nombre 
del Real Madrid, formalizó a me
diodía de hoy ia inscripción de ese 
Club en la próxima edición de la 
Copa de Europa de Campeones de 
Liga, de fútbol. 

E l plazo para las inscripciones 
este mediodía, hora suiza, y se 
efectuó por el señor Saporta una 
vez conocida la decisión del Comi
té de Apelación de ia UEFA de 
anular la suspensión por un año 
y conventide en la sanción de tres 
partidos —los tres primeros del 
Torneo Europeo— a disputar por 
Club madridista a 300 kilómetros 
del estadio Bernabeu. 

C A M B I O D E UN M I E M 
B R O D E L C O M I T E 

A última hora se decidió cam
biar uno de los miembros del Co
mité de Apelación de la UEFA, 
de nacionalidad yugoslava, por el 
sueco Eriksson, quizás para evitar 
la coincidencia de nacionalidades 
con el entrenador del Real Madrid, 
Miljan Míljanic, también yugosla
vo. 

Los miembros del Comité de 
Apelación de la UEFA que deci
dieron sancionar al Real Madrid 
con tres partidos a jugar a tres
cientos kilómetros, por lo menos, 
de su estadio, en lugar de la sus
pensión por un año en la Copa de 
Europa, fueron: el suizo señor Zol-
zi, como presidente; el luxembur
gués, señor-Van Den Bxuke, y el 
tueco, señor Eriksson. 

B E R N A B E U : «NOS H A N 
C A M B I A D O L A CONDE
NA A M U E R T E POR 
V E I N T E AÑOS D E C A R -
C E L h 

MADRID, 1. — (Por José María 
Calle, redactor-jefe de A L F I L ) . — 
Poco después de la una de esta 
larde, el teléfono sonó en la re
dacción centrad de «Alfil»: «Soy 
Raimundo Saporta, el Comité de 

Apelación de la UEFA acaba de 
cambiarnos la sanción de un año 
de suspensión por tres partidos a 
trescientos kilómetros, por lo me
nos, de nuestro estadio». 

—iBl Comité de Apelación de la 
UEFA escuchó el informe del ár-
bitro, el austríaco señor Linemayer, 
y después escuchó mi informe, que 
expuse verbalmente. Poco después 
decidía anular la sanción de un 
año de suspensión e imponer al 
Real Madrid la obligación de jugar 
los tres primeros partidos de la 
próxima edición de la Copa de 
Europa a tres cientos kilómetros, 
por lo menos, de nuestro «Santia
go Bernabeu». 

Así pues, el Comité de Apela
ción estuvo presidido por el suizo 
señor Zolzi e integrado por el lu
xemburgués señor Van Den Burke 
y él sueco Eriksson. 

inmediatamente después de que 
se hiciera público el fallo, Raimun
do Saporta presentó en nombre 
del Real Madrid la inscripción a la 
UEFA para que el Club madridista 
dispute la próxima Copa de Europa 
de Campeones de Liga, cuyo plazo 
finalizaba a mediodía (hora suiza) 
de hoy. 

Y así se ha resuelto el grave 
problema que una decisión de la 
UEFA le creó al Real Madrid, por 
la acción aislada de un alocado, 
que el día 31 de marzo último, en 
el encuentro contra el Bayern Mu
nich, saltó al campo y agredió al 
juez del match y a Gerd Muller. 

P A B L O PORTA Y B E R 
N A B E U 

Pablo Porta, presidente de la 
Federación Española de Fútbol 
comentó: 

—Es una decisión acertada: Pero 
ya me esperaba algo así después 
de los contactos que Andrés Ramí
rez y yo mantuvimos en Estocol-
mo, durante el Congreso de la 
UEFA y cuando vi como respiraba 
su presidente, Aríemio Franchi. 

E l señor Porta agregó: 
—La decisión viene a ejemplari

zar la postura de que hechos aisla 
dos, como el que motivó la san
ción, no pueden ser tomados como 
base para una decisión tan dura 
como aquella primera de un año de 
suspensión. 

Santiago Bernabeu, presidente 
del Real Madrid, fue en su reac
ción tan gráfico y rotundo como 
en él es habitual: 

—Nos han cambiado la condena 

a muerte por veinte años de cárcel, 
pero hechos y sanciones como los 
que han llevado a esta situación 
son consecuencia de la actual si
tuación del fútbol en el mundo; 
una situación^ que —permítame que 
presuma un poco— conozco bas
tante, porque no hay nadie que 
pueda controlarlo todo, ni sin va
llas, ni con vallas. 

Otro teléfono que suena en la 

redacción y esta vez habla Juan 
Antonio Samaranch, vicepresidente 
del Comité Olímpico Internacional 
y presidente de la Diputación de 
Barcelona: 

—Me he enterado y es una ale
gría. Creo que es un éxito perso
nal de Raimundo Saporta. 

E l fútbol español tendrá un equi
po en la Copa de Europa de Cam
peones de Liga, temporada 1976-77. 

séptima etapa del "Tour" cicilis- embargo, no fue un especialista 

Don Manuel Fraga, presidente de honor 
de la Sociedad de Cazadores "Río Ser^ 

Don Hortensio Díaz Calvo, barue, aceptando el nombra-
presidente de la sociedad de ca- miento de presidente de honor 
zadores "Rio Ser" que tiene de dicha sociedad deportiva, 
acotada toda la margen izquier- E l doctor Díaz Calvo espera 
da del mencionado río en el poder hacerle entrega del men-
murdcipio de Cervantes, nos ha clonado título de presidente de 
comunicado ayer haber recibí- honor de la Sociedad de Ca-
do una carta del vicepresidente zadores "Kío Ser", en las pro-
del Gobierno para Asuntos del ximidades de Moreira de Do-
Interior y ministro de la Gober- nís (Cervantes), en el próximo 
nación, don Manuel Fraga I r i - mes de agosto. 

de la montaña quien ia ganó, sino 
un hombre cuyas mejores fa
cultades ee manifiestan en los 
"sprints" sobre calzadas llanas 
hechas para la velocidad: el ac
tual líder de la prueba, Preddy 
Maertens. 

En la ruta crestera de Los Vos
gos, hubo escapadas muy rápidas, 
como la de Bouloux, seguido de 
cerca por Verhaegn. Más tarde, 
al iniciarse la bajada del "Grand 
Bailón d'Alsace", fue el holandés 
Kuiper quien intentó escaparse; 
poco después intentaron lo mis
mo Perin. Martes, DanguillaAmie 
y Panizza. Pero al llegar al cir
cuito final, en Miulliouse, 44 ci
clistas se encontraron juntos, con 
t i e m p o s iguales. Entonces fue 
cuando Maertens, realizando un 
extraordinario esfuerzo, se desta
có y ganó la etapa, con lo que 

FEDERACION GALLEGA DE FUTBOL 
Delegación de Lugo 

En reunión celebrada por la De
legación de la Federación Gallega 
de Fútbol, se han adoptado los si
guientes acuerdos en relación con 
incidencias de partidos: 

Comercial - S. Corazón (Copa): 
Tercera amonestación, con mul

ta de 25 pesetas y advertencia de 
suspensión, al jugador del Sagrado 
Corazón, don Edmundo Pérez Fer
nández, por protestar ai árbitro. 
Segunda amonestación, con multa 
de 25 pesetas al jugador del mismo 
equipo, don Francisco Sánchez Gó
mez por juego peligroso. Suspender 
por 5 partidos al también jugador 
del Sagrado Corazón, imponiéndole 
multa de 175 pesetas, don Atilio 
Díaz Luaces, por of ensas al árbitro 
del encuentro, siendo reincidente. 

Suspensión de un partido, con 
multa de 50 pesetas, por acumula
ción de 4 amonestaciones, al juga
dor de la Comercial, don José M. 

Várela Várela. 
San Roque - Chanca: 
Se acuerda abrir información so

bre ios hechos reseñados en el acta 
arbitral, que hubo de suspender el 
encuentro ante la pasividad de al
gunos de los jugadores del Chanca, 
tras haberse lesionado el portero 
de este equipo, quedando solamente 
7 hombres sobre el terreno de jue
go. 

Comercial - Saamasas: 
Se da cuenta a la Federación Ga

llega de Fútbol de la incompare-
cencia del árbitro designado para 
dicho encuentro, don Julio García 
Rigueira, el cuál fue reemplazado 
por don Secundino López Pájaro, 
que estaba designado para el se
gundo encuentro de la tarde, dando 
con ello el retraso consiguiente al 
comienzo del primero. Se efectuó 
esta sustitución de mutuo acuerdo 
de los dos Clubs afectados. 

Ciento veinticinco atletas representarán 
a España en los Juegos O l í m p i c o s 

TODAVIA NO ES SEGURA LA PARTICIPACION 
DEL LUCENSE TALLON 

MADRID, 1.—'(ALFIL).— Con
tando con la problemática clasifi
cación del equipo español de balon
cesto en el Torneo Préolímpico de 
Hamilton y con que algunos atle
tas, como Mariano Haro, consigan 
las marcas mínimas establecidas 
por la Federación Española de 
Atletismo, España enviará a los 
Juegos Olímpicos de Montreal un 
equipo de 125 atletas y cuarenta 
y dos técnicos, de los que el único 
presidente en la expedición oficial 
será el de la Federación Española 
de Ciclismo, Luis Puig, que viaja
rá como jefe del equipo ciclista. 

Figurarán en la expedición el 
Delegado Nacional de Educación 
Física y Deportes, Tomás Pelayo 
Ros, el subdelegado, Anselmo Ló
pez, Manuel Benito y el interven
tor de la Delegación. 

A falta de completar los equipos 
de atletismo y de natación, el de
porte español tiene prácticamente 
decidida su representación en los 
Juegos de Montreal. 

En atletismo están designados ya 
Carmen Valero, en 1.500 metros; 
Antonio Campos, en 3.000 metros; 
Fernando Cerrada, en 5.000 me
tros; Rafael Blanquer, en salto de 
longitud; Javier Martínez, José 

El Progreso 
Se vende en MURAS, en 
el comercio de D. Ramón 
Gonzá lez Rey. 

Luis Sánchez Paraíso, Luis Sarria, 
Francisco García López y Angel 
Heras, en relevos 4 por 100 me
tros; Santiago Manguán, Agustín 
Fernández y Antonio Baños, en 
marathón. 

Una marathón en la que no es
tará el gran fondista Mariano Ha
ro, que intentará el sábado la cla
sificación para los 10.000 metros, 
en las pruebas que se efectuarán en 
Anoeta, en San Sebastián. 

A Mariano Haro se le ha impues
to una marca mínima no superior 
a los 28 minutos en esos 10.000 
metros, aunque parece ser que el 
comité técnico de la Federación 
propondrá que sean 28-40 lo que 
baste a Mariano para ir a Mon
treal. 

No obstante, es convencimiento 
general que una marca superior a 
los 28 minutos eliminaría toda po
sibilidad de estar entre los ocho pri
meros. 

Además de Haro, otros atletas 
buscan la calificación para Mon
treal, como Morillas, que con una 
marca de 2,18 en salto de altura, 
tendrá que superar mañana, en Va-
llehermoso un test definitivo, o co
mo Rosa Colorado en los 400 me
tros, cuya mínima es de 53-5, pero 
que ha de obtener, ya que hace al
gunos días batió el record de Espa
ña, pero con un tiempo de 53-8. 

También busca la calificación 
López en los 400 metros, cuya mar
ca es de 46-8, cuando la mínima 
impuesta es de 46-4, o Tallón, al 
que se le ha fijado una distancia I 
de 83 metros con ia jabalina para 
k a Montreal. 

N O I N M O V I L I C E S U S 

R E C U R S O S E C O N O M I C O S 

£ 1 s e g u r o d e C a u c i ó n , i n s t r u m e n t o e f i c a z d e g a r a n t í a : 

DOUANE 

ADUANA 

C u a n d o V d . c o n c u r s a o e j ecu ta 

una ob ra p ú b l i c a o p r i v a d a . 

E n sus obl igac iones ante l a s 

A u t o r i d a d e s A d u a n e r a s , 

I I 

E n e l a f ianzamien to de los an t i c ipos p a r a l a 

ven ta de v iv iendas en c o n s t r u c c i ó n . 

E n l a c o n s t i t u c i ó n de f ianzas personales ante 

l a A d m i n i s t r a c i ó n o empresas pr ivadas . 

C R E D I T O Y C A U C I 0 N 
c o m e r c i o s i n r i e s g o 

ORGAMZACION CENTRAL: Raimundo Fernández Villaverde, 61. 

SUCURSAL E N L A CORUÑA: Real, 87 - Teléfs. 22 55 91 y 22 28 05 
A G E N T E E N LUGO: FERNANDO TRUQUE F R R N A N T W 
José Antonio, i y 3. 1.° izqd. - Teléf. 21 75 48. ~ ~ 
Agente en Orense: Julián Avarez Finochietti - Capitán Eloy, 2 20 
Teléf. 21 65 01 3 
Delegado en Vigo: Carlos Borras Onaindia - Uruguay, 2 
Teléfs. 21 69 88 y 21 69 93 ' 

E l italiano Aldo Faracchini 
se ha proclamado vencedor 
de la etapa entre Bastogne 
y Nancy en la actual Vuelta 
a Francia. La etapa fue de 
209 kilómetros y bajo un ca
lor agotador.-- (Foto Cifra 

Gráfica) 

consolidaba su primer puesito en 
la clasificación general y el de
recho a seguir llevando el jersey 
amarillo. 

CLASIFICACION DE LA 
SEPTIMA ETAPA 

La clasificación individual de 
la séptima etapa del Tour de 
Francia, disputada hoy e n t r e 
Nancy y Mulhouse, con 207,5 ki
lómetros de recorrido, fue la si
guiente: 

1. —Maertens (Bélgica), 5-41-12. 
2. —Esclassan (Francia), 
3. —G-avazzi (Italia). 
4. —Kuiper (Holanda). 
5. —Le Denmat (Francia). 
6. —Riocomi (Italia). 
7. —Poulidor (Francia). 
8. —Ferin (Holanda). 
9. —Panizaa (Italia). 

10.—Le Guilloux (Francia). 
Todos mismo tiempo, 5-41-12. 

LOS ESPAÑOLES EA LA 
ETAPA 

13, —Marios vEspaña), 5-41-12. 
14. —'Carril (España), 5-41-12. 
23.—Menéndez (España), m. t. 
24. —Heredia (España), m. t. 
25. —Torres (España), m. t. 
28.—Galdos (España), m. t. 
32.—Pesarrodona (España), ni.t. 
39.—Ocaña (España), m. t. 
52.—Grande (España), 5-43-33. 
66.—Casas (España), m. t. 
73.—Lasa (España), m. t, 
84.—Manzaneque (Esp.). 5-48-37. 
87.—Viejo (España), m. t. 
98.—Melero (España), m. t. 

100.—Perurena (España), m. t. 
101. —Graciano (España), m. t. 
103.—Lazcano (España), m. t. 
105.—Uribezubia (España), m. t. 

CLASIFICACION GENE-
BAL 

La ciasiiicación g e n e r a l del 
"Tour" de Francia, una vez dis
putada la séptima ©tapa entre 
Nancy y Mulhouse, de 207,5 kiló
metros de recorrido, queda como 
sigue: 

1.—Maertens (Bél.), 34-57-35. 
2. —Pollentier (Bél.), a 2-04. 
3. —Kuiper (Hol.), a 3-16. 
4. —Danguillaume (Fra.), a 3-23. 
5. —'Poulidor (Francia), a 3-31. 
6. —Pronk (Hol.), a 3-32. 
7. ~Witte (Bél.), a 3-45. 
8. —Bellini (Ita.), a 3-48. 
9. —Baronchelli (Ita.), a 3-51. 

10. —Van Impe (Bél.), a 3-54, 
LOS ESPAÑOLES EN LA 
GENERAL 

14.—Carril (España), 4-08. 
16. —Ocaña (España), a 4-31. 
17.—Pesarrodona (Esp.), a 4-44. 
20.—Gaildos (España), a 4-54. 
25.—Martos (España), a 5-43, 
27.—Heredia (España), a 5-48. 
30.—Torres (España), a 5-53. 
35.—Menéndez (España), a 6-54. 
39.—Lasa (España), a 7-49. 
55.—Manzaneque (Esp.), a 10-50. 

MANIFESTACION OBRE
RA ANTE EL TOUR 

NANCY. 1.— (ALFIL).— Cuan
do la caravana se acercaba al lu
gar de la salida real de la sépti
ma etapa Nancy-Mulhouse, a la 
salida de la ciudad, medio cen
tenar de obreros del "Parisién 
Liberé", en huelga, arrojó sobre 
la carretera numerosos paquetes 
de periódicos que formaron una 
alfombra de más de diez centíme
tros de espesor sobre una super
ficie de cincuenta metros. 

Una unidad de la C. R. S, que 
seguóa a la caravana desde la 
Plaza Stanisflas (lugar de la sa
lida) tuvo que intervenir para 
despejar el itinerario. Los corre
dores salieron con veinte minu
tos de retraso. 

Dimitió el presidente 

del Independiente 

de Monforte 
Mañana, sábado, a las ocho y 

media, en el Bar La Florida, se 
celebrará junta general de socios 
del Club Independiente. 

Los princiales puntos del orden 
del día son la exposición del estado 
de cuentas, y la elección de nueva 
junta directiva por dimisión de la 
que hasta ahora preside el señor 
Gómez Mendoza. 

El Independiente —según nos 
informan— ha terminado el ejer
cicio con Un pequeño superávit, por 
lo que, siendo princiahnente eco
nómicos los problemas que suelen 
presentar estas sociedades deporti
vas, los que acceden a los cargos 
directivos no tendrán mayores in
convenientes. 
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P A G I N A 1 | 

C 
Automóvi les j É B 

A C A D E M I A A Ü T O G U I A . Apren 
dizaje garantizado en ciudad, en 
carretera. M u ñ o z Grandes , 73. 
Te l é fono 22-02-42. 

A U T O M O V I L E S V A L L E J O . P í d a 
me lo que necesite, en locomo
c ión y tractores ag r í co l a s . T e l é 
fono 330145. Mei ra . 

A U T O S G E N A R O antes de vender 
BU coche usado c o n s ú l t e n o s . L o 
pagamos m á s y a l contado. 

A U T O S G E N A R O compra-venta-
cambio, v e h í c u l o s de ocas ión . 
Grandes facilidades. 

A U T O S G E N A R O . Aven ida C o r u -
ñ a . 122 - T e l é f o n o 21-83-87. 

A U T O S R A L L Y , C o m p r a - v e n t a -
cambio - a u t o m ó v i l e s u s a d o s . 
G e n e r a l Mota, 19. T e l f . 21-84-26. 
L U G O y C o n c e p c i ó n A r e n a l , 34 
M O N P O R T E . 

C O L D A vende furgonetas D K W , 
ef^ado impecable. L a n d - Rove^, 
Var ios . M u y buen -,tado. F u r g ó n 
S A V A seminuevo. M a t r í c u l a l e -
t r ? R e n a u l t 4 - F . Var ios . T o 
talmente revisados. Camiones 
E B R O con y s i n basculante. M a 
t r i cu las l e t r a . O t r a s m a r c a s . 
Aven ida C o r u ñ a , 164. 

ANUNCIOS POR PALABRAS 
Alquileres 

AUTOS JASAMA 
COMPRA • VENTA CAMBIO 

COCHES USADOS 

Avda. La Coruña, 97 
Teléfono 21-78-47 -, L U 

A U T O H e r m a n o s - V á z q u e z , com
pra -ven ta . Cambio a u t o m ó v i l e s . 
P l a z a Obispo Odoario. T e l é f o n o 
21-44-26. 

S E V E N D E Sea t 1.500, buen es ta
do. R a z ó n R u i z de A l d a , 5. G a 
r a j e D í a z V a l í n . 

V E N D E S E 1.500-Diesei. T o d a prue
ba . In fo rmes P a r a d a San to D o 
mingo. T e l f . 21-45-36 í n » 13) . 

S P O R T - A U T O . Peugeot 504-Cou-
p e - i n y e c c i ó n , Volvo 1.800-S-Cou-
pe, Renaul t -16 , Sea t 132-1.600 
1.800-L, Sea t 1.430, 124-D y L u 
j o var ios , 850 N y E , 127 2 y 3 
puer tas L u j o , 600 N , D y E , R e 
n a u l t 1 2 - S L E , Norma l , R - 6 mo
derno y n o r m a l R - 8 y T S , R - í o , 
4 - L n o r m a l y super, S imoas 
1.200-S y O L S , 1.000 var ios mo
delos, 1.300, M o r r i s M i n i 850 L u 
jo , Sea t 133 como nuevos, v a 
r ios 1.430 f ami l i a r , faci l idades 
h a s t a 2 a ñ o s . F r a y P l á c i d o , 9 y 
A v d a . C o r u ñ a , 83. Lugo. 

V E N D O 124-D, 1.430, 7.000 k i l ó m e 
tros. Fac i l idades . 21-30-46. 

V E N D O R - 1 2 - S . M u y nuevo. F a c i 
l idades. Hermanos Car ro , 20.. 

V E N D O 127 lujo, a ñ o - 7 4 , barato. 
Hermanos Ca r ro , 20. 

D E P A R T I C U L A R a par t icu la r . Se 
vende S e a t 1.430 buen uso. P a r a 
informes l l a m e n a l T e l f . 21-55-40, 

A U T O S B E R N A R D O . C o m p r a 
venta-cambio. Veh ícu los usados. 
A v d a . C o r u ñ a , 69. T e l f . 21-87-61. 

A U T O S B E R N A R D O a u t o m ó v i l e s 
revisados y garantizados. Muchas 
facilidades. T e l é f o n o 21-87-61. 

A U T O S B E R N A R D O compra su 
coche usado. Paga m á s a l con
tado. 

, L A N D R O V E R cortos - largos. 
¡ Garant izados . Faci l idades . Autos 
J e m a . T a l l e r e s propios. Or t i z 
M u ñ o z . 25. T e l é f o n o 21-13-27. 

VENDO S a v a , c a m i ó n B M G , t a r 
j e ta , c a j a hierro , buen estado, 
Peso m á x i m o 3.378 kg. Precio 
55.000 pesetas. B a r Carba l l ido -
P r i o l . 

VENDO de o c a s i ó n 4 - L tur ismo 
35.000 pesetas, en perfecto esta
do. T a l l e r e s Pardo . Ca r re t e r a 
Abel la . 

AUTOS G O Y A : Regente /car . A u 
tomóv i l e s s i n conductor. Coches 
impecables. 40 oficinas en toda 
E s p a ñ a , E n G a l i c i a : Lugo. R u i z 
« e A lda . 3. T e l é f o n o s : 21-18-00 y 
Vigo8"71'1,3 C o ^ u ñ a , Santia8o y 

^ o v D O Mercury 50 H P . ar ranque 
Eléctrico, co la larga . Te l é fono 
¿2-40-04. C o r u ñ a , 

ALVAUTO. Compra-venta-cambio . 
£ e vende m á s barato y con 6 
meses de g a r a n t í a . T e l f . 21-89-14. 

VENDQ Sea t l.SOO B i f a r o Diesel . 
^ u n o 2 G r a n ( i 6> Te l é fono 

Bolsa de la Propiedad 
E n esta secc ión ú n i c a m e n t e 
Podrán publicar sus anuncios 
,0S agentes olegiados de la 
Prí>piedad Inmobiliaria y los 

Propietarios de fincas 

S E A L Q U I L A N pisos en zona P a r 
que. In formes D r . Castro, 11-ba-
jo . 

S A D A - P L A Y A piso todo confort, 
temporada, 22-38-13. 

S E A L Q U I L A N pisos. Parque, c a 
l e facc ión cent ra l , garaje y ex
tras . In fo rmes : Te l f , 22-21-25. 

A L Q U I L A S E casa amueblada con 
f i n c a a 2 k i l ó m e t r o s p l aya M a 
r í n . Pontevedra . R a z ó n te lé fono 
986-88-13-44. 

A L Q U I L O o vendo piso, buena s i 
t u a c i ó n , agua caliente y calefac
ción. Te lé fono , 21-80-91. 

S E A L Q U I L A o vende bajo, 1.8 de 
ju l io , esquina Prado 400 m2. 5 m. 
a l tu ra , propio a l m a c é n , super
mercado etc. In formes : R e s t a u 
rante Verruga, 

A L Q U I L O h a b i t a c i ó n , m u y c é n t r i 
ca, p a r a u n a c dos chicas. T e l é 
fono, 22-12-60. 

S E A L Q U I L A , j u l io y agosto, casa 
en Foz . T e l f . 140-680. C á n d i d a . 

S E A R R I E N D A N h a b i t a c i o n e s 
amuebladas, 60 pesetas persona. 
O r t i z M u ñ o z , 122. 

V E R A N E A N T E S , alquilase " P l a y a 
S a d a " piso nuevo amueblado y 
c o m o d í s i m o , mes de ju l io . P r e 
cio interesante. L l a m a r t e l é fono 

4 22-18-47 de Lugo . 

A L Q U I L A S E v iv ienda . Informes 
^ Car los A z c á r r a g a , n.0 100. 

P I S O nuevo amueblado, con t e l é 
fono. In formes B a z a r A r s a m . 

A L Q U I L A S E piso grande, tiene c a 
l e facc ión , ascensor. Aven ida C o 
r u ñ a , 68. 

Fincas y Solares 

V E N D O ¡Dejos comerciales, pisos 
modernos, c é n t r i c o s . Faci l idades, 
In fo rmes : R ío Neira . 21, entre
suelo. Te l f s . 22-23-83 y 22-08-78. 

V E N D O casa con 3.000 m 2 „ S a n 
Pedro, 4-2,°. 

S O Y U V E vende excelente local, 
propio boutique, decorado y 
amueblado, m u y c é n t r i c o . Precio 
razonable, 

S O Y U V E vende pisos nuevos zo
n a s : Res idencia , M u ñ o z G r a n 
des, R u i z de A lda , Car los Azcá 
r raga , S a n j i l l a o y Aven ida de L a 
C o r u ñ a , 

S O Y U V E vende parcelas urbaniza
c ión p r ó x i m a - L u g o : zonas comu
nes, p isc ina , campos deportes, 
paisaje pintoresco, 

S O Y U V E vende pisos , ca l le P r i m a 
vera , c o n s t r u c c i ó n inmedia ta , 
diversos tipos. Precios in teresan
tes con facilidades. 

V E N D O parcelas en Bonje , pega
do a l campo de t iro, desde 1.000 
m2. S a n Pedro, 4-2.°. 

S O Y U V E vende pisos Pastor Díaz , 
soleados, ascensor, ca l e f acc ión , 
garaje . Exce len te c o n s t r u c c i ó n . 
Buenos precios, 

S O Y U V E vende parcelas en B o n -
xe, propias chalet , inmediatas 
C lub de T i r o . 

N U Ñ E Z T O R R O N , vende casas, so
lares, f incas , pisos. San to D o 
mingo 1-1.°. 

L A Y B E , vende piso 130 m.2, en 
A v e n i d a 18 de J u l i o , Ca l e facc ión . 
P rec io interesante, 

L A Y B E , vende bajo y s ó t a n o 448 
mts2. M u y buena s i t u a c i ó n , 

L A Y B E , vende pisos p r ó x i m a e n 
t rega: ca l e facc ión , garaje, ascen
sor, ampl ias terrazas, m u y solea
dos, m a g n í f i c a s vis tas . E n t r a d a 
300.000 pesetas. 

S O Y U V E vende solares en S a n t a 
C r i s t i n a ( L a C o r u ñ a ) . Te l é fono , 
21-13-26. 

S O Y U V E vende arpar tamentc en 
Al ican te . 

P A Z G O N Z A L E Z vende bonita c a 
sa , con v iv ienda , local comercial , 
hue r t a y frutales, todo libre o r i 
l l a ca r re te ra p rox imidad cap i l l a 
Saamasas , I d e a l p a r a merendero. 
T e l é f o n o 21-42-70. 

P A Z G O N Z A L E Z vende piso de 
ocas ión , bien situado, ca le facc ión . 
T e l é f o n o 21-42-70. 

P A R T I C U L A R vende piso. B u e n a 
s i t u a c i ó n , esquina R i o S i l , 22-4.°. 

P I S O amueblado c é n t r i c o se ven 
de o se a lqui la . T e l f . 21-73-59. 

V E N D O o alquilo chale t S a n t a 
C r u z ( C o r u ñ a ) , confortable. T e 
lé fono 26-19-28. 

V E N D O solar, Bar re i ros , frente c a 
p i l l a S a n Bar to lo , sa l ida p laya . 
In fo rmes mar tes a viernes. M o n 
tevideo, 6-1.°. Lugo . 

S O Y U V E vende bajos comerciales, 
cal le Pas tor D í a z , A v d a . C o r u ñ a , 
Nuevas G a l e r í a s , 

S O Y U V E vende amplios bajos co
mercia les ca l le Pas tor D í a z y G e 
nera l Mola . 

S O Y U V E vende f incas y solares 
va r i a s zonas inmediaciones L u -

S O Y U V E a d m i n i s t r a c i ó n de f i n 
cas r ú s t i c a s , urbanas, comuni 
dades, cooperativas, N ó r e a s , 15 
T e l é f o n o , 21-13-26. 

V E N D O piso. O c a s i ó n . Ca le fac 
c ión . P l a z a San to Domingo T e 
léfono, 21-79-87. 

V E N D O pisos en dis t intas zonas y 
diferentes precios. Agencia F a 
ro, Ca lvo Sotelo, 24, 

V E N D O local comerc ia l de 125 m e 
tros cuadrados, propio pa ra c u a l 
quier clase negocio. Agencia F a 
ro, C a l v o Sotelo, 24. 

L A Y B E , vende f i n c a en Car re t e ra 
C o r u ñ a . deal p a r a nave indus
t r i a l , 27 metros de fachada y 93 
metros de f o n d ó . 

L A Y B E , vende magnifico piso, 
p r ó x i m a entrega. G a r a j e , calefac
ción ind iv idua l , t rastero. F a c i l i 
dades, 

L A Y B E , vende piso. C i n c o dormi 
torios, s a l ó n - c o m e d o r , dos t ras 
teros. B u e n a s i t u a c i ó n . 

L A Y B E , vende m a g n í f i c o piso 
frente E s t a c i ó n Autobuses. Muy 
soleado. C o n s ú l t e n o s . 

L A Y B E , vende piso 130 m,2. M u y 
buena s i t u a c i ó n . L l a v e e n mano, 

L A Y B E , vende f i nca en C a r r e t e r a 
Hombreiro, 5.000 m.2 a 350 pese
tas va.%{ 

L A Y B E , vende piso amplio en 
cal le J o s é L u i s de Arrese (esqui
n a 18 de J u l i o ) . C a l e f a c c i ó n 
cen t ra l . 

L A Y E , vende piso T r a v e s í a R u i s e 
ñ o r , C a l e f a c c i ó n cen t ra l . Precio 
1.550.000 pesetas. Faci l idades . 

V E N D O f inca a 5 k i l ó m e t r o s de 
Lugo, 7.000 m.2 a 150 N - V I , y 
con frente a ca r re te ra de segun
do orden. In fo rmes : T e l f . 222908. 

L A Y B E , vende ext raordmar ios p i 
sos 118 mts2. ú t i l e s : ca l e facc ión 
y garaje en zona Parque R o s a l í a 
Cast ro . 

L A Y B E , vende m a g n í f i c o bajo 440 
mts.2. Exce len te s i t u a c i ó n . S e 
gunda Ronda . S i n pi lares, 

" R I V A S " Vende pisos de lujo en 
M o n t i r ó n . 140 m2. todo exterior . 
Ascensor, c a l e f a c c i ó n y garaje, 

" R I V A S " Vende preciosos pisos en 
Amor M e i l á n , Todo exterior, 

" R I V A S " Vende pisos en C a l l e D i -
nam. Ascensor, c a l e f a c c i ó n y ga 
ra je . 

C P O R T U N i D A D : V e n d o e n 
1.625.000 ptas. 2.° piso, cmco h a 
bitaciones, coc ina y b a ñ o . C i e n 
metros Parque y P l a z a de E s p a 
ñ a . Informes 21-27-63 y 22-26-49. 

" R I V A S " Vende pisos de lujo en 
cal le Orense. 170 m2. Ascensor, 
ca l e f acc ión y garaje, 

" R I V A S " Vende pisos de lujo en 
C a l l e T u y . 140 m2. Ascensor, c a -
y garaje. Acogidos. 

" R I V A S " Vende piso de lujo en 
cal le Cervantes . 140 m2. todo ex 
terior. C a l e f a c c i ó n , ascensor y 
garaje. 

" R I V A S " Vende piso de lujo en 
Ca l l e T p y , 140 m2. Ascensor, c a 
le facc ión y garaje, 

" R I V A S " Vende pisos en Montero 
Ríos , Ascensor, ca lefaa n y ga 
ra je . 

" R I V A S " Vende piso en v s ^ e r a l 
Mola , Ascensor, c a l e f a c c i ó n y ga 
raje . 

" R I V A S " Vende pisos en Poeta 
Caban i l l a s , Ascensor, c a l e f acc ión 
y garaje . 

" R I V A S " Vende bajo y entresuelo 
en R u i z de A l d a . 

" R I V A S " Agencia O f i c i a l de l a 
Propiedad I n m o b i l i a r i a . Campo 
Cas t i l lo , 18-1.0-C. T e l f . 21-59-98. 

" R I V A S " Vende v a r i a s propieda
des p r ó x i m a s a l a cap i t a l ; m u 
chos pisos nuevos, usados y en 
c o n t s r u c c i ó n ; f incas p a r a indus 
t r i a y eoreo; parcelas e n l a 
costa; negocios. 

" R I V A S " Vende preciosos pisos e n 
R u i z de A lda . C a l e f a c c i ó n y ga
raje . 

V E N D O local . T e l é f o n o 22-24-34. 

E N P L A Y A de C a b a ñ a s (Puen te -
deume), se venden dos pisos 
amueblados, en complejo r e s i 
dencial , dotado con pisc ina . I n 
formes en C o r u ñ a . T e l é f o n o s 
23-03-33 ó 28-61-96. 

O P O R T U N I D A D , Pisos acogidos. 
Grandes facil idades. B i e n s i t u a 
dos. C a l e f a c c i ó n . C o n garaje o 
sin él . In formes 21-71-74. 

L A Y B E , vende bajo con s ó t a n o en 
cal le Aneares. Superf ic ie 200 
Mts2. Precio interesante. 

L A Y B E , vende e n B o n x e f i n c a de 
30.000 Mts2. C e r r a d a y con c é s 
ped. 

L A Y B E , vende piso en 18 de J u l i o , 
esquina J o s é L u i s Arrese . M u y 
soleado, ca le facc ión , p a r q u e t . 
Precio 1.650.000 pesetas. 

V E N D O magnif ico piso, 5 hab i t a 
ciones, 40 m2. de ter raza . T e l é 
fono 21-72-89 ( ta rdes) . 

• K Traspasos 

S O Y U V E t raspasa 
zona 18 de Ju l io . 

D r o g u e r í a en 
Te l f . 21-13-26. 

S E T R A S P A S A comercio a l i m e n 
t ac ión . In formes : T e l . 21-50-26. 

S E T R A S P A S A B a r Bar re i ros , I n 
formes: P l aza del Campo, 11, 

S E T R A S P A S A l o c a l comercial . 
Cén t r i co , g ran aparcamiento. I n 
formes: T e l é f o n o 21-81-09. 

T R A S P A S A S E c a f e t e r í a por no 
poder atenderla, bien s i tuada. 
Fac i l idades de pago. Informes 
t e l é fono 21-32-11. 

S E T R A S P A S A B a r Res tauran te , 
dentro mura l l a s . I n f o r m a n t e l é 
fono n.0 21-68-72. 

Enseñanza 

Colocaciones 

F A B R I C A de punto en e x p a n - > 
s ión , precisa dos cortaaoras y \ 
personal especializado en con- \ 
fecc ión . T e l é f o n o 21-76-07. H o - \ 
r a s of ic ina. Apar tado 301. \ 

S E N E C E S I T A of ic ia la de pelu
q u e r í a . Informes Of ic ina de C o 
locac ión . (Ofe r t a n.0 2.349) y 
t e l é fono 21-19-95. 

S E N E C E S I T A of ic ia l barnizador. 
Informes O f i c i n a de co locac ión . 
(Ofer ta n.0 2.443). 

Demandas 

A N U E S T R O S 
A N U N C I A N T E S 

Los anuncios para esta 
Sección sólo se recibirán 
en nuestras oficinas hasta 
«as ocho de la tarde. 

L U P í V A , vende pisos, apa r t a -
meneos, bajos comerciales, en 
p layas S a n J u a n y Al ican te , I n 
formes: L u i s P iñeü-o Va l ín , M i 
lagrosa, 27. T e l . 21-20-72. Lugo. 

V E N D O piso, c a l e f a c c i ó n y agua 
cent ra l , garaje, ascensor, t ras te
ro amplio, zona res idencial . T e 
léfono 21-87-52. 

V E N D E S E prado Por to R ie lo i n 
mediaciones Mos te i rc -Po l . C a 
r re te ra Lugo. 9.079 metros c u a 
drados. In fo rmes T e l f . 22-39-29, 

30.000 mensuales en casa , e sc r íba 
nos, Marcos. S a n Pedro. Mesta-
l lón , 3, Oviedo, 

P A R A importante f á b r i c a de 
muebles, encesitamos personal 
con experiencia. Interesados l l a 
m a r a l t e l é fono 21-10-03. 

I M P O R T A N T E C o m p a ñ í a de 
Seguros, precisa nombrar agen
tes en pueblos de esta P r o v i n 
cia , D i r ig i r s e : Apar tado 203. S e 
guros. Lugo. 

S E N E C E S I T A c h i c a f i j a , p a r a c a 
s a de m é d i c o . C a l l e del C o n 
de, 2-1.°. 

O H I C A f i j a o as is tenta m e d i a 
n a edad. T e l é f o n o 21-32-91. 

S E N E C E S I T A asistenta, 3 horas 
tarde. L o p o L i a s , 3-2.0-izquierda. 

S E N E C E S I T A mujer p a r a todo el 
d ía , poca f a m i l i a . R a z ó n , R o n 
da C a s t i l l a , 54-bajo, 

S E N E C E S I T A chica , p a r a pe lu
q u e r í a T a c i l o . T e l f . 22-07-26. 

N E C E S I T A M O S encargado pa ra 
a l m a c é n de recambios, con ex 
periencia. Sueldo a convenir . I n 
formes: T a l l e r e s A l t s a Ar i e r a s . 
T e l é f o n o 22-17-06. 

N E C E S I T A M O S conductor con ex 
periencia , buen n i v e l cu l tu ra l 
In fo rmes : T a l l e r e s A l t s a , A r i e i r a s 
T e l é f o n o 22-17-06. 

S E P R E C I S A c h i c a f i j a con i n 
formes. B u e n sueldo. Montero 
R íos , 14-3.0-Izqda. 

N E C E S I T A S E ch i ca p a r a dos me
ses. A v e n i d a R a m ó n Fer re i ro 
24 - l . 0 -B . 

M O Z O buscamos p a r a a l m a c é n . 
Presentarse Conde P a l l a r e s 
1-3.°. 

C . 1. L . - Ing l é s , f r a n c é s , a l e m á n 
Ruanueva , 25. Te l é fono 21-89-31 

A C A D E M I A P e l u q u e r í a R e a . P re 
p a r a c i ó n in tens iva pa ra exame
nes y p ro fes ión . T e l . 22-26-51, 

C L A S E S " i nd iv idua l e s " de C o n t a 
bil idad y Cá lcu lo , T e l f , 21-30-74. 

F O Z , clases de verano. B a c h i l l e 
rato, B U P , C O U . T e l f 14-00-32, 

C L A S E S par t iculares o academias. 
E . G . B . maestro diplomado P e d a 
gogía . T e l f 22-09-33 (de 12 a 3 ) . 

S E Ñ O R A univers i ta r ia , da clases 
de E G B , Bach i l l e r a to y BfüP. 
T e l é f o n o 22-10-43. 

U N I V E R S I T A R I A da clases pa r 
t iculares de E , G 3 , Aven ida R a 
m ó n Fer re i ro , Te l f , 22-37-24, 

S E D A N clases p a r a B U P , sexto y 
C O U , grupos muy reducidos. F í 
sica, Q u í m i c a y M a t e m á t i c a s . T e 
léfono 21-69-71. 

A C A D E M I A San to T o m á s , C O U , 
B U P E G B , Graduado Esco la r . 
R a m ó n Montenegro, 1. T e l é f o 
no 22-03-74. 

M A T E M A T I C A S y P i s i c a de 6.° 
Bach i l l e ra to , por licenciado. T e 

l é f o n o 22-03-74. 

S E N E C E S I T A s e ñ o r a o s e ñ o r i 
t a ayudante de cocina. L l a m a r 
t e l é fono 22-08-21 (horas de o f i 
c ina) . 

U N I V E R S I T A R I A ' da clases de 
M a t e m á t i c a s F í s i c a y Q u í m i c a 
p a r a alumnos de B U P y C O U . 
T e l é f o n o 21-30-00. 

H u é s p e d e s 

S E A D M I T E N empleados, jub i 
lados. P e n s i ó n completa. P re 
cios muy económicos . S a n R o 
que 46, 

Pérd idas 

F R A N C E S , I n g l é s , C O U , 
E G B . T e l é f o n o 22-03-74, 

B U P , 

S E D A N clases de E . G 3 . , B , U P , , 
Graduado y Bach i l l e ra to . T e l é 
fono 22-25-89. 

S E D A N clases par t iculares . T e 
léfono 21-85-09. 

P R O F E S O R A E . G . B , da clases p a r 
t iculares. E n especial recupera
ciones. T e l é f o n o 21-43-28. 

S E D A N clases de m g l é s . Informes . 
T e l é f o n o 21-10-05. 

P R O F E S O R de E . G . B . d a clases de 
r e c u p e r a c i ó n . T e l é f o n o 21-27-04. 
J u a n Montes, 2, 

E , R , T . Oposiciones a B a n c a . T r a v . 
Quir'oga Bal les teros , M:.F.-10; 
Te l f . 21-13-59, 

E . R . T . Oposiciones I . N . P . 

E , R , T . Oposiciones Mutual idades. 

E . R T . Oposiciones A u x i l i a r e s de 
Asis tencia . 

E , R . T . Contabi l idad. 

E . R T . M a t e m á t i c a s C .O .U . 

E . R . T , M a t e m á t i c a s B . U . P . 

E . R . T . T a q u i m e c a n o r a f í a , 

E . R . T . Alqui ler m á q u i n a s escribir , 

M A E S T R A da clases E . G . B . , a do
mici l io . T e l é f o n o 21-76-01, 

C L A S E S r e c u p e r a c i ó n , por un ive r 
s i tar io . M a t e m á t i c a s , F í s i ca , Q u í 
mica , E . G . B . , Bach i l l e ra to . T e 
léfono 21-46-03, 

S R , Q U I N T A N A . M a t e m á t i c a s , 
grupos reducidos. Comienzo d í a 
5. Obispo Izquierdo 12. 

S E D A N clase de Q u í m i c a . T e l é f o 
no 22-29-15. 

E X T R A V I A D A pulsera lorada con 
piedras verdes. Se g r a t i f i c a r á l l a 
mando a l t e l é fono 21-29-81, 

Televisión 

R E P A R A C I O N E S te levis ión, T e l é -
jcono ü l -54-56 , (Horas lebora,bles,. 

^ ^ \ \ v » \ ^ — ' ' ' ' ^ g 
Varios 

D E T E C T I V E S " N a p o l e ó n " . O f i 
c i a l 11 . Diplomado en I n v e s t i 
g a c i ó n O r i m i n a l . C r i m i n o l o g í a 
e I n v e s t i g a c i ó n P r i v a d a , Corres 
ponsales en toda E s p a ñ a y E x 
tranjero, l a r q u é s de Amboage 
n ú m e r o 3-1,°. T e l . 981-238252 
Serv ic io a u c o m á t i c o y perma
nente. L a C o r u ñ a . 

A T E N C I O N : Pintado de edificios, 
fachadas, habitaciones, empape
lado. P in tu ras C . Conde. Agu i -
rre. 2 - T e l é f o n o 21-29-23 

J O S E V A Z Q U E Z A R E S . Espec ia 
l idad en empapelados y sintasol . 
T e l é f o n o 21-40-78, 

P I N T U R A S en general. Alfonso 
Vázquez Ares, C a l l e Por tugal . 31. 
T e l é f o n o 21-55-97. 

D I N E R O por c r é d i t o s morosos. T e 
lé fono 21-25-46. Lugo, 

WL Ventas 

P A P E L impreso pa ra envolver co
mercio todos ramos. Sol ici te ta 
r i fa y muestrario. T e l . 21-26-79 

P O R derribo de l a casa. B a z a r A r 
sam, l iquida exis tencias : óleos, 
f iguras, juguetes, etc. 

P I A N O . T e l é f o n o 21-43-61, 

S U B A S T A p ú b l i c a . E l d í a v e i n 
t iuno de ju l io de 1976, a las on
ce de l a m a ñ a n a , en l a no ta 
r í a de don Car los F r a g a C a r r e i -
r a , se c e l e b r a r á subasta p ú b l i 
c a del piso primero de l a casa 
n ú m e r o 20 de l a cal le C i u d a d 
de Vivero , de esta capi ta l , com
puesta de cocina, comedor, 
cuar to de b a ñ o y tres dormito
rios. L i b r e de inquil inos. I n f o r 
m a r á don Ange l López F e r n á n 
dez, en e l 4.° piso de l a m i s m a 
casa. 

L A V I D A E S A S I 

1,000 pesetas d ia r ias t rabajando en 
casa. E s c r i b i r : A L B A , E n a m o r a 
dos, 23. Barce lona-13. 

S E N E C E S I T A c h i c a poca fami l i a , 
buen sueldo. T e l f , 21-25-55, H o 
r a s de comercio, 

S E N E C E S I T A N chicos y chicas 
mayores 15 a ñ o s pa ra ven ta do
mic i l io productos l impieza. T r a 
bajo a c o m i s i ó n . Presentarse hoy 
viernes en C a f e t e r í a Ib i za . C7, 
Ma l lo r ca . P regunta r s e ñ o r V e r á n . 

(Viene de última página) 
raite nor-occidenlal del m á s 
grande y despoblado depar
tamento de Guatemala. 

* C U E S T A M A S L I B R A S 
C A S A R S E 

Los servicios religiosos no 
e s t á n l ibres de aumentos y 
los de l a Ig les ia Ang l i cana de 
Ing la t e r r a d e b e r á n abonar 
nuevos aranceles p a r a casar
se, bautizarse y ser en te r r a 
dos. 

L o s incrementos publicados 
s e r á n aprobados p r ó x i m a 
mente por el S í n o d o G e n e 
r a l de l a Ig les ia de Ing la te 
r r a . 

Por lo tanto pa ra casarse 
de acuerdo a l r i to de l a Ig l e 
s i a Ang l i cana h a b r á que d is 
poner de 2.040 pesetas, a las 
cuales h a b r á que sumar 272 
pesetas m á s por costo de 
publicaciones de l as corres
pondientes amonestaciones y 
204 pesetas adicionales por 
las certificaciones per t inen
tes, es decir que el t r á m i t e 
de casamiento c o s t a r á 3.516 
pesetas. 

Es te es el servicio m á s ca 
ro, pues los derechos de un 
adecuado funera l el d í a del 
entierro cuesta sólo 1.836 pe
setas y se lo hace a l d í a s i 
guiente del entierro l a dis
m i n u c i ó n es realmente sensi
ble, y a que los fami l ia res del 
deudo pueden economizar 
1-092 pesetas. 

• D E C A D A C U A T R O 
M E J I C A N O S S O L O 
U N O P R O D U C E 

M é j i c o es l a ú n i c a pobla
c ión del mundo con 61 m i 
llones de habitantes, crece a 
u n a tasa de 3,5 por ciento 
anual , por io que se teme 
que de continuar as í , e l a ñ o 
2.000 a l c a n z a r á los 140 m i l l o 
nes de habitantes. 

Estos datos se desprenden 
de u n estudio elaborado por 
i a Sociedad M e j i c a n a de 
G e o g r a f í a y E s t a d í s t i c a , t i t u 
lado " L a exp los ión demo
g r á f i c a " . 

D e 1930 a 1976, s e ñ a l a e l 
trabajo, l a p o b l a c i ó n se cua 
d r u p l i c ó y en l a ac tual idad 
solamente 16. mil lones de 
personas t r aba jan en el p a í s , 
lo que da un í n d i c e de que 
cada cuatro mejicanos sólo 
uno produce. 

A l a ñ o nacen 2.700.000 c i u 
dadanos en tanto que en el 
mismo tiempo fal lecen ú n i 
camente 500.000. C a d a 13 se
gundos nace u n mejicano, y 
l a v i d a de otro se extingue 
cada 62 segundos. 

• R A C I S M O E S C O L A R 

Mil lones de n i ñ o s nortea
mericanos negros p o d r á n m a 
t r icularse en colegios p r i v a 
dos que has ta ahora les ce
r r a b a n sus puertas por ser 
" s ó l o pa ra blancos". 

E l t r ibuna l supremo deci
dió que las barreras r ac i s 
tas impuestas por estos cen
tros const i tuyen " u n a c l á s i ca 
v io lac ión de l a l e y " . 

L a sentencia, que no se 
a p l i c a r á a los colegios r e l i 
giosos, o b l i g a r á a poner f i n 
a l a s e g r e g a c i ó n f ac i a l en 
centenares de centros no es
tatales. 

L a dec is ión de los jueces 
se produjo 24 horas d e s p u é s 
de que el presidente F o r d 
anunciase u n proyecto de 
ley pa ra l im i t a r l a in tegra
c ión r a c i a l obligatoria en l as 
escuelas p ú b l i c a s . 

F o r d p id ió a l Congreso 
normas legales que impidan 
a los t r ibunales federales 
i m p o n e r indefinidamente 
medidas antisegregacionistas 
en sus estados. 

HOY, V I E R N E S , DIA 2 DE J U L I O DE 1976 

Luna: Nueva. Creciente el 4. El Sol sale a las 6,47 y se 
pone a las 21,49 

T E L E F O N O S DE U R G E N C I A 
Ambulatorio Cedrón del Valle' 
Teléfono ordinario 21 14 40 
Teléfono de urgencia, de cinco de ia tarde 
a nueve de la mañana, 21 2710 

c T i T z # o J A 
Consulta especial para pobres, los miérco les de 7 a 8 

18 de Julio (Dispensario) 
CRUZ ROJA Y A M B U L A N C I A S (Lugo Permanente 
P U E S T O DE SOCORRO DÉ B E C E R R E A 
P U E S T O DE SOCORRO OE O T E R O DP R E Y " 
PUESTO DE SOCORRO DE N A D E L A Diurno 

212299 
360131 
390393 
221627 

A m b u l a n c i a s F e r n á n d e z 
t e l é f o n o s 2 1 2 2 5 6 y 2 1 8 9 6 6 • M i ñ o , 2 3 

Guardia Civil 221436 
G. Civil de Tráfico ... 223586 
Cruz Roia 212299 
Casa de Socorro 220628 
Juzgado n.» 1 221325 
Juzgado n.0 2 223626 

Rente 222141 
C. de Policia 213640 
Bomberos 212000 
P. Municipal 214488 y 214502 
Hospital 220250 
R. del SOE 215840 

E S T A C I O N DE A U T O B U S E S 223985 
T E L E G R A M A S POR T E L E F O N O 222000 

D A S D E T A X I S 
Puerta de Santiago ... 221080 
P. de la Milagrosa ... 218827 
Ponte dos Ranchos ... 218825 
Barrio del Puente ... 215046 
Pervedoira 220030 
Plaza de Et Ferrol ... 218880 
P. de Sto Domingo ... 214536 
Plaza de Avilós 220022 
Casas Sindicales 218828 
P. Comandante Manso 221006 

P. de A, Fernández . 214504 
Tolda 222660 

S E R V I C I O NOCTURNO 
Ayuntamiento 'Gda.í 214488 y 
214502 
Ambul. Garda" Permanente 
Teléfonos .... 211016 y 211415 
A M B U L A N C I A S F E R N A N D E Z 
Teléfonos 212256 y 218966 
Ambulancia C. Roia 212299 

T R E N E S 
L L E G A D A S TRAYECTOS SALIDAS 

— Lugo a Vigo, vía Monforte *Oir. t e r robús ) 6,50 
— Lugo a Coruña (Omnih"- fer robús) . 7,45 

8,46 Irún a Coruña (Exp.) (literas) 8,53 
9,13 Madrid a Coruña y Ferrol .Exp.f (C y lite.) 9,20 

10,21 Coruña a Monforte (Omnibus ferrobús? 10,28 
10,27 Orense a Coruña (Omnibus fe r robús) 10,30 
11,01 Ferrol a Madrid y Astorga-Zamora (TER) (1) 11.03 
13,30 Barcelona a Coruña (Exp.) (lit.l . . . . 13,37 
14,32 Coruña a Monforte (Semidirecto) . . . .14,42 
15,05 Monforte a Coruña (Semidirecto) . . . . 15,15 
15.47 Coruña a Barcelona Hendaya «Exp.) (¡it.) . 15,54 
13,15 Coruña a Orense (Omnibus fe r robús) . . . 18,22 
19,12 Monforte a Coruñd (Omnibus fe r robús) . . 19,13 
19,43 Madrid a Ferrol v . Zamrra-Astorg^ (TER) (1) 19,44 
20,32 Coruña y Ferrol a Madrid (Exp.) (C. y lit.) 20,36 
22,15 Vigo y Monforte a Lugo (Omnibus fe r robús) — 
22,36 Coruña a Lugo (Omnibus fer robús) . . . — 

(1) Enlaza en Monforte con TER a/de Irún y Bilbao. 

VEHTA DE BILLETES DE AV10H ¥ TREI 

" V I A J E S M I R A N D A " 
Juan Monte*. 3 

A«ancia ds Vtsie* (G, B. T. 106» 
o' Teléfonos 2115 42 - 2127 08 

SERVICIO AEREO 
S A N T I A G O / M A D R I D Iberia 

Diario a las 07,45 y 20,00 horas Boeing 727. 
Diario a las 13,30 y 17,10 horas DC-9 
Sábados a las 15,00 horas Boeing 72?. 

S A N T I A G O / B A R C E L O N A / G I N E B R A Iberia Boeing 727 
Martes, Jueves y Sábados a las 10,10 horas. 

S A N T I A G O / O V I E D O / B A R C e L O N A / G I N E B K * Iberia Boeing 727 
Lunes, Miércoles, Viernes y Domingos a <as 09,15 horas. 

S A N T I A G O / B I L B A O / L O N D R E S Iberia Boeing 727 
Martes, Jueves, Sábados y Domingos a las 12,00 horas. 

S A N T I A G O / B I L B A O / P A R I S Iberia Boeing 727 
Lunes y Viernes a las 12,00 horas. 

S A N T I A G O / B I L B A O / F R A N K F U R T Iberia Boeing 727 
Miércoles a las 11,25 horas. 

S A N T I A G O / A M S T E R D A M Iberia Boeing 727 
Sábados a las 09,10 horas. 

S A N T I A G O / S E V I L L A / L A S P A L M A S / T E N E R ; F E iberia DC-9 
Lunes y Viernes a las 16,45 horas. 

S A N T I A G O / M A L A G A / T E N E R I F E Iberia 0 0 9 
Miércoles a las 18,35 horas. 

L A CORUÑA/MADRID Aviaco Fokker-F-27 
Diario a tas 12,05 y a las 17,35 horas. 

N O T I C I A R I O L O C A L 

FARMACIAS D E GUAR
DIA 

H a s t a l as 10,30 de l a noche 
p e r m a n e c e r á n abier tas l a s de 
don Pab lo J o v e r G a r c í a , P l a z a 
del Campo, 5; d o ñ a Jose fa P a 
ció Ocampo, G e n e r a l Mola , 34 
y d o ñ a Hermenegi lda R o d r í g u e z 
Otero, 18 J u l i o , 73. 

Desde esa h o r a p r e s t a r á n ser

vicio l as de don Pablo Jover 
G a r c í a y d o ñ a Jo se fa P a c i ó 
Ocampo. 

J U Z G A D O D E G U A R D I A 
Desde e l 1 a l 7 de jtflio, 

p e r m a n e c e r á de guardia el J u z 
gado de I n s t r u c c i ó n n ú m e r o 1, 
sito en la Aven ida de R o d r i g u é 
Mourek». 

R E L I G I O S A 

S A N T O R A L DE HOY 
Ss. Adiosdado, Aristón, Crescencio, Eutiquiano y Urbano, mrs.; 
Basilio, Ciro, anac; Juvenal, Longinos, Megísto y Acesto, mrs.; 
Munegunda, Otón, ob.; Proceso y Martiniano, mrs.; Ouduceus, 
ob.; Juan Francisco de Regis, Francisco de Jerón imo; Julián 

Maunoir y Antonio Baldinucci, S. i . 
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L O S P R O T A G O N I S T A S D E " T I B U R O R T 

Richard 
interesa 
con lo 

Dreyfuss: "Jamás 
mi profesión, y 
otro" 

Desde que filmé "Tiburón", está 

en la lista de los actores mejor 

pagados de Estados Unidos 

"Soy un hombre normal... snelo vivir 
pendiente de mi familia y de mi trabajo" 

Por Robert HILL 

Villaiba, la capital de la 
Tierra Uaná, ya anda prepa
rando sus fiestas, sus jama
sas fiestas del San Ramón. 
Don Julio López Ron es el 
presidente de la Comisión or-
ganizadora. No es la primera 
vez, porgue ya ejerció el car
go en otra ocasión. 

•—Y dos más —aclaru 
fue miembro. 

—¿Para cuándo están pre
visteis ¡os festejos'-

—Comenzarán el día 31 de 
agosto, día de San Ramón, y 
se prolongan hasta el día 
ocho, fiesta de la patrono de 
Villaiba, Santa María, bien 
entendido que en realidad los 
días de fiesta son cuatro. 

—¿iVo es muy poco para 
Villaiba? 

— E s suficiente, porgue por 
otra parte no hay dinero pa
ra más. 

—¿En cuánto se cifra el 
presupuesto?, 

—Ato tengo idea hasta que 
terminemos de pedir, y nos 
falta bastante todavía. Mi gus
to serta que superase la can
tidad de años anteriores. 

—¿Responde bien el vecin
dario? 

—No hay queja. Algunos 
repiten la cuota del año pa
sado y otros la aumentan, que 
es la mayoría. 

—¿Y el comercio? 
—Bien. 
—¿Habéis esbozado ya el 

programa? 
—Prácticamente, sí. Hom

bre, faltan pequeños detalles. 
Por ejemplo no. contratamos 
todavía la banda de música. 

—¿Puedes adelantarnos al
go? 

— E l 31 habrá un concier
to, con los correspondientes 
pasacalles por la mañana. Por 
la tarde, partido de fútbol, 
que organiza como todos los 
años el Racing Villalbés, y es
peramos que dada la capaci
dad de la Junta Directiva, 
prepare un espectáculo futbo
lístico digno de la categoría 
del San Ramón. A l terminar 
el fútbol ya empiezan las 
verbenas, con dos orquestas de 
talla internacional. E l día pri
mero actuarán otras dos or
questas distintas. Para el día 
cuatro, por la tarde, está pre
visto un magno festival in
fantil, con las marionetas del 
Teatro Americano de Madrid. 
E l cinco, día feriado, posible
mente actúen un grupo de 
gaiteros, una banda de músi
ca y dos orquestas. Ya el ocho, 
último día, dado el carácter 
familiar e íntimo del día de 
nuestra patrona, haremos la 
jira en el mismo sitio de años 
anteriores; bien entendido que 
bajo ningún concepto, aún 
cuando el tiempo no ayudara, 
tendrán que bailar debajo de 
los paraguas pero no se mo
verá de allí. 

—Veo que las actividades 
culturales brillan por su au
sencia... 

—Bueno, estamos pendien
tes de que el Ayuntamiento 
nos confirme si hay Certamen 
Literario o no. 

Nos dice que el día cinco, 
a la tarde, tendrá lugar asi
mismo una velada de boxeo 
con la presencia de destaca
das figuras internacionales del 
deporte de las doce cuerdas: 

—Puede haber sorpresas. 
De ello se encarga un promo
tor madrileño. 

—¿Está ya designada la Rei
na de las Fiestas? 

—Si. Se trata de María del 
Mar Ratnil Paz, con sus dos 
correspondientes damas de ho
nor. 

—¿Recibes la adecuada ayu
da de los miembros de la Co
misión? 

—Total y absoluta. 
Advierte que el programa 

que nos adelantó no es el de
finitivo, porque puede haber 
variaciones sustanciales, pero 
siempre para mejorar. 

—Quiero agradecer —ter
mina— la colaboración que 
estamos recibiendo por parte 
de todos los villalbeses, sin 
cuya aportación no podríamos 
llevar a cabo estos festejos. 

LOPEZ CASTRO 

«Tiburón» me ha coíivertido 
en un actor internacional: Ri-^ 
chard Dreyfuss. Es un hombre 
de estatura baja, nada agracia
do, según sus propias palabras, 
«Cuando tenía quince años co
mencé a sentir complejo de infe
rioridad. Eso lo superé cuando 
comencé a estudiar arte dramá
tico. Creo que si todos estudia
ran esto, aunque sea por placer, 
se liberarían de muchos comple
jos». 

S U OPINION S O B R E E L 
C I N E A C T U A L D E HO
L L Y W O O D 

Conseguir una entrevista con 
este actor norteamericano no re
sulta fácil, pero al fin lo conse
guí. Me citó en una de las cafe
terías más importantes de Holly
wood. Llegó vestido muy a lo 
«hippie». «No creas que soy un 
informal, pero cuando hay con
fianza...». 

Se sentó delante. Llamó al ca
marero y pidió un té con limón. 
Llevaba puestas unas gafas que 
lo convertían en uno de esos in
telectuales «presumidos». Pero 
Richard Dreyfuss, ese mismo que 
en la película «Tiburón» desempe-

ñó el personaje del joven ictió
logo llamado Hooper. 

—¿Por qué todo lo que tenga 
relación con «Tiburón» tiene aún 
importancia para el mundo de la 
Prensa?. 

—Porque es la película de 
mayor importancia y L que más 
impresión ha causado a todos los 
públicos, al igual que a los crí
ticos. 

—¿Cómo ve usted el cine ac
tual de Hollywood? 

—Es muy difícil opinar sobre 
algo que varía tanto..., tan cons
tantemente. Pero a mí me parece 
que se está llegando a un clima 
que si sigue así, pronto no habrá 
con qué sorprender al especta
dor..., hay momentos en que da 
la sensación de que todos los te
mas se han tocado y se agotan 
los medios de nuevas cosas... 

—¿Considera que existe en 
verdad crisis de buenos guionis
tas? 

—Sí, existe, no cabe la menor 
duda. 

S E DIO A CONOCER 
CON « A M E R I C A N 
GRAFFITI» 

Muchos críticos dicen que es-

Preparando el campeonato 
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tablero hexagonal de ajedrez a que tan aficionados fueron los 
nobles de la Edad Media y especialmente los árabes, ha sido per-
feecionado por el inglés Glinski. El ajedrez con esta modalidad de 
tablero es cada día más popular y ha sido aceptado por los más 
ortodoxos del juego, hasta ei punto de que Glinski, que aparece 
con el tablero en manos como si fuese una bandeja, ha Inaugura
do el Primer Torneo Mundial de Ajedrez Hexagonal del que saldrá 

el campeón de dicha especialidad. ~ (FOTOFICL) 

he sido drogadicto. Me 
ésta no va de acuerdo 
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"MALAGA" 
LAGA 

EN MA-

Una joven llamada «Mála
ga» se encuentra en Málaga, 
que visita por primera vez. 

Se trata de la hija del di
plomático norteamericano Wa-

yen Hanks, hombre que sien
te un gran amor por España, 
por Andalucía y, concreta
mente por Málaga. 

E l señor Hanks es además 
escritor de temas españoles y 
autor de una obra sobre tema 
taurino titulada «Sol v Som-
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D E R E G R E S O 

RICHARD DREYFUSS 

te actor ha sido el que mejor ha 
sabido enfocar su personaje en 
«Tiburón». Por supuesto que es
to causó cierto malestar profe
sional en sus compañeros Robert 
Shaw y Roy Scheider. 

—¿Está usted de acuerdo en 
que ha sido el mejor de «Tibu
rón»? 

—No, considero que todos, has
ta los extras que colaboraron,' 
pusieron todo su interés con tal 
de que saliera la gran película 
que ha salido. Me parece que es 
una exageración afirmar seme
jante cosa. Robert Shaw, así co
mo Roy Scheider, son dos estu
pendos actores de nuestro cine. 

Hace muy poco tiempo, aquí, 
en nuestro país, salió al mercado 
una estupenda película titulada 
«American Graffiti». Y en ella 
un joven actor se daba a conocer 
como una de las más prometedo
ras figuras. Se llamaba Richard 
Dreyfuss, este mismo que hoy he 
tenido la oportunidad de entre
vistar brevemente. 

Suelo estar muy pendiente de mi j 
familia y de mi trabajo. 

—Muchos actores toman dro- í 
ga, ¿usted...? 

—No, jamás he sido drogadic- i 
to. No critico al que lo sea, pe- $ 
ro a mí me interesa mi profe- ^ 
sión, y una cosa no puede ir de * 
acuerdo con la otra. 

—¿Qué es el sexo para usted? * 
—Un complemento del verda- % 

dero amor, algo necesario, pero £ 
también sustiíuible. < 

—¿Le persiguen desde que tie- 5 
ne más fama? 

—¿Quiénes? ¿Las niñas...? > 
Bueno... > 

Se sonrió. Miró el reloj que lie- % 
vaba y comprendí su prisa. Nos % 
despedimos con un fuerte apre- \ 
tón de mano. \ 

(Una exclusiva para E F E - F I E L . * 
H O L L Y W O O D ) . 

Diez días de descanso en la aldea dan bastante de sí si son 
bien aprovechados. Yo creo que acerté. Los tomé, lógicamen
te, por recuperarme un poco ante los dos meses laboralmente 
más temibles, pero también a modo de fuga. Había que huir 
de cualquier forma del peso constante de las peticiones de re
comendación más inverosímiles ante las oposiciones al cuerpo 
de P.G.B. ¡Es increíble la capacidad de influencia que tan gra
tuitamente se me atribuye, y que desde luego, no existe. Y digo 
gratuitamente y digo mal, pues hasta "bastante dinero" se me 
ha llegado a ofrecer si mi recomendación resultase positiva. Y 
si a mí, que apenas sostengo relación alguna con los miembros 
del tribunal, se me venía asediando de tal modo, ¿qué ocurriría 
con ellos mismos? La interrogación me hace sudar más que el 
calor de los últimos días. 

—Le juro que no tengo influencia en absoluto —le expli
caba a una señora antes de mi huida—.. Por otra parte, me pa
rece ofensivo e injusto pedir a nadie que apruebe a alguien si 
no se lo merece... 

Y surge el deixe que xa, y el polos cartos non se preocupe, 
y tantas "indirectas" similares ante las cuales no se me ocurre 
nada más razonable que ia distancia. En algún caso llegué in
cluso a temer que la persona así "recomendada" lograse el apro
bado por méritos propios. ¿Me traerán un sobre con billetes 
verdes? No vendrían mal para la casa incendiada de Córneas... 

0O0 
Y ya que hablo de ese tema, espero que el párroco baje un 

día a Lugo para dar cuenta del éxito total de la suscripción. 
Aún hora, a mi regreso, me encontré con tres donativos de los 
que daré cuenta el día que informe sobre e! saldo total. 

P O L I T I C A 
Los que parece que no se dejan afectar por el calor madri

leño son los "cuarenta de Ayete" y los consejeros nacionales. 
Es lógico. Vaya usted a pedir a alguien que en nombre de la 
voluntad nacional renuncie graciosamente a un privilegio digi
tal, aunque alguno parece dispuesto a aceptarlo. Vaya usted a 
pedirle a Fernández de la Mora, que escribió un libro titulado 
"El crepúsculo de las ideologías", que acepte que "los principios 
del Movimiento son un sustrato ideológico". Lo que había que 
pedirles son razones lógicas para su supervivencia. Ellos se 
aterran a lo suyo y tienen que hacer oídos sordos a argumentos 
tan convincentes como ese de Pedresa Latas de que si podían 
ser removidos por Franco, ¿por qué ahora la muerte de quien 
podía nombrarlos o sustituirlos se tiene que convertir en el bene
ficio de una confirmación vitalicia? ¿Por qué, si ante Franco 
no tenían ese carácter perpetuo? Por otra parte, su nombra
miento o destitución era un privilegio poco democrático del Jefe 
del Estado. ¿No es Jefe del Estado el Rey? Y si lo es, ¿por qué 
no aceptar lo que él disponga, o por qué no poner sus cargos 
a la disposición de Juan Carlos para que los confirme o no? 
O también, ¿por qué, si creen que el pueblo está con ellos, no 
aceptan una confirmación por sufragio en calidad de senadores? 

Muy complejo todo esto sin duda. Porque a esto podrían con
testar que ellos saben mejor que el pueblo lo que al pueblo y 
a ellos— les conviene. Y se quedarían tan tranquilos. 

En fin, se están librando las últimas escaramuzas de una ba
talla que supongo decidida. 

B O C E L O 

—¿Qué opina de su película 
«American Graffiti»? 

—Fue mi primera gran opor
tunidad. Fue la que me lanzó en 
nuestro país, y en una parte del 
extranjero. Pero con «Tiburón» 
he conseguido situarme muy bien 
desde el punto de vista interna
cional. 

—¿Le ha servido para cotizarse 
mejor? 

—Por supuesto, hoy estoy' en 
la lisia de los que más cobran 
en Hollywood. 

—¿Es muy importante para us
ted la cotización? 

— E n parte sí, ya que hay que 
ganar para poder sostener la vi
da que se lleva en este ambien
te, pero soy mucho más feliz 
cuando todos reconocen mi tra
bajo. 

«SOY UN H O M B R E NOR
MAL» 

Para una inmensa mayoría, los 
artistas de Hollywood son seres 
muy extraños..., como si llevaran 
un sistema de vida muy distinto 
y algo anormal. Y no podemos 
decir que carecemos de cierto 
elemento «bastante raro», pero es 
una inmensa minoría. Por eso le 

£ pregunté a mi entrevistado: 
^ —¿Cómo es fuera de los estu-
^ dios Richard Dreyfuss? 
£ —Soy un hombre normal... 

CABALLO CON PATAS ELASTICAS t 
••"'«¿Mr 

La mayor atracción del Circo Frank, pequeña empresa familiar que actualmente trabaja en Ham-
burgo, lo constituye el caballo que aparece en la fotografía, dotado de "patas elásticas", y con 
una paciencia infinita que le permite a su domador hacer con ellas toda clase de nudos, mientras 

el público aplaude admirado. - (FOTOFIEL) . 

IA ORGANIZACION DE IOS JUGOS EN LOS HOSPITALES INFANTILES BRITANICOS 
C O N S T I T U Y E N UN E X C E L E N T E R E M E D I O T E R A P E U T I C O 

LONDRES—(Crónica FIEL, Servicios Especiales E F E , por L. N., 
en exclusiva para nuestro periódico). 

Inglaterra acaba de dar un buen ejemplo creando un curso anua! 
de formación de animadores de juegos para los hospitales de niños. 
El niño hospitalizado tiene tanta necesidad de jugar como de some
terse a tratamiento. 

El juego es el medio principal por el que el niño se esfuerza por 
defenderse contra todo lo que le presiona y ataca en su ambiente 
habitual. Puesto que el hospital aumenta el sentido de coacción y 
agresión que forzosamente experimenta el niño, resulta aún más 
necesario facilitarle la posibilidad de jugar. 

• LA ESPONTANEIDAD, ESENCIAL 
De ahí surge la idea de crear un animador de juegos en los hois-

pitales para niños. Una función que exige gran conocimiento de ía 
psicología del niño enfermo, especialmente cuando éste se encuentra 
hospitalizado. 

Nada sería más perjudicial para el niño que concebir sus juegos 
como subterfugios ante la separación de su existencia cotidiana 
en el hospital. 

No se trata de hacerle olvidar el hospital mediante el juego sino, 
al contrario, de familiarizarle con el ambiente: las atenciones que 
se le prodigan, el material que observa a su alrededor en el universo 
hospitalario. 

La gran dificultad consiste en conservar en el juego su carac
terística esencial, que es la espontaneidad; sin embargo, esto eS 
indispensable. 

• ¿HOMBRE O MUJER? 
Los británicos prefieren que el animador de juegos sea una mu

jer, precisamente a causa de las cualidades naturales que se exigen 
a estas personas: conocimiento médico de las enfermedades infan
tiles, pedagogía, presentación agradable para los padres, a los que 
es necesario inspirarles confianza. 

Los juguetes y los accesorios deben recordar el hospital, siempre 
con la perspectiva de facilitar la habituación del niño a su nuevo 
medio. 

No hay que dejarse impresionar por la enfermedad del pequeño, 
pues a pesar de ella, el niño deseará en la mayor parte de los 
casos participar directamente en los juegos con süs compañeros. 

• EVALUACION REAL 
Es preciso dar al niño confianza para la evaluación real de sus 

fuerzas, y en consecuencia de su aptitud física para jugar él mismo 
directamente. 

Si se siente demasiado débil, se beneficiará al menos del espec
táculo del juego de los otros, y eso no le dejará indiferente. 

Sin duda, será necesario convencer a los padres de que es pre
ferible para su hijo parecer menos enfermo en la sala de fuego del 
hospital que eternizarse en un lecho perdiendo fuerzas. 

bra» que aún no ha podido ser 
editada, a l no admitir que se 
hagan ciertos cambios en el 
texto. 

Wayen Hanks está casado 
con una filipina, de la que 
tiene dos hijos, un niño y una 
niña, ai nacer le impuso el 
nombre de «Málaga», aunque 
el alumbramiento se había 
producido en Manila. 

De esta forma ha querido 
perpetuar en su familia el gra
to recuerdo que tiene de la 
capital malagueña, a la que 
ahora ha venido con todos sus 
familiares. 

* DIECISEIS AÑOS L t -
B R E 

Mientras pescaba tranquila
mente en los acantilados de 
Cornwall, disfrutando de la 
compañía de su mujer, su hi
ja y un sobrino, Roy Kear-
ney fue apresado por la poli
cía. 

Hacía dieciséis años que se 
había escapado de la cárcel, a 
la que fue enviado para cum
plir una condena de cuatro 
años, por haber cometido una 
estafa. 

Kearney simuló un ataque 
de apendicitis y así logró eva
dirse, en 1960. Desde enton
ces cambió de nombre y se 
ocultó en un barrio de Lon
dres. 

E l prófugo estaba tan con
fundido que hasta olvidó có
mo firmar con su nombre ver
dadero. Lo hizo con el su
puesto, pero igualmente fue 
enviado a la cárcel. Sus die
ciséis años de libertad han 
terminado. 

* INCIDENTE DE PAUL 
G E T T Y I I I 

Paul Getty I I I , nieto del 
multimillonario de igual nom
bre recientemente fallecido 
fue multado con diez libras 
(unas 1.220 pesetas) por ofen
sas a la moral pública, igual 
pena recibió su ocasional ami
ga Anne Hanson. 

Paul Getty I I I , de dieci
nueve años y Anne Hanson, 
de veintiséis, debieron compa
recer ante un tribunal de jus
ticia, pues- fueron sorprendi
dos por un policía mientras 
se amaban apasionadamente 
sobre el césped de Hyde 
Park. 

E l policía declaró ante el 
juez que el joven Getty al 
verlo le dijo: «¿No puede usted 
mirar hacia otro lado?», por 
su parte el defensor de la fo
gosa pareja señaló en descar
ga de ellos que se encontra
ban bajo los efectos de alco
hol y que cometieron esa ac
ción bajo impulsos de los cua
les se sienten apesadumbra
dos. 

A pesar del alegato de la de
fensa, ambos fueron hallados 
cuipables de haber ofendido 
la moral pública y debieron 
pagar diez libras cada uno de 
ellos. 

L a esposa de Getty se ha 
negado a hacer comentarios 
sobre la conducta de su mari
do y su relación con la ex mo
delo Anne Hanson. 

^ SALIO DESPEDIDO 
D E L COCHE Y QUE
DO COLGADO DE 
UN NARANJO 

Un joven enganchado en las 
ramas de un árbol y su acom
pañante herida leve ha sido 
el resultado de un espectacu
lar accidente de circulación, 
ocurrido entre las barriadas 
de Coca de L a Pinera y San
ta Eufemia, en las afueras de 
Sevilla. 

Según parece, Carlos D. G . , 
de treinta y un años de edad, 
había invitado a pasear en su 
automóvil descapotable a una 
amiga, Maruja D. M. , de die
ciséis años, a la que recogió 
en eil chalet de Coca de Lá 
Piñera donde ésta vive, para 
trasladarse ambos a un pueblo 
cercano. 

E n el camino Carlos per
dió el control del vehículo y 
éste se salió de la calzada, 
estrellándose contra una faro
la y, mientras Maruja queda
ba aturdida por el golpe su
frido, el conductor salía des
pedido en vertical y quedaba 
colgando de las ramas de un 
naranjo cercano. 

Por fortuna las lesiones de 
uno y otro fueron calificadas 
de leves, aunque el automó
vil sufrió graves desperfectos. 

it NUDISTA P 

Un individuo que se encon
traba completamente desnu
do por no poder soportar el 
calor reinante, según mani
festó, fue detenido a primera 
hora de la tarde en la ciudad 
universitaria de Madrid. 

EÍ individuo de 30 años, 
identificado como M , F . R., 
fue conducido a la Comisaría 
donde se instruyeron las opor
tunas diligencias. 

CAZADORES P E R D I 
DOS EN LA SELVA 

Elementos de la brigada de 
paracaidistas del Ejército na
cional partieron a la selva de 
«El Peten», norte de Guate
mala, donde se encuentran 
perdidos cuatro cazadores des
de hace más de ocho días. 

Los elementos del Ejército 
del Aire se unen a patrullas 
de tierra que pretenden en
contrar alguna pista de los 
desaparecido», que se interna
ron en la selva Petenera, en 
el vértice del río «Sartun», 1'-

(Pasa a la página anterior) 


